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Итог презентации - два под-
писанных соглашения о сотруд-
ничестве и договор о развитии 
воронежского производства.  
Важно, что, по словам губер-
натора, удалось договориться 
по принципиальным вопросам 
привлечения инвестиций с ис-
панской стороны в экономику 
Воронежской области с точки 
зрения долговременной инвес-
тиционной стратегии. Основные 
направления, которые пред-
ставляют обоюдный интерес, 
– аграрно-промышленный и 
строительный комплексы.

Конкретно рассматривается 
вопрос реализации инвестици-
онного проекта в свиноводстве и 
в сфере производства и перера-
ботки мяса индейки. Подписано 
соглашение об инвестировании 
в перепелиное хозяйство в Ан-
нинском районе – это позволит 
значительно увеличить объем 
производства перепелиного 
мяса и яиц. Достигнута догово-
ренность об участии испанцев (в 
том числе финансовом) в созда-
нии технопарковой зоны в Воро-
нежской области для успешного 
инновационного развития. 

Так называемой базовой 

площадкой для сотрудничества 
стала автономная территория 
Валенсия – с ней, по словам 
Владимира Кулакова, подписано 
отдельное соглашение, именно 
отсюда начнутся первые шаги по 
сотрудничеству Воронежской об-
ласти с Испанией. В рамках этого 
сотрудничества предусмотрено 
развитие не только торгово-эко-
номических, но и научных, куль-
турных, спортивных связей.

По словам Владимира Кула-
кова, презентация инвестици-
онных возможностей региона 
готовилась в течение года при 
активном участии Министерства 
иностранных дел и Минэконом-
развития РФ, а также Посольства 
и торгового представительства 
России в Испании. Сама же стра-
на, а точнее - темпы ее развития, 
произвели на воронежского 
губернатора довольно сильное 
впечатление. 

- Я был в Испании в свое 
время, и то, что увидел сегодня, - 
поразило, - рассказал Владимир 
Кулаков. – Во-первых, сеть высо-
кокачественных дорог, покрыва-
ющая всю страну, и современные 
технологии строительства. Во-
вторых, тот факт, что Испания 

сегодня – одна из немногих 
стран, имеющая предприятия 
авиационной промышленности 
и восемнадцать сборочных авто-
мобильных заводов. А если взять  
агропромышленный комплекс, 
то и здесь Испания – лидер по 
производству и переработке 
птичьего мяса и свинины. Думаю, 
сохранить лидерство удается 
только за счет различного рода 
инноваций. Мы посетили пред-
приятие, перерабатывающее 
свинину – 18 тысяч свиней в 
день. У нас крупным считается 
свиноводческий комплекс с 
производительностью 30 тысяч 
свиней в год, а тут, получается, 
двое суток – и комплекса нет… 
Причем, покупая у крестьян 
зерно для производства ком-
бикормов в десять раз дороже 
цен, сложившихся даже после 
последнего повышения, испанцы 
сохраняют не просто конкурен-
тоспособные, а низкие цены на 
готовую продукцию. И это тоже за 
счет инновационной деятельнос-
ти. При этом медобслуживание 
– бесплатное, все расходы берет 
на себя компания. За детский 
сад - чисто символическая пла-
та, да и сад расположен рядом с 
предприятием, что очень удобно 
для работающих там родителей. 
Зарплата – в среднем 1500 евро 
в месяц. Испанцы помнят, что 
перед производителями стоят 
не в последнюю очередь и соци-

альные задачи, и они эти задачи 
решают.

Слушать все это было немного 
грустно. А Владимиру Кулакову, 
наверное, грустно рассказы-
вать. Удивительная страна на 
перекрестке миров, большие 
возможности, социальная от-
ветственность бизнеса… Вспом-
нилось некстати знаменитое 
стихотворении Светлова: «откуда 
у хлопца испанская грусть?..» 

…Воронежской области тоже 
приходится решать ряд неотлож-
ных задач. Ими, в том числе, 
пришлось заняться губернатору 
по возвращении из зарубежной 
командировки.  

Например, Владимир Ку-
лаков рассказал, что цены на 
продовольствие замерли на 
определенной черте, но ре-
гиональные власти осознают 
необходимость проанализиро-
вать сам  механизм роста цен в 
Воронежской области. Ситуация 
с подорожанием молока и хлеба 
предельно ясна (в одном случае, 
выросли общемировые цены на 
зерно, в другом – подорожание 
вызвано  низким объемом про-
изводства молока и молочных 
продуктов в России и резким 
повышением цен у европейских 
производителей в связи с отме-
ной государственных дотаций 
на покрытие издержек при про-
изводстве продовольствия). А 
вот в отношении подсолнечного 

масла, по убеждению Владими-
ра Кулакова, необходимо разби-
раться. В Воронежской области 
уже выявлен факт, когда масло-
экстракционный завод закупал 
у производителя подсолнечник 
через посредство некой ком-
пании, имеющей тех же, что и 
у завода, учредителей. Цена на 
сырье в результате накручивает-
ся вдвое: по сути, переработчики 
сами себе продают по завышен-
ной цене купленный у крестьян 
по дешевке подсолнечник.

- Очень интересная инфор-
мация для антимонопольного 
комитета, - сообщил губернатор.  
– Налицо сговор. И меры, одно-
значно, будут приняты.

Любопытно, отметил Вла-
димир Кулаков, что сегодня на 
прилавках воронежских ма-
газинов подозрительно мало 
подсолнечного масла местного 
производства. А учитывая, что 
область является в этой сфере 
одним из крупнейших производи-
телей, то напрашивается вывод 
об элементарной «рокировке»: 
воронежское масло, к примеру, 
везут в Краснодар, краснодар-
ское – соответственно, в Воро-
неж. Проверить структуру цен в 
итоге – крайне сложная задача. 
«Налицо все признаки того, что 
люди под шумок решили прилич-
но заработать»,  - прямо сказал 
губернатор.

Кстати, как сообщили в пресс-

центре областной администра-
ции, в связи с ростом цен на 
продукты, установлены разовые 
компенсационные выплаты ма-
лоимущим гражданам области. 
Компенсация выплачивается 
единовременно за октябрь, 
ноябрь и декабрь 2007 года, а 
ее сумма составит 240 рублей 
- из расчета 80 рублей в месяц 
на каждого получателя. В бли-
жайшие дни выплаты получат 
все пенсионеры, пенсия которых 
ниже прожиточного минимума, 
установленного для пенсионеров 
области (2720 рублей), одинокие 
матери, получающие ежемесяч-
ные детские пособия, их дети, а 
также члены многодетных семей, 
в которых воспитывается трое 
и более несовершеннолетних, 
независимо от доходов. По пред-
варительным оценкам, выплаты 
получат около 350 тысяч человек, 
а общие затраты на них из средств 
областного бюджета составят бо-
лее 86 миллионов рублей.

Компенсации будут зачислены 
на банковские счета или достав-
лены по почте - органы соцзащи-
ты располагают базой данных 
обо всех категориях получателей. 
Но если по каким-либо причинам 
граждане, относящиеся к данным 
категориям, не получат компен-
сации, им придется напомнить о 
себе в органы соцзащиты насе-
ления по месту жительства.

Юлия САВЕЛЬЕВА.

Губернатор отвечает

На прошлой неделе губернатор Владимир Кулаков побывал в 
Испании, где состоялась презентация Воронежской области 
с точки зрения ее инвестиционных возможностей. С этой 
темы он начал и традиционную встречу с журналистами 
после планерки в областной администрации.

Неблагоприятные дни и часы с 1 по 7 ноября
2, пятница (пик с 0 до 2 часов).
4, воскресенье (пик с 3 до 6 часов).
5, понедельник (пик с 19 до 22 часов).

Татьяна ДУБКОВА,Центр инструментальных наблюдений  
за окружающей средой и геофизических прогнозов.

Экипаж сотрудников дорож-
но-патрульной службы был рас-
стрелян в Ингушетии 13 августа 
этого года. Тяжело пострадали 
двое воронежцев - старшие 
лейтенанты милиции Денис 
Гаенко и Евгений Кольцов. Для 
оказания им помощи в ночь на 
14 августа были откомандиро-
ваны медики из областной кли-
нической больницы №1. А затем 
в Новочеркасск, куда отправили 
тяжелораненого Гаенко, выехала 
группа врачей на специально 
оборудованном реанимобиле 
из Территориального центра 
медицины катастроф. 

Несмотря на усилия медиков, 
Евгению Кольцову спасти жизнь 
не удалось. Он умер, не приходя в 
сознание. В Воронеже осталась 
вдовой его беременная жена. Не-
давно она родила сына. Назвали 
его в честь отца – Женей.

Денис Гаенко выжил, перенес 
операцию, и его уже выписали 
домой. Врачи говорят, что, ско-
рее всего, он сможет продолжить 
службу.

Вчера врачей и водителей 
воронежских больниц пригла-
сили в Главное управление здра-
воохранения администрации 
Воронежской области, чтобы 
поблагодарить за мужество 
и профессионализм, вручить 
благодарственные письма от 

начальника ГУВД генерал-лей-
тенанта милиции Олега Хотина, 
денежные премии и ценные 
подарки от начальника Управле-
ния ГИБДД полковника милиции 
Владимира Верзилина. 

Фельдшеру Воронежского 
центра медицины катастроф 
Евгению Хаустову довелось по-
бывать в «горячих точках» уже 
дважды. Весной этого года он 
сопровождал в Чечню матерей 
погибших. Говоря о подобных 
командировках, немногословен: 
«Это работа, которую мы обяза-
ны выполнять».

Помимо Евгения Хаустова, на-
граждены сотрудники центра ме-
дицины катастроф – заместитель 
главного врача Алексей Рослов, 
врач-реаниматолог Александр 
Малиновский, водители Валерий 
Григорьев и Сергей Колтаков. В 
Областной клинической больни-
це №1 отмечены заместитель 
главного врача Иван Мошуров 
и заведующий реанимационным 
отделением Сергей Ермоленко. 
Ценные подарки получили на-
чальник Главного управления 
здравоохранения администра-
ции области Евгений Мезенцева 
и главный врач Областной кли-
нической больницы №1 Влади-
мир Эктов.

Ольга БАБКИНА. 
Фото автора.

За жизнь  
спасенную 
Группа воронежских медиков получила вчера заслуженные 
награды. На их счету – спасенная жизнь тяжелораненого со-
трудника Управления ГИБДД Воронежской области старшего 
лейтенанта Дениса Гаенко. 

 Награду получает главный врач Областной клинической боль-
ницы №1 Владимир Эктов.

По сведениям Воронежского гидрометеоцентра, сегодня 
днем по области облачно с прояснениями, преимущественно 
без осадков; ветер юго-восточный умеренный, температура 
+8...+13.

2 ноября по области – переменная облачность, местами 
кратковременные осадки, преимущественно в виде дождя; 
ветер западный с переходом на северо-западный, умеренный; 
температура ночью +1...+6, днем +5...+10.

3 ноября по области – переменная облачность, ночью вре-
менами кратковременные осадки в виде дождя, на дорогах 
местами скользко, днем преимущественно без осадков; ветер 
северо-западный умеренный; температура ночью –3...+2, днем 
+1...+6.

По сложившейся традиции в 
Воронеже, в Бобровском и 
ряде других сельских райо-
нов 30 октября состоялись 
траурные мероприятия, пос-
вященные Дню памяти жертв 
политических репрессий.

…В поселке Дубовка Желез-
нодорожного района в акции 
поминовения, проходившей с 
возложением цветов к могилам 
жертв репрессий, приняли учас-
тие члены семей репрессирован-
ных, сами репрессированные, 
кадеты, курсанты, школьники, 
представители казачества и 
духовенства. Открывая митинг, 
заместитель главы города по 
социальной политики Наталья 
Шлычкова сказала:

- Мы все собрались здесь 
по зову сердца, чтобы склонить 
головы перед памятью тех, чьи 
жизни были невинно загублены 
в 1937-1938 годах.

Она поблагодарила моло-
дежную городскую организацию 
«Бриг», которая вот уже мно-
гие годы ведет поиск останков 
жертв политических репрессий. 
В минувший вторник были пере-
захоронены по христианскому 
обычаю останки 336 человек.

По сведениям регионального 
отделения Всероссийской обще-
ственной организации «Мемо-
риал», возле поселка Дубовка в 
конце тридцатых было расстре-
ляно свыше 8 тысяч репрессиро-
ванных граждан. Пока найдены 
и перезахоронены останки около  
2 тысяч человек. 

В своем выступлении предсе-
датель правления регионального 
отделения ВОО «Мемориал» Вя-
чеслав Битюцкий отметил:

- В последние годы между об-
щественностью и руководством 
нашего города, области, наме-
тилось понимание в вопросах 
сохранения памяти о жертвах 
политических репрессий. И сей-
час мы не только продолжаем 
сохранять эту память, но и ведем 
поиск мест их захоронений…

Виктор ШЕВЧЕНКО.

Забвению  не  подлежит

Среди участников аварии ока-
зались и легковые автомобили, и 
микроавтобус, и даже цистерна-
молоковоз. Машины следовали 
из разных городов не только 
России, но и Украины.

- В результате тумана и дыма, 
идущего со стороны полиго-
на бытовых отходов, на доро-

ге, действительно, была очень 
плохая видимость, - сообщила 
старший инспектор областно-
го Управления ГИБДД Татьяна 
Сушкова. – Не лучшим образом 
сказалась и утренняя наледь 
на асфальте. В таких условиях 
машины сталкивались друг с 
другом, останавливались и мно-

жили число пострадавших в этом 
групповом ДТП.

К счастью, обошлось без серь-
езных травм. Только «пятерка» из 
Украины в результате технических 
повреждений не смогла продол-
жить путь. Один мужчина обра-
тился за медицинской помощью, 
но его уже отпустили из больницы 
Скорой медицинской помощи. 
Разумеется, среди последствий 
происшествия была и грандиоз-
ная автомобильная пробка.

По мнению начальника Гидро-
метеоцентра области Александ-

ра Сушкова, туман здесь ни при 
чем. Туман был в Москве, так что 
некоторые  частные столичные 
авиакомпании даже запросили в 
Воронеже аварийную посадку. В 
то же время, огромная городская 
свалка, населенная бомжами, 
жгущими костры, регулярно 
горит. Над дорогой, особенно в 
низине, висит удушливый смог, 
который к тому же снижает ви-
димость. Это место на въезде 
в Воронеж водители минуют с 
особым отвращением.

Юлия МЕЛЕХОВА.

Из-за пожара на свалке - «свалка» на дороге 
Сразу 15 автомобилей одновременно столкнулись утром в 
понедельник на автодороге «Курск-Саратов» из-за крайне 
плохой видимости. Одни винили туман, скопившийся в низине. 
Другие – дым, постоянно висящий над этим участком трассы 
из-за пожаров на близлежащей городской свалке. 

Недавно Роспотребнадзор 
проверил, в каком состоянии 
находится этот «транспорт». 
Было обследовано 46 автобу-
сов, и при этом выявлено 148 
нарушений санитарного зако-
нодательства. Проверяющие 
увидели грязные салоны мар-
шруток. Напольное покрытие 
и обивки сидений порваны, 
во многих автобусах через 
грязно-матовые стекла ничего 
нельзя разглядеть, останов-
ки не объявляются, потому 
что большая часть машин не 
оборудована громкоговори-

телями, в салонах перевозятся 
посторонние предметы. Режим 
труда и отдыха водителями не 
соблюдается, отсюда и много-
численные ДТП.

О том, что многие марш-
рутки чадят, словно паровозы, 
говорилось уже не раз. Вот 
так «уважают» воронежцев 
хозяева ЗАО «Интранс», ООО 
«Альпина-блюз», ГУП «ВПАТП 
№3», ООО «Маршрутные линии» 
и другие. Однако беда в том, 
что в соответствии с нынешним 
законодательством санитар-
ные врачи не имеют права 
прекратить всё это безобразие 
своей властью.

Борис ОРЛОВ.

Автостарьё...
Тот факт, что на воронежских улицах курсируют автобусы 
с западноевропейских свалок – ни для кого сегодня не 
секрет. К сожалению, этот позор не ущемляет самолюбия 
городской администрации. 

Телеграмма от министра
Со сбором 3 миллионов тонн сахарной свеклы поздравил 
областной аграрный комплекс министр сельского хозяйства 
РФ Алексей Гордеев. В своей телеграмме он подчеркнул, что 
этот результат ещё раз подтверждает, что в регионе «делают 
всё возможное для обеспечения страны отечественным саха-
ром». По данным Главного управления аграрной политики, 
осталось убрать воронежцам 7 процентов площадей. Практи-
чески завершена свеклоуборка и в Тамбовской (собрали 2,5 
миллиона тонн), и Липецкой (2 миллиона тонн) областях.

Со складом все в порядке
38 миллионов рублей израсходовала Юго-Восточная ма-
гистраль в нынешнем году на ремонт и оснащение главного 
материального склада дороги, расположенного в пригороде 
Воронежа. 42 тысячи наименований товарно-материальных 
ценностей на 2 миллиарда рублей проходит ежегодно через 
кладовые склада ЮВЖД. Для главного склада магистрали 
приобретено семь новых автопогрузчиков, козловой кран. 
Пополнился и автомобильный парк, сдан в эксплуатацию 
новый гараж для парковки и ремонта спецтехники. 

Стипендии из Оксфорда 
В гостях у Воронежского государственного университета 
побывало руководство Оксфордского Российского фонда. 
Вузовской библиотеке англичане передали в дар 200 но-
вых книг. Несколько позже в это книгохранилище начнут 
поступать и другие партии литературы. А затем гости 
вручили стипендии 75 студентам гуманитарных факуль-
тетов, ставшим победителями конкурса Фонда. Общая 
сумма стипендий для студентов ВГУ составила 285 тысяч 
фунтов стерлингов. Также в нашем городе впервые состо-
ялась презентация новой программы для аспирантов всех 
специальностей. 

Об основах духовных
Николай Писаревский, профессор кафедры древнего мира и 
археологии Воронежского госуниверситета, принял участие в 
проходивших в минувшие выходные в Белгороде традицион-
ных «Кондаковских чтениях». Проблемы евразийства в свете 
современной геополитики, духовной сущности православия 
и сохранения исторических памятников  обсуждали на них 
ученые из Белоруссии, России и Украины. Как пояснили в 
пресс-службе Белгородского Госуниверситета, конференция 
была посвящена творческому наследию уроженца Белгород-
чины, крупнейшего исследователя восточно-христианского 
искусства Никодима Кондакова.

200 лет спустя
Митрополит Воронежский и Борисоглебский Сергий посе-
тил один из самых удаленных от областного центра район 
– Петропавловский, где в местном храме покровителей этого 
селения - святых апостолов Петра и Павла – совершил Бо-
жественную литургию и освятил звонницу. Визит Владыки 
для петропавловцев особенный: по информации краеведов, 
архипастыри не посещали здешние места вот уже 200 лет. А 
реконструкция возвращенного православной церкви храма 
активно ведется с 1991 года. Не случайно Владыка приехал 
к петропавловским верующим с подарками - вручил им 
несколько икон.    

Злая судьба
Иначе не назовешь причину трагедии, случившейся в поне-
дельник в Грибановском районе. В половине восьмого утра на 
607-м километре автодороги Москва – Астрахань из-под колес 
грузовика «Камаз» отрикошетила железная труба и ударила 
прямо в лобовое стекло проезжающего мимо пассажирского 
автобуса, который следовал из Дагестана. Один из пассажи-
ров автобуса погиб, другой получил серьезные травмы. 
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О полной готовности к новому 
отопительному сезону Воро-
нежской области на совещании 
доложил губернатор Владимир 
Кулаков. 

Особое внимание в своем 
выступлении губернатор обра-
тил на предварительные итоги 
газификации области. Не обошел 
в своем выступлении Кулаков 
проблемы, которые тревожат 
областные власти. К примеру, 
серьезную озабоченность вызы-
вает финансово-экономическое 

состояние ЖКХ. Дебиторская и 
кредиторская задолженность 
отрасли продолжает оставаться 
высокой. И это притом, что за 
последние три года долг насе-
ления удалось снизить вдвое 
– с 800 млн. рублей до 400 млн. 
Зачастую именно из-за нехватки 
средств предприятия ЖКХ пока 
что не могут от аварийно-восста-
новительного ремонта перейти к 
планово-предупредительному. 

Пресс-центр администрации 
Воронежской области.

Область  к  зиме  готова
Анализу ситуации было посвящено всероссийское селектор-
ное совещание по вопросам подготовки жилья, объектов 
социальной сферы и энергетики территорий к осенне-зим-
нему периоду, которое 31 октября провел председатель 
Правительства России Виктор Зубков.

ПРОДОЛЖАЕТСЯ ВСЕРОССИЙСКАЯ ДЕКАДА ПОДПИСКИ
До 4 ноября во всех отделениях почтовой связи Воронежской области можно  

подписаться на газету «Коммуна» с 20% скидкой на доставку издания

СТОИМОСТЬ ПОДПИСКИ 
НА ПЕРВОЕ ПОЛУГОДИЕ 2008г.   

247,75  руб. (индекс Д1160), 
НА 2008г.  490,08  руб. (индекс Д1221). Справки по тел. (4732) 390087

ПОДПИСНЫЕ ЦЕНЫ НА ГАЗЕТУ «КОММУНА» СНИЖЕНЫ!
 Среди подписчиков газеты «Коммуна» по итогам Всероссийской 
декады подписки будет проведена ПРИЗОВАЯ ИГРА! Для участия в 
розыгрыше необходимо выслать в адрес редакции талон подписчика.
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Замок  
на детсаде

Проблемы в Тепличном на-
чались еще летом, когда на имя 
каждого жителя поселка, чей 
ребенок числился в детском саду  
№ 119, пришло уведомление, 
что с первого сентября учреж-
дение прекращает свою работу. 
Такое решение приняли члены 
сельскохозяйственного произ-
водственного кооператива «Во-
ронежский тепличный комбинат», 
в собственности которого, по 
мнению этой стороны, находится 
детский сад.  Причины родителям 
объяснили просто: убыточность 
и «отсутствие положительного 
решения администрации город-
ского округа г.Воронеж» принять 
помещение детского сада в муни-
ципальную собственность». 

Слово «убыточность» жителям 
Тепличного резало слух. В детском 
саду № 119 уже достаточно долгое 
время плата за ребенка была 
выше, чем в других детских учреж-
дениях. С января 2007 года ме-
сячное содержание малыша стало 
обходиться родителям в 2500 
рублей (до этого плата составля-
ла 600 рублей), в то время как в 
других детских учреждениях она 
не превышала 500 рублей. Из-за 
такого скачка цен многие родите-
ли просто не смогли водить своих 
детей в садик. Но, как известно, 
беда не приходит одна. Вслед за 
повышением ежемесячной платы 
руководство СПК «Воронежский 
тепличный комбинат» в июне 
этого года члены кооператива 
приняли решение детский сад 
закрыть. Сказано – сделано. 

Первого сентября на двери сада 
повесили тяжелый замок.

Ближайший детский сад от 
Тепличного - в семи остановках. 
Родители оказались в весьма 
непростом положении. 

Известно, что в Воронеже, 
как и по всей стране, ситуация с 
детскими садами далека от бла-
гополучной. То есть их не просто 
не хватает, а не хватает катаст-
рофически. В Воронеже, чтобы 
отдать ребенка в сад, нужно от-
стоять почти десятитысячную оче-
редь. Областная администрация 
совместно с мэрией развернула 
широкомасштабную кампанию 
по возвращению детям детских 
садов, в свое время отданных 
чиновникам, коммерсантам и 
прочим структурам. На это благое 
дело брошены немалые силы и 
средства. Результаты регулярно 
доводятся до средств массовой 
информации, и это вполне объ-
яснимо – дело, что называется, 
повышенной социальной зна-
чимости.

Но что же получается? Па-
раллельно с усилиями властных 
структур действующий детский 
сад со всем необходимым ин-
вентарем, рассчитанный более 
чем на 200 детей, пустует уже 
два месяца! 

Сейчас в Тепличном сфор-
мирована инициативная группа 
родителей.  Они пишут письма 
в различные инстанции, следят 
за развитием событий. Но куда 
они только не обращались! И в 
адрес Бориса Скрынникова, и 
в Правительство РФ, и даже к 
Президенту России Владимиру 
Путину. Но закончился октябрь, 
а на детских площадках сада по-
прежнему пусто…

Долги  
«садовые»

- Вопрос о закрытии детско-
го сада стоял давно, - говорит 
корреспондентам «Коммуны» 
председатель СПК «Воронежский 
тепличный комбинат» Алексей 
Шмойлов. - Уже несколько лет 
сад приносит нам одни убытки.

По словам Шмойлова, убытки 
составляют около трех-четырех 
миллионов рублей в год. Содер-
жание одного ребенка ежемесяч-
но обходится примерно в четыре 
тысячи рублей. Именно поэтому, 
как говорит Алексей Федорович, 
с января 2007 года члены коопе-
ратива были вынуждены принять 
решение о повышении платы 
за посещение детского сада с 

600 до двух с половиной тысяч 
рублей. Но и это, оказывается, 
не помогло. В июне нынешнего 
года члены кооператива приняли 
твердое решение – сад закрыть. 
По словам Шмойлова, они имеют 
на это полное право, ведь данное 
учреждение, как считает Алексей 
Федорович, - собственность СПК 
«Воронежский тепличный ком-
бинат». Кооператив предложил 
администрации города вариант: 
передать сад в муниципальную 
собственность на безвозмездной 
основе при условии, что админис-
трация заплатит 10-миллионный 
долг, накопившийся у города 
перед СПК «Воронежский теплич-
ный комбинат». Как альтернативу, 
по словам Шмойлова, члены ко-
оператива изъявили готовность 
сдавать сад в аренду мэрии до 
полного погашения долга. Но на 
это предложение руководители 
Воронежа не отреагировали, рас-
сказывает Алексей Федорович. 
И долги, соответственно, до сих 
пор не гасят.

Здание  
и «содержимое»

В Управлении образования 
городского округа города Воро-

нежа нам поведали иную версию 
происходящего. По словам на-
чальника городского управления 
образования Павла Бондарева, 
здание детского сада № 119  не 
принадлежит СПК «Воронежский 
тепличный комбинат»: собствен-
ностью кооператива является 
лишь «содержимое сада», но 
никак не здание. Больше месяца 
назад в администрации города 
подняли все документы, касаю-
щиеся права собственности, так 
как Шмойлов не представил ни 
одной бумаги, подтверждающей, 
что сад принадлежит комбинату, 
мотивируя это тем, что докумен-
ты утеряны. Бондарев заверил, 
что «детские горшки, комнатные 
цветы, кровати, картины и все 
остальное будет незамедли-
тельно передано кооперативу, 
если последний примет решение 
обратиться с таким требовани-
ем». Хотя, конечно, в городском 
управлении образования все же 
надеются, что весь этот инвен-
тарь оставят детям. 

Кстати, Бондарев рассказал, 
что на ближайшей сессии Воро-
нежской городской думы будет 
принято решение «о передаче 
в оперативное управление му-
ниципальному дошкольному уч-
реждению «Детский сад № 119» 

здания детского сада № 119, 
расположенного по адресу: 
ул. Тепличная, 18». Со всеми 
долгами, которые накопились у 
города перед СПК «Воронежский 
тепличный комбинат», админис-
трация обязательно рассчита-
ется.  

Начальник городского управ-
ления образования уверен: сад 
будет работать. Уже назначена 
новая заведующая и принят Ус-
тав. Когда садик откроется, еже-
месячная плата за ребенка, как 
и везде по городу, составит 500 
рублей. Более того, планируется 
заметно увеличить количество 
мест.

Нет веры,  
но есть страх
Между тем, пока идет разби-

рательство между администра-
цией города и СПК «Воронежский 
тепличный комбинат», сотни 
родителей вынуждены как-то 
решать вопрос, с кем оставить 
своего ребенка. Четырехлетняя 
Аделина уже больше месяца 
сидит дома с бабушкой. Мама 
девочки Юлия Коротких с 9 до 
20 часов занята на работе, как, 
впрочем, и ее муж Олег, который 
приходит домой лишь после шес-
ти вечера.

Но этой семье еще повезло – у 
них есть кому присмотреть за 
дочкой. Другим приходится вы-
бирать: отпуск без содержания 
либо увольнение с работы. 

Отмечу, что, несмотря на 
все заверения администрации, 
люди, наученные горьким опы-
том, сомневаются в скором 
разрешении проблемы. К тому 
же среди родителей ходит слух, 
что имущество сада уже начали 
растаскивать – вплоть до сре-
зания труб. Алексей Шмойлов, 
в свою очередь, не отрицает, что 
детский сад отключен от отопле-
ния и электроснабжения. Однако 
добавляет, что эти действия 
продиктованы исключительно 
требованиями безопасности. 

Признаться, люди, с которы-
ми пришлось общаться в ходе 
нашего журналистского рассле-
дования, выглядели откровенно 
напуганными. Многие напрочь 
отказывались называть свои 
имена, чтобы «не светиться» 
в газете. Говорили, что боят-
ся давления. Их трудно за это 
упрекнуть, и мы выполнили 
просьбу: общаться довелось со 
многими, в публикации названы 
единицы. 

…Скоро детскому саду № 119 
должно исполниться 30 лет, и ос-
тается надеяться, что этот юбилей 
он встретит именно в качестве 
детского сада. Ведь дети не ви-
новаты во взрослых «детских» 
проблемах.

Ольга БАБКИНА.

«Убыточные»  
дети
Настоящая драма развернулась в по-
селке Тепличный. Вот уже несколько 
месяцев люди в прямом смысле ве-
дут борьбу за единственный в округе 
детский сад № 119.  Первого сентября 
он закрыл свои двери, дав родите-
лям повод для серьезных размышле-
ний на тему «С кем теперь оставить 
своего ребенка?». Ведь бабушка есть 
далеко не в каждой семье, а деньги 
на услуги няни – тем более.

В «Коммуне» о проблеме уз-
нали из письма, которое от-
чаявшиеся родители назвали 
открытым письмом губерна-
тору Владимиру Кулакову. Как 
говорили потом сами авторы, 
это был крик о помощи, спо-
соб достучаться до «тех, кто 
принимает решения».
Сразу отметим: сотрудники 
редакции «Коммуны» действи-
тельно нашли возможность и 
честно передали содержание 
письма лично губернатору. 
Его реакцию нетрудно было 
предугадать: Владимир Григо-
рьевич посоветовал провести 
журналистское расследова-
ние. Ему ответили, что оно уже 
началось. Дело-то не в том, 
что детский сад – в компетен-
ции муниципальных властей, 
и даже не в аргументах про-
тиводействующих сторон. А 
в том, что если люди единс-
твенным выходом в бытовой, 
в общем-то, проблеме видят 
прямое обращение к губер-
натору, значит, дело совсем 
плохо. Значит, чиновники на 
всех уровнях зря получают 
зарплату.

ЖУРНАЛИСТСКОЕ РАССЛЕДОВАНИЕ

ПОЛИТИЧЕСКИЙ ДНЕВНИК

ОПРОС

28 октября 2007 года неза-
висимой исследовательской 
организацией «Фонд полити-
ческих инициатив» по собствен-
ной инициативе был проведен 
очередной еженедельный за-
мер общественного мнения жи-
телей воронежского региона. 

На вопрос: за какую партию 
вы готовы проголосовать на 
выборах в Госдуму, ответы рес-
пондентов разделились следу-
ющим образом (см.график). 

По мнению экспертов «Фон-
да политических инициатив», 
избирательная кампания в ре-
гионе развивается достаточно 
инерционно. 

Немного подрос рейтинг 
«Единой России» (рост за не-
делю составил 2,3%), а также 
рейтинги других партий, кото-
рые, как и предсказывалось 
ранее, увеличили свои шансы. 

Рост партий идет за счет по-
тенциала не определившихся 
избирателей и за счет незна-
чительного снижения протест-
ной части электората.

В борьбе за второе место пар-
тия «Справедливая Россия» (рост 
за неделю составил 1,6%) пока 
опережает КПРФ (рост за неделю 
составил 1,2%). КПРФ и ЛДПР 
пока не преодолевают 7-процент-
ный барьер, необходимый для 
прохождения в Госдуму.

В опросе приняли участие 
около 2500 человек. Опрос 
проводился в 16 населенных 
пунктах. Метод опроса – личное 
интервью. Статистическая пог-
решность не превышает 2,5%. 

Дмитрий НИКОНОВ.

В материале использована 
информация «Фонда полити-
ческих инициатив».

Рейтинги 
подрастают
Две партии преодолевают 7-процентный барьер: 
«Единая Россия» и «Справедливая Россия»

НА ПРОШЛОЙ неделе российский Президент продолжал 
энергичное воздействие на западную аудиторию, на этот раз в 
рамках саммита Россия - Евросоюз в португальской столице Лис-
сабоне. Однако, вопреки ожиданиям, никаких сюрпризов он не 
принес. Новое соглашение между партнерами будет подписано 
позже, после формирования нового правительства в Польше, 
поскольку именно  польская позиция до недавнего времени была 
главным препятствием, блокирующим сотрудничество России с 
Европой. На днях в Польше на досрочных парламентских выборах 
с внушительным результатом в 45 процентов голосов победу 
одержала либеральная партия «Гражданская платформа» во 
главе с молодым лидером Дональдом Туском, который, по всей 
видимости, и возглавит новое правительство страны. Бывший 
премьер-министр  Ярослав Качиньский, исповедовавший дрему-
чий национализм, антикоммунизм и конфликт с влиятельными 
соседями, со своими 30 процентами сторонников вынужден 
будет перейти в оппозицию. Обозреватели отмечают, что Туск 
победил в том числе и потому, что пообещал улучшить отношения 
с Германией и Россией. Нерпимиримая позиция Качиньских по 
вопросам торговли мясом с Россией, например, по существу сор-
вала майский саммит ЕС – Россия, а вместе с ним и подписание 
нового Соглашения о парнерстве и сотрудничестве. 

Польские выборы выявили одну весьма любопытную осо-
бенность. По сравнению с прошлыми выборами двухлетней 
давности, когда к избирательным урнам пришли 40 процентов 
поляков, нынешняя явка существенно выше – 55,3 процента, 
причем прирост участников был обеспечен за счет молодежи.

Узнав о результатах польских выборов, в европейских столи-
цах вздохнули с облегчением. Вместе с тем  президентом страны 
остается другой брат – близнец Лех Качиньский, взаимоотно-
шения  которого с новым премьер-министром вряд ли можно 
будет назвать идиллическими. Однако и без Качиньских в самой 
Польше, и вообще на Западе, немало тех, кто с удовольствием 
подбрасывает дров в костер антироссийской риторики. На днях 
влиятельная и солидная британская газета «Файненшл таймс», 
обращаясь к новым политическим силам Польши, призвала их 
«держать единый фронт против России». Несвойственная этой 
газете «фронтовая» лексика вызвана уже известным обстоятель-
ством: экспансионистской политикой российских энергетических 
компаний, обвиняемых Западом в «энергетическом империа-
лизме». В значительной степени в этом, хотя и не только в нем, 
кроются причины  безрезультатности лиссабонского саммита 
Россия - ЕС. Конечно, никакой драмы в этом нет, хотя не стоит 
закрывать глаза на определенную натянутость отношений Рос-
сии с Европой. 

ВМЕСТЕ с тем в Лиссабоне прозвучали отголоски внут-
рироссийской политической драмы, связанной с тем, что в 
правящих кругах никак не смирятся с намерением Владимира 
Путина оставить не только президентский пост, но и иные офици-
альные посты во властной иерархии. Возликовавшие было после 
того, как Президент дал согласие возглавить избирательный 
список «Единой России», чиновники после его лиссабонской 
пресс-конференции вновь впали в растерянность. И есть от 
чего, если вопрос о Путине – премьер-министре уже казался 
им окончательно решенным. Но В.Путин вновь подтвердил, что 
нынешние полномочия президента и премьер-министра, как они 
изложены в Конституции РФ, изменениям не подлежат, а сам он 
становиться премьером не собирается. Следовательно, главная 
интрига политической жизни России сохраняется, и очевидно, 
что Президент импровозирует, ищет варианты, и окончательный 
выбор еще не сделан. 

Между тем в стране происходит подлинная вакханалия по 
поводу его трудоустройства. Бюрократия в Центре ищет любую 
возможность, чтобы лишний раз прокричать, как в известной 
песне: «Обмани, но останься!»   В городах и весях региональные 
власти, как в недобрые старые времена, организуют митинги 
в поддержку Президента и настоятельно рекомендуют их учас-
тникам горячо одобрять политический курс В.Путина и умолять 
его остаться. Всех превзошла в подобострастии российская 
творческая интеллигенция. Четыре статусных деятеля, включая 
президента Союза кинематографистов России Никиту Михал-
кова, от имени 65 тысяч участников творческих союзов, чьим 
мнением никто не интересовался, обратились к В. Путину все с 
тою же нижайшей просьбой. Самое поразительное, что письмо  
искренне и с удовольствием подписал человек, в свое время 
снявший фильм «Утомленные солнцем», в котором мастерски 
показал, к чему подобные славословия однажды уже привели. 
К счастью, не все представители творческой интеллигенции 
отличаются такой же короткой памятью, как Н.Михалков. Мно-
гим достало мужества дать публичный отпор подобным верно-
подданническим замашкам. Порадовало и то, что телезрители, 
внимательно следившие за телевизионной дуэлью маститого 
кинорежиссера  с писателем Виктором Ерофеевым, в своем 
подавляющем большинстве оказались на стороне последнего. 
Показательно и то, что, несмотря на поздний час, телепередачу «К 
барьеру!» смотрело достаточно много россиян, предпочитающих, 
как и большинство поляков, живую и темпераментную дискус-
сию, а не скучные монологи, прославляющие чьи-то подлинные 
или мнимые достижения.    

В ЭТОЙ связи привлекает к себе внимание тот факт, что в дис-
куссионном пространстве России почти не слышна тема коррупции. 
Более того, тихо уходит в песок смелая инициатива премьер-ми-
нистра Виктора Зубкова, заявившего при вступлении в должность 
о необходимости заняться борьбою с коррупцией не на словах, а 
на деле. По его словам, Россию погубят не только две старые беды 
– дураки и дороги, - но и новые – непрофессионализм и коррупция. 
Уже сегодня одни эксперты называют в качестве коррупционной 
сумму в размере 240 млрд. долларов, другие полагают, что она 
значительно больше. В частности, по данным специалистов, спе-
циально занимающихся изучением этого вопроса, объем хищений 
составляет сегодня 27 процентов от ВВП, из них 18 процентов 
- хищения в особо крупных размерах. Это та часть сырьевой ренты, 
которая находится во внутреннем нелегальном обороте. Речь идет, 
в первую очередь, о сырьевых компаниях, где работает западный 
менеджмент, зарплата выплачивается в конвертах, а правоохра-
нительные органы предпочитают к ним не заглядывать. По данным 
Российской академии наук, при сохранении нынешнего уровня 
коррупции темпы роста валового внутреннего продукта (ВВП) будут 
ежегодно снижаться на 5 процентов.

Вопрос о мерах по противодействию коррупции планирова-
лось рассмотреть на заседании Совета безопасности 8 октября, 
однако этого не произошло. Не исключено, что первостепен-
ное внимание правительства сегодня обращено к росту цен, 
вследствие чего слушание указанного вопроса было перене-
сено на ноябрь. Однако есть и другая причина, обозначаемая 
одним коротким словом «выборы». В канун общенациональных 
политических кампаний резко дестабилизировать ситуацию 
разоблачительными материалами представляется нецелесо-
образным. К сожалению, Россия – не Европа, где борьба с 
коррупцией давно поставлена на регулярную и прочную основу 
и не зависит от электоральных предпочтений. Мы  даже не Китай, 
где высокопоставленные коррупционеры не только вычищаются 
из партийных рядов, но и могут поплатиться жизнью за слишком 
большие аппетиты по части материальных благ. И хотя Россия 
ратифицировала две международные конвенции – ООН и Со-
вета Европы, тем не менее, четкого правового поля в стране 
еще не создано. Необходимо принять целый пакет законов и 
подзаконных актов, важнейшим из которых должен стать закон 
о государственном финансовом контроле. Кроме того, пока все 
инициативы спускаются «сверху», в полном соответствии с зако-
нами «вертикали власти». Правоохранительные  органы перио-
дически добираются до мэров, губернаторов, но не привлекают 
инициативу «снизу», со стороны гражданского общества, без чего 
всякая борьба с этим злом будет заведомо обречена на неуда-
чу. Необходима ясная и последовательная политическая воля, 
гарантия неотвратимости наказания. Борьба с коррупцией не 
может вестись избирательно или конъюнктурно, она должна быть 
системной. И хотя с 2003-2004 гг. российский индекс коррупции 
не превышает показатели в 2,4-2,6, что означает коррупционную 
стабилизацию, население ждет решительных действий. Его не 
устраивает предложение: перед выборами не выносить сор из 
избы. Напротив, при помощи выборов не мешало бы навести в 
избе элементарный порядок. 

Александра ГЛУХОВА, 
доктор политических наук, профессор ВГУ.

Польский  
выбор

Николай Романович начал с 
«болевых» моментов: «В период 
запуска отопления компания 
столкнулась с 80 повреждения-
ми, из них только 6 на участках 
самого предприятия, около 15 
– на бесхозных сетях и 60 – внут-
ридомовые». Таким образом, 
одним из главных тормозов при 
подготовке к отопительному се-
зону  можно считать проблемы в 
самом жилом фонде, нерешен-
ные райДЕЗами.

 На подготовку объектов к 
зиме компанией было вложено 
более 300 миллионов рублей. 
Произведена замена  более 10 
километров труб. Проведены 
масштабные испытания по ме-
тоду устранения повреждений. 
Запаслись необходимой техни-
кой. Для нормальной работы 
предприятия в этом году приоб-
рели экскаватор, электромолот, 
сварочные агрегаты, помпы. 
Словом, подготовились осно-
вательно. Но стопроцентной га-
рантии по отсутствию проблем 
в отопительном сезоне, как 
заметил Николай Романович, ни 
один уважающий себя специа-
лист не даст.

На днях в «Воронежской реги-
ональной генерации» заработала 
телефонная «горячая линия». Ее 
номер уже сообщался в «Ком-
муне» - 69-57-57. О неполадках 
теперь можно докладывать дис-
петчерам ВРГ. Меры принимают-
ся оперативно. Но, что примеча-
тельно, чаще звонят по дефектам  
на чужих трассах.

При подготовке к отопитель-
ному сезону еще в предыдущие 
годы компания столкнулась с 
одной большой проблемой – так 
называемых бесхозных сетей. 
В советские времена эти сети 
принадлежали крупным промыш-
ленным предприятиям, которые 
впоследствии от них отказались. 
«ТГК-4» не раз обращалась в 
городскую администрацию с 
инициативой, и в конце концов 
был подписан договор, по кото-

рому компания взяла в аренду 
все бесхозные сети Воронежа, 
а это около 400 участков общей 
протяженностью по трубе 94 
километра. В этом году вдобавок 
к основной работе пришлось ме-
нять трубы на 70 участках.

- Мы оценили, что другого пути 
нет, - отметил Николай Романо-
вич. - Дополнительной сложности 
эти сети нам добавили,  зато 
теперь мы можем выполнять 
работу по подаче тепловой энер-
гии надлежащего качества до 
ввода в жилой дом. И потом, 
между потребителем тепла и 
нами – поставщиком теплоэнер-
гии - никаких посредников, счи-
таю, не должно быть. При таком 
условии мы можем отвечать за 
всю цепочку по надёжному обес-
печению теплоснабжением.   

О проблеме  межтарифной 
разницы в последнее время 
СМИ писали довольно много. 
«Я бы не хотел комментировать 
выводы Контрольно-счётной па-
латы города Воронежа», - сказал 
Назаров. Напомним, КСП подго-
товила материал об обоснован-
ности предъявленных к оплате 
объемов тепловой энергии по 
МУ «РайДЕЗ» районов города 
теплоснабжающими организа-
циями и расчету межтарифной 
разницы за 2006 год. В беседе с 
журналистами Назаров заметил: 
постановка вопроса о том, что 
межтарифная разница  в нашем 
городе большая, абсолютно 
правомерна. Да и нагрузка на 
городской бюджет в виде «меж-
тарифки» велика. Причина в том, 
что население платит за тепло и 
горячую воду по нормативам,  а 
это гораздо ниже фактического 
потребления. В итоге   выходит: 
любой житель Воронежа, кото-
рый имеет дома централизован-
ное теплоснабжение, получает 
льготу. «Нужно ли бюджету города 
льготировать каждого жите-
ля Воронежа?.. - размышляет 
Назаров. - Я считаю, не нужно. 
Необходимо определить группу 

населения, которая нуждается 
в льготах, и она должна целе-
направленно получать субсидии 
при оплате».  

Не обошёл руководитель «Во-
ронежской региональной гене-
рации»  и вопрос о тарифах: «Рост 
тарифов в следующем году будет, 
но на минимальную величину, не 
превышающую рост цен на ос-
новные потребляемые нами про-
дукты, в первую очередь газ».

Естественно, отвечая на воп-
росы  журналистов,  Николай 
Романович  затронул тему, касаю-
щуюся конкурса на право аренды 
имущества МУП «Воронежтеп-
лосеть».  В апреле победителем 
было названо ООО «Новогор-
Воронеж». Однако, как считает 
Назаров, «конкурса как такового 
не было», поэтому «ТГК-4» сразу 
же подала иск в суд. Недавно 
суд его удовлетворил и признал 
итоги конкурса незаконными. 
По мнению Назарова, право по-
давать апелляцию у «Новогора» 
есть, но в целом, как  заметил 
Николай Романович, «основную 
позицию здесь должен высказать 
собственник этих сетей». Если 
будет объявлен новый конкурс,  
«ТГК-4» непременно примет учас-
тие в нем, имея  проработанную  
программу. 

Как известно, реформа ЖКХ 
предусмотрела изменения в 
форме управления жилого фон-
да – переход домов от ДЕЗов 

к управляющим компаниям. В 
переходном периоде оказались 
неотлаженными  взаимоотноше-
ния управляющих компаний (УК) 
с городским бюджетом. По воз-
мещению межтарифной разницы 
решение УК до сих пор не приня-
то. «Поэтому мы вынуждены были 
во многом  взять решение этого 
вопроса  на себя. Составили 
договор для управляющих ком-
паний, обязательным условием 
которого стал а его регистрация 
в ведении муниципального за-
каза, - рассказывает Назаров. 
- Учитывая, что на последней 
сессии Воронежской гордумы 
было заявлено, что в срок до 15 
ноября будут сняты все вопросы 
по регистрации договоров. Ду-
маю, за две оставшиеся недели 
эти вопросы будут отлажены, и 
таким образом не остаётся про-
блем, которые мешали бы нам 
нормально работать с управля-
ющими компаниями».

Ввиду серьезных изменений в 
энергетике правомочен был воп-
рос о перспективах генерации. 
Согласно формуле реформиро-
вания предприятий, пакет акций 
РАО ЕЭС России будет продан, 
в течение нескольких месяцев 
изменится структура собствен-
ников. Однако  это не  затормо-
зит развитие компаний. «Наша 
энергетика развивается», - заве-
рил журналистов руководитель 
предприятия. Доказательством 
может служить тот факт, что уже 
в этом году начнется реализация 
крупного  инвестиционного про-
екта  в Воронеже. Предусмотрено  
3,5 миллиарда рублей на реконс-
трукцию ТЭЦ-2 . Фактически на 
месте промышленной площадки 
вырастет новая электростанция, 
а старая  со временем будет вы-
ведена из эксплуатации. Город по-
лучит современный экономичный 
источник выработки электро- и 
теплоэнергии. Электрическая 
мощность ТЭЦ-2 по сравнению 
с существующей вырастет в 10 
раз, тепловая – возрастёт на 
уровень крупной котельной. «В 
итоге будем иметь дешёвое ка-
чественное тепло и в достаточном 
количестве», - заметил Назаров. 
Сроки строительства весьма 
ограничены – с момента начала 
стройки  в ноябре 2007 года  и до 
ввода объекта в эксплуатацию от-
водится  всего 25 месяцев. В ком-
пании намереваются и остальные 
объекты теплоэнергетического 
хозяйства – ТЭЦ-1, котельные и 
тепловые сети – в течение 10-
12 лет привести в соответствие 
с мировыми стандартами. Как 
заметил Назаров, сегодня, на-
пример,  делегация из Южной 
Кореи  рассматривает ТГК-4 на 
предмет инвестиционной привле-
кательности. 

В завершение беседы Ни-
колай Назаров резюмировал: 
«Перспективы развития  нашей 
компании понятны и легко про-
глядываются. Самое главное 
- многие  проекты уже начали 
реализовываться, так что мы до-
статочно оптимистично смотрим 
вперёд». 

Алина БАРТЕНЕВА.

Оптимистично  
смотрим  вперёд
Об особенностях вхождения в отопительный сезон и перс-
пективах развития крупнейшего в Воронеже поставщика 
теплоэнергии рассказал журналистам  Николай Назаров, 
директор филиала ОАО «Территориальная генерирующая 
компания №4» «Воронежская региональная генерация». На 
сегодняшний день ВРГ   снабжает  горячей водой и теплом 
более половины (!) населения областного центра и подает 
пар значительной части промышленных предприятий.

Николай Назаров:

Обращения носят следующий характер (в процентах от общего 
числа):

1. Обращения по социально-бытовым вопросам 56

2. Разъяснение норм избирательного законодательства, 
предоставление информации об особенностях избирательной 
кампании, о политических партиях, участвующих в выборах

29

3. О нарушениях участниками избирательной кампании 
порядка и правил проведения предвыборной агитации 10

4. О фактах использования участниками выборов админис-
тративного ресурса 2

5. Жалобы на действия правоохранительных органов, су-
дебных и иных государственных органов, нарушающих, по 
мнению заявителей, избирательные права граждан

 2

6. Критические высказывания в адрес органов законодательной 
и исполнительной  власти, органов местного самоуправления 1

По «горячей линии»
В настоящее время ежедневно в режиме полного рабочего 
дня (с 10.00 до 18.00) функционируют девять пунктов «горячей 
линии» связи с избирателями в Центральном, Северо-Запад-
ном, Южном, Сибирском, Дальневосточном федеральных 
округах, а также в Воронежской (телефон 77-55-41), Ново-
сибирской, Самарской и Рязанской областях. С вопросами и 
проблемами на них обратились более 3 тысяч человек.
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Сухие  цифры
и живая жизнь

Очередная информационная
среда, в которой приняли учас-
тие председатель  комитета по
бюджету, налогам, финансам и
банковской деятельности  Алек-Алек-Алек-Алек-Алек-
сандр сандр сандр сандр сандр ВЕРИКВЕРИКВЕРИКВЕРИКВЕРИКОВСКИЙОВСКИЙОВСКИЙОВСКИЙОВСКИЙ, зам.
председателя этого комитета
Алексей Алексей Алексей Алексей Алексей ДЕРИПАСКДЕРИПАСКДЕРИПАСКДЕРИПАСКДЕРИПАСКО,О,О,О,О, предсе-
датель комитета по делам моло-
дёжи и спорту Пётр Пётр Пётр Пётр Пётр СЕМЕНОВСЕМЕНОВСЕМЕНОВСЕМЕНОВСЕМЕНОВ и
руководитель управления эконо-
мической экспертизы аппарата
областной Думы Валерий Валерий Валерий Валерий Валерий ГРЕ-ГРЕ-ГРЕ-ГРЕ-ГРЕ-
КККККОВ,ОВ,ОВ,ОВ,ОВ, оказалась очень насыщен-
ной, конструктивной и отчасти
дискуссионной.

Во вступительном слове
Александр Александр Александр Александр Александр ВЕРИКВЕРИКВЕРИКВЕРИКВЕРИКОВСКИЙОВСКИЙОВСКИЙОВСКИЙОВСКИЙ на-
помнил, что рассматриваемый
бюджет – перспективный. Он
принимается с «прицелом» на
три предстоящих года, что позво-
лит обеспечить своеобразный
манёвр в делах производства и
сбора налогов.

Он подчеркнул и ещё одну
важную особенность бюджета –
его социальную направлен-
ность.

– Более 70% вложений, –
сказал он, – будет направлено
на социальные нужды населе-
ния, много средств будет вложе-
но в капитальное строительство
и здравоохранение. В частно-
сти, планируется построить он-
кологическую больницу, новый
перинатальный центр, произве-
сти реконструкцию кардиохи-

Очередная информационная среда, прошедшая в
Парламентском центре,  была посвящена теме бюдже-
та на 2008 год и плановый период 2009-2010 годов. Как
мы уже сообщали, в эти дни в комитетах областной
Думы проходит  предварительное, так называемое
«нулевое» чтение проекта этого бюджета.

ИНФОРМАЦИОННЫЙ  ДЕНЬ  -  СРЕДА

рургического центра и многое
другое.

Спортивные
достижения

Эту тему продолжил предсе-

Иванович. – Теперь всё наобо-
рот. Деньги есть, нужно рабо-
тать – выделять земельные уча-
стки, создавать хорошие проек-
ты и т. д.

Он напомнил о том, что
спортивные объекты не возво-
дились в регионе почти три де-
сятилетия, а сегодня они строят-
ся во многих районах, в частно-
сти Бобровском, Советском и
других. В Ленинском районе Во-
ронежа идёт реконструкция ста-
диона «Чайка». Выделены день-
ги на возведение спортивного
центра известного прыгуна в
воду Дмитрия Саутина…

рами турнира стали шесть ко-
манд, победители были преми-
рованы поездкой на матч Рос-
сия – Англия.

А цены всё
скачут и скачут

Говоря о проекте трёхлетнего
бюджета, депутаты не обошли
вниманием одну из главных тем,
которая сегодня занимает лю-
дей, – это повышение цен. По-
чему они взлетели? На этот воп-
рос аналитики отвечают по-раз-
ному. Но депутаты, участвующие
в информационной среде, со-

Европы. Там в некоторых сферах
торговли не могут повышать
рентабельность более, чем на
3%. В противном случае их мо-
гут лишить лицензии. А как же
вести бизнес? «Ищите резервы»,
– считают местные власти.

Пётр Пётр Пётр Пётр Пётр СЕМЁНОВСЕМЁНОВСЕМЁНОВСЕМЁНОВСЕМЁНОВ напомнил,
что есть рыночные механизмы
регулирования цен.

– Ими нужно управлять, –
сказал он, – добиваться того,
чтобы наши люди не страдали.
Возьмем конкретный случай –
повышение стоимости хлеба.
Цена зерна, а в данном случае
муки в хлебе – 25%, а остальное
– это электроэнергия, наклад-
ные и транспортные расходы и
торговая наценка. Вот здесь и
«накручивают» цену…

В русле разговора о ценах де-
путаты ещё раз напомнили о
том, что с 1 декабря на 300 руб-
лей повышается базовая часть
пенсий. Весной будущего года
увеличат ежемесячные денеж-
ные выплаты отдельным катего-
риям граждан, которые получа-
ют их взамен льгот. Представи-
телям региональной власти уда-
лось договориться с ведущими
торговыми фирмами о «замора-
живании» цен на продукты пер-
вой необходимости. Хлеб, под-
солнечное масло, сахар, яйца
перестанут дорожать. На основ-
ные продукты питания  торговая
сеть обещает установить мини-
мальную наценку – 10 процен-
тов. Сейчас она, как правило,
составляет 20-30%.

Рост цен ударил в первую
очередь по малообеспеченным
слоям населения. В соответ-
ствии с распоряжением губер-
натора Владимира Владимира Владимира Владимира Владимира КУКУКУКУКУЛАКЛАКЛАКЛАКЛАКОВАОВАОВАОВАОВА с
1 ноября люди с низкими дохо-
дами будут получать компенса-
ции из средств областного бюд-
жета.

«Вы были со своими читате-
лями 22 июня 1941 и 9 мая
1945 года, в исторические дни
полета Ю.А. Гагарина, в дни все-
мирных торжеств и в дни всеоб-
щей скорби. Но самое главное
в том, что вы умели и умеете ви-
деть яркие события в повсед-
невных буднях, заносите их в
летопись области, оставляете
потомкам на газетных полосах»,
– говорится  в обращении спи-
кера областного парламента.

«КОММУНА»: 25-тысячный...
Вышел в свет 25-тысячный номер областной газеты
Коммуна». С замечательным юбилеем всех сотрудников
и читателей «Коммуны» поздравил председатель
областной Думы, руководитель фракции «Единая
Россия» Владимир КЛЮЧНИКОВ.

Одними из первых в этот
день редакцию «Коммуны» по-
здравили председатель коми-
тета областной Думы по мест-
ному самоуправлению, связям
с общественностью и СМИ
Ирина ТРИрина ТРИрина ТРИрина ТРИрина ТРАНЬКАНЬКАНЬКАНЬКАНЬКОВАОВАОВАОВАОВА (фракция
«Единая Россия»), помощник
председателя областной Думы
и один из постоянных авторов
газеты Анатолий НИКИФО-Анатолий НИКИФО-Анатолий НИКИФО-Анатолий НИКИФО-Анатолий НИКИФО-
РОВРОВРОВРОВРОВ, представители редколле-
гии специального приложения

к газете «Коммуна» «Областная
Дума».

Как отметила Ирина ТРИрина ТРИрина ТРИрина ТРИрина ТРАНЬ-АНЬ-АНЬ-АНЬ-АНЬ-
КККККОВАОВАОВАОВАОВА, «Коммуну» всегда отлича-
ли взвешенная позиция, муд-
рость и профессионализм.
Большую роль издание играет в
информировании населения о
деятельности областного зако-
нодательного собрания.

В свою очередь главный ре-
дактор и гендиректор ООО «Ре-
дакция газеты «Коммуна» Вита-Вита-Вита-Вита-Вита-
лий ЖИХАРЕВлий ЖИХАРЕВлий ЖИХАРЕВлий ЖИХАРЕВлий ЖИХАРЕВ подчеркнул, что
плодотворные контакты старей-
шего издания и областной Думы
будут с каждым годом разви-
ваться и углубляться во имя
улучшения жизни воронежцев.

СЕМЬ  ДНЕЙ

Цель визита г-на КрисаКрисаКрисаКрисаКриса
ДЕЙНАДЕЙНАДЕЙНАДЕЙНАДЕЙНА – изучить политичес-
кую ситуацию в Воронежской
области накануне выборов в
Государственную Думу РФ.

В ходе беседы 2-й секретарь
констатировал, что у России и
Великобритании есть отличная
площадка для сотрудничества,
что наши страны едины в пони-
мании необходимости борьбы
с международным террориз-
мом. При этом его интересует,
не изменится ли ситуация в
России после выборов в ниж-

Встреча с секретарем посольства

нюю палату российского пар-
ламента.

– У нас есть полная уверен-
ность, – подчеркнул ВладимирВладимирВладимирВладимирВладимир
КЛЮЧНИККЛЮЧНИККЛЮЧНИККЛЮЧНИККЛЮЧНИКОВОВОВОВОВ, – что в России
сохранится стабильный курс,
который сегодня проводит Пре-
зидент. Нашему народу необхо-
димо спокойно и уверенно
смотреть в будущее. А для это-
го нам необходима интеграция
в мировое сообщество.

Особое внимание во время
обмена мнениями гость акцен-
тировал на проблемах форми-

рования в России и, в частно-
сти, в нашей области граждан-
ского общества.

На сей счёт г-н Крис ДЕЙНКрис ДЕЙНКрис ДЕЙНКрис ДЕЙНКрис ДЕЙН
получил исчерпывающую ин-
формацию.

30 октября в Парламентском центре состоялась
встреча 2-го секретаря посольства Соединенного
Королевства Великобритании и Северной Ирландии в
России г-на Криса ДЕЙНА с депутатами областной Думы.
Во встрече принял участие председатель областной
Думы, руководитель фракции «Единая Россия»
Владимир КЛЮЧНИКОВ.

В Воронеже открылся Центр
социально-консервативной политики

В совещании приняли учас-
тие председатели комитетов об-
ластной Думы, члены фракции
«Единая Россия» Виктор МЕС-Виктор МЕС-Виктор МЕС-Виктор МЕС-Виктор МЕС-
НЯНКИННЯНКИННЯНКИННЯНКИННЯНКИН (комитет по межпарла-
ментским связям, регламенту и
депутатской этике), ИринаИринаИринаИринаИрина
ТРТРТРТРТРАНЬКАНЬКАНЬКАНЬКАНЬКОВАОВАОВАОВАОВА (комитет по местно-
му самоуправлению, связям с
общественностью и СМИ), ПетрПетрПетрПетрПетр
СЕМЁНОВСЕМЁНОВСЕМЁНОВСЕМЁНОВСЕМЁНОВ (комитет по делам
молодёжи и спорту), АлександрАлександрАлександрАлександрАлександр
ПОНОМАРЁВПОНОМАРЁВПОНОМАРЁВПОНОМАРЁВПОНОМАРЁВ (комитет по зако-
нодательству, безопасности и
правам человека), ВладимирВладимирВладимирВладимирВладимир
ЭКТОВЭКТОВЭКТОВЭКТОВЭКТОВ (комитет по охране здо-
ровья), председатель Воронеж-

ской городской Думы СергейСергейСергейСергейСергей
КККККОЛИУХ, ОЛИУХ, ОЛИУХ, ОЛИУХ, ОЛИУХ, директор ЦСКП ЦФО
Александр ТЮРИКАлександр ТЮРИКАлександр ТЮРИКАлександр ТЮРИКАлександр ТЮРИКОВ, ОВ, ОВ, ОВ, ОВ, извест-
ный политолог и обозреватель
«Литературной газеты» Алек- Алек- Алек- Алек- Алек-
сандр ЦИПКсандр ЦИПКсандр ЦИПКсандр ЦИПКсандр ЦИПКО О О О О и другие.

Некоммерческое партнер-
ство «Центр социально-консер-
вативной политики» (ЦСКП)
было создано в 2005 году как
негосударственная и непартий-
ная организация. В работе
«круглых столов» ЦСКП, посвя-
щённых определенным направ-
лениям модернизации России,
принимают участие руководите-
ли профильных комитетов Госду-

В Парламентском центре в рамках «круглого стола»
на тему «План Путина – стратегия развития
Воронежской области» состоялась презентация
Воронежского регионального филиала Центра
социально-консервативной политики в Центральном
федеральном округе (ЦСКП ЦФО).

мы, представители региональ-
ных органов законодательной и
исполнительной власти, разра-
ботчики законопроектов и экс-
перты.

Воронежский региональный
центр ЦСКП стал четвёртым в
Центральном федеральном ок-
руге и седьмым в России.

В своём вступительном сло-
ве Виктор МЕСНЯНКИН, Виктор МЕСНЯНКИН, Виктор МЕСНЯНКИН, Виктор МЕСНЯНКИН, Виктор МЕСНЯНКИН, в час-
тности, сказал:

– Депутатский корпус Воро-
нежской областной Думы являет-
ся одним из самых профессио-
нальных в Центральном феде-
ральном округе. В его составе –
руководители крупнейших строи-
тельных организаций, учрежде-
ний здравоохранения, культуры,
образования, предприниматель-
ских кругов, СМИ. Из 55 депута-
тов 40 являются членами фрак-
ции «Единая Россия». Не случай-
но сразу 7 из них вошли в состав
экспертов Центра социально-
консервативной политики.

Председатель комитета по
законодательству, безопасности
и правам человека АлександрАлександрАлександрАлександрАлександр
ПОНОМАРЁВПОНОМАРЁВПОНОМАРЁВПОНОМАРЁВПОНОМАРЁВ в ходе дискуссии о
перспективах развития области
заметил:

– Пока в разговоре очень
много будущего времени. На
мой взгляд, пора поговорить о
том, что сделано. О том, что по-
лучилось или не получилось. Ис-
кать причины срывов и ошибок
для того, чтобы не допустить их
в дальнейшем.

Именно в этом и есть главная
задача Центра социально-кон-
сервативной политики. Экспер-
ты этой общественной организа-
ции будут проводить регулярные
заседания, выявлять наиболее
острые проблемы и предлагать
пути их решения.

Создан экспертный совет
29 октября в Парламентском центре
состоялось очередное заседание Меж-
конфессионального совета при област-
ной Думе. Депутатский корпус представ-
ляла председатель комитета по местно-
му самоуправлению, связям с обще-
ственностью и СМИ Ирина ТРАНЬКОВА
(фракция «Единая Россия»).

Председатель совета Анатолий ДУБИКАнатолий ДУБИКАнатолий ДУБИКАнатолий ДУБИКАнатолий ДУБИКОВОВОВОВОВ со-
общил о создании при администрации области эк-
спертного совета по проведению государственной
религиоведческой экспертизы. Он представил со-
став экспертного совета (из 10 человек), утверж-
денный губернатором. Председателем экспертно-
го совета назначена Анна МИЛОВААнна МИЛОВААнна МИЛОВААнна МИЛОВААнна МИЛОВА, руководитель
управления общественных связей администрации
области, а ее заместителями – депутат областной
Думы Ирина ТРИрина ТРИрина ТРИрина ТРИрина ТРАНЬКАНЬКАНЬКАНЬКАНЬКОВАОВАОВАОВАОВА, профессор кафедры
теории и истории государства и права ВГУ ЮлияЮлияЮлияЮлияЮлия
СОРОКИНАСОРОКИНАСОРОКИНАСОРОКИНАСОРОКИНА, доцент кафедры истории России ВГУ
Валентина ПАНОВАВалентина ПАНОВАВалентина ПАНОВАВалентина ПАНОВАВалентина ПАНОВА. Создание экспертного сове-
та – долгожданное событие, важный шаг на пути
сохранения межконфессиональной стабильности
в регионе.

При обсуждении информации представителей
конфессий о мероприятиях, проведенных минув-
шим летом (в рамках подписанного ранее согла-
шения), неожиданно всплыла проблема обеспече-

ния правопорядка в храмах и молитвенных домах
на территории некоторых районов. Были случаи,
когда хулиганы били стекла, угрожали представи-
телям церкви, пытались выкрасть ценные иконы.

Члены Межконфессионального совета приня-
ли решение обратиться к руководству ГУВД и про-
куратуры области с просьбой обеспечить безопас-
ность и надлежащий порядок в этих местах.

Наиболее острая дискуссия возникла  по воп-
росу об отношении Межконфессионального сове-
та к трехстороннему соглашению между Главным
управлением образования области, Воронежско-
Борисоглебской епархией и институтом усовер-
шенствования учителей о преподавании в школах
«Основ православной культуры». По мнению одно-
го из участников совещания, целесообразнее
было бы назвать этот предмет «Духовные истоки
русской культуры».

Некоторых представителей протестантских кон-
фессий интересовал вопрос: будет ли этот предмет
обязательным  или факультативным. Даже после об-
стоятельных разъяснений двое из членов Межкон-
фессионального совета воздержались при голосо-
вании за одобрение трехстороннего договора.

Общий интерес и одобрение вызвала идея про-
вести в январе-феврале 2008 года в Воронежской
области конференцию по отдельным животрепе-
щущим проблемам межконфессиональных отно-
шений. На заседании совета была создана рабо-
чая группа  по её подготовке.

датель комитета по делам моло-
дежи и спорту Пётр Пётр Пётр Пётр Пётр СЕМЁНОВСЕМЁНОВСЕМЁНОВСЕМЁНОВСЕМЁНОВ.
Он подчеркнул, что в этом году
средства на спорт идут без опоз-
даний, «по часам». По сравне-
нию с минувшим годом финан-
сирование значительно возрос-
ло. Возросший объем финанси-
рования  потребовал  нового
подхода и со стороны спортив-
ных организаторов, которые не
всегда оперативно реагируют на
перемены.

– Формула: «Будут деньги, а
мы найдем им применение»,
явно устарела, – сказал Пётр

– В обозримом будущем, –
продолжил он, – мы намерены
«вырастить» 15-20 футбольных
полей. Условно говоря, один мяч
отвлекает от плохих привычек с
десяток пацанов, отсюда и на-
прашивается вывод: чем больше
ребятишек будут заниматься
спортом, тем меньше хулиганов
будет болтаться по улицам...

Председатель комитета на-
помнил  о недавнем футбольном
турнире «Двор без наркотиков»,
в котором приняли участие не-
сколько тысяч воронежских
мальчишек и девчонок. Призё-

шлись на том, что взлёт цен мож-
но остановить применением
различных средств и инструмен-
тов. Это и антимонопольные
меры, и регулирование пошлин,
и элементы планирования, и
даже административные меры.

– Мы совсем забросили пла-
нирование, считая, что   рынок
всё расставит по местам, –  ска-
зал Александр Александр Александр Александр Александр  ВЕРИК ВЕРИК ВЕРИК ВЕРИК ВЕРИКОВСКИЙОВСКИЙОВСКИЙОВСКИЙОВСКИЙ.
– Это не совсем так. Забывать
планирование не стоит так же,
как и пускать всё на самотёк…

Глава комитета привёл при-
мер, взятый в одной из стран

В Совете областной Думы
30 октября состоялось очередное заседание Совета Воронежской областной Думы, которое провёл

председатель областной Думы, руководитель фракции «Единая Россия» Владимир КЛЮЧНИКОВ

ОСЕННЯЯ  СЕССИЯ

Совет Думы принял решение внести
ряд изменений в повестку дня 29-го за-
седания областной Думы, которое состо-
ится 8 ноября с.г. Решено включить в по-
вестку дня следующие вопросы:

1. О проекте закона Воронежской об-
ласти «О бюджете Воронежской облас-«О бюджете Воронежской облас-«О бюджете Воронежской облас-«О бюджете Воронежской облас-«О бюджете Воронежской облас-
ти на 2008 год и на плановый периодти на 2008 год и на плановый периодти на 2008 год и на плановый периодти на 2008 год и на плановый периодти на 2008 год и на плановый период
2009 и 2010 годов»2009 и 2010 годов»2009 и 2010 годов»2009 и 2010 годов»2009 и 2010 годов» (внесён губернато-
ром области);

2. О проекте закона Воронежской об-
ласти «О наделении органов местного«О наделении органов местного«О наделении органов местного«О наделении органов местного«О наделении органов местного
самоуправления муниципальных райо-самоуправления муниципальных райо-самоуправления муниципальных райо-самоуправления муниципальных райо-самоуправления муниципальных райо-
нов и городских округов Воронежскойнов и городских округов Воронежскойнов и городских округов Воронежскойнов и городских округов Воронежскойнов и городских округов Воронежской
области отобласти отобласти отобласти отобласти отдельными госудельными госудельными госудельными госудельными государственнымидарственнымидарственнымидарственнымидарственными
полномочиями Воронежской области пополномочиями Воронежской области пополномочиями Воронежской области пополномочиями Воронежской области пополномочиями Воронежской области по
организации и осуществлению деятель-организации и осуществлению деятель-организации и осуществлению деятель-организации и осуществлению деятель-организации и осуществлению деятель-
ности по опеке и попечительству» ности по опеке и попечительству» ности по опеке и попечительству» ности по опеке и попечительству» ности по опеке и попечительству» (вне-
сён губернатором области);

3. Об утверждении областной целевой
программы «Содействие развитию вете-«Содействие развитию вете-«Содействие развитию вете-«Содействие развитию вете-«Содействие развитию вете-
ринарной службы Воронежской облас-ринарной службы Воронежской облас-ринарной службы Воронежской облас-ринарной службы Воронежской облас-ринарной службы Воронежской облас-
ти на 2008-2012 годы»ти на 2008-2012 годы»ти на 2008-2012 годы»ти на 2008-2012 годы»ти на 2008-2012 годы» (внесён и.о. гу-
бернатора области);

4. О проекте закона Воронежской об-
ласти «О ставках налога на прибыль орга-«О ставках налога на прибыль орга-«О ставках налога на прибыль орга-«О ставках налога на прибыль орга-«О ставках налога на прибыль орга-
низаций и льготах по налогу на имуще-низаций и льготах по налогу на имуще-низаций и льготах по налогу на имуще-низаций и льготах по налогу на имуще-низаций и льготах по налогу на имуще-
ство для отство для отство для отство для отство для отдельных категорий предприя-дельных категорий предприя-дельных категорий предприя-дельных категорий предприя-дельных категорий предприя-
тий обрабатывающей промышленности»тий обрабатывающей промышленности»тий обрабатывающей промышленности»тий обрабатывающей промышленности»тий обрабатывающей промышленности»
(внесён и.о. губернатора области);

5. О проекте закона Воронежской об-
ласти «О наделении органов местного«О наделении органов местного«О наделении органов местного«О наделении органов местного«О наделении органов местного
самоуправления муниципальных райо-самоуправления муниципальных райо-самоуправления муниципальных райо-самоуправления муниципальных райо-самоуправления муниципальных райо-
нов и городских округов Воронежскойнов и городских округов Воронежскойнов и городских округов Воронежскойнов и городских округов Воронежскойнов и городских округов Воронежской
области отобласти отобласти отобласти отобласти отдельными госудельными госудельными госудельными госудельными государственнымидарственнымидарственнымидарственнымидарственными
полномочиями Воронежской области пополномочиями Воронежской области пополномочиями Воронежской области пополномочиями Воронежской области пополномочиями Воронежской области по
предоставлению мер социальной под-предоставлению мер социальной под-предоставлению мер социальной под-предоставлению мер социальной под-предоставлению мер социальной под-
держки в лекарственном обеспечении,держки в лекарственном обеспечении,держки в лекарственном обеспечении,держки в лекарственном обеспечении,держки в лекарственном обеспечении,
установленных законодательством Во-установленных законодательством Во-установленных законодательством Во-установленных законодательством Во-установленных законодательством Во-
ронежской области гражданам, страда-ронежской области гражданам, страда-ронежской области гражданам, страда-ронежской области гражданам, страда-ронежской области гражданам, страда-
ющим социально значимыми заболева-ющим социально значимыми заболева-ющим социально значимыми заболева-ющим социально значимыми заболева-ющим социально значимыми заболева-
ниями»ниями»ниями»ниями»ниями» (внесён и.о. губернатора области);

6. О проекте закона Воронежской об-
ласти «Об обеспечении жилищных прав«Об обеспечении жилищных прав«Об обеспечении жилищных прав«Об обеспечении жилищных прав«Об обеспечении жилищных прав
граждан при переселении из жилых по-граждан при переселении из жилых по-граждан при переселении из жилых по-граждан при переселении из жилых по-граждан при переселении из жилых по-
мещений жилищного фонда Воронеж-мещений жилищного фонда Воронеж-мещений жилищного фонда Воронеж-мещений жилищного фонда Воронеж-мещений жилищного фонда Воронеж-
ской области, признанных непригодны-ской области, признанных непригодны-ской области, признанных непригодны-ской области, признанных непригодны-ской области, признанных непригодны-
ми для проживания и подлежащих сно-ми для проживания и подлежащих сно-ми для проживания и подлежащих сно-ми для проживания и подлежащих сно-ми для проживания и подлежащих сно-

су или реконструкции» су или реконструкции» су или реконструкции» су или реконструкции» су или реконструкции» (внесён и.о. губер-
натора области);

7. О проекте закона Воронежской об-
ласти «О внесении изменений в Закон«О внесении изменений в Закон«О внесении изменений в Закон«О внесении изменений в Закон«О внесении изменений в Закон
Воронежской области «О межбюджет-Воронежской области «О межбюджет-Воронежской области «О межбюджет-Воронежской области «О межбюджет-Воронежской области «О межбюджет-
ных отношениях органов госуных отношениях органов госуных отношениях органов госуных отношениях органов госуных отношениях органов государствен-дарствен-дарствен-дарствен-дарствен-
ной власти и органов местного самоуп-ной власти и органов местного самоуп-ной власти и органов местного самоуп-ной власти и органов местного самоуп-ной власти и органов местного самоуп-
равления в Воронежской области»равления в Воронежской области»равления в Воронежской области»равления в Воронежской области»равления в Воронежской области» (вне-
сён и.о. губернатора области);

8. О проекте закона Воронежской об-
ласти «О внесении изменений в Закон«О внесении изменений в Закон«О внесении изменений в Закон«О внесении изменений в Закон«О внесении изменений в Закон
Воронежской области «О пожарной бе-Воронежской области «О пожарной бе-Воронежской области «О пожарной бе-Воронежской области «О пожарной бе-Воронежской области «О пожарной бе-
зопасности в Воронежской области»зопасности в Воронежской области»зопасности в Воронежской области»зопасности в Воронежской области»зопасности в Воронежской области»
(внесён и.о. губернатора области);

9. О проекте закона Воронежской об-
ласти «О милиции общественной безо-«О милиции общественной безо-«О милиции общественной безо-«О милиции общественной безо-«О милиции общественной безо-
пасности» пасности» пасности» пасности» пасности» (внесён и.о. губернатора обла-
сти);

10. О проекте закона Воронежской
области «О депутатском расследовании»«О депутатском расследовании»«О депутатском расследовании»«О депутатском расследовании»«О депутатском расследовании»
(внесён и.о. губернатора области);

11. О проекте закона Воронежской
области «О бюджете территориального«О бюджете территориального«О бюджете территориального«О бюджете территориального«О бюджете территориального
фонда обязательного медицинскогофонда обязательного медицинскогофонда обязательного медицинскогофонда обязательного медицинскогофонда обязательного медицинского
страхования Воронежской области настрахования Воронежской области настрахования Воронежской области настрахования Воронежской области настрахования Воронежской области на
2008 год и на плановый период 2009 и2008 год и на плановый период 2009 и2008 год и на плановый период 2009 и2008 год и на плановый период 2009 и2008 год и на плановый период 2009 и
2010 годов» 2010 годов» 2010 годов» 2010 годов» 2010 годов» (внесён губернатором обла-
сти);

12. О проекте закона Воронежской
области «О внесении изменения в Закон«О внесении изменения в Закон«О внесении изменения в Закон«О внесении изменения в Закон«О внесении изменения в Закон

Воронежской области «О предоставле-Воронежской области «О предоставле-Воронежской области «О предоставле-Воронежской области «О предоставле-Воронежской области «О предоставле-
нии налоговых льгот по уплате транс-нии налоговых льгот по уплате транс-нии налоговых льгот по уплате транс-нии налоговых льгот по уплате транс-нии налоговых льгот по уплате транс-
портного налога на территории Воро-портного налога на территории Воро-портного налога на территории Воро-портного налога на территории Воро-портного налога на территории Воро-
нежской области»нежской области»нежской области»нежской области»нежской области» (внесен депутатом об-
ластной Думы Мещеряковой Т.Г.);

13. О проекте закона Воронежской
области «О внесении изменений в Закон«О внесении изменений в Закон«О внесении изменений в Закон«О внесении изменений в Закон«О внесении изменений в Закон
Воронежской области «О госуВоронежской области «О госуВоронежской области «О госуВоронежской области «О госуВоронежской области «О государствен-дарствен-дарствен-дарствен-дарствен-
ной (областной) поддержке инвестици-ной (областной) поддержке инвестици-ной (областной) поддержке инвестици-ной (областной) поддержке инвестици-ной (областной) поддержке инвестици-
онной деятельности на территории Во-онной деятельности на территории Во-онной деятельности на территории Во-онной деятельности на территории Во-онной деятельности на территории Во-
ронежской области»ронежской области»ронежской области»ронежской области»ронежской области» (внесён губернато-
ром области);

14. О проекте закона Воронежской
области «О внесении изменений в Закон«О внесении изменений в Закон«О внесении изменений в Закон«О внесении изменений в Закон«О внесении изменений в Закон
Воронежской области «ИзбирательныйВоронежской области «ИзбирательныйВоронежской области «ИзбирательныйВоронежской области «ИзбирательныйВоронежской области «Избирательный
КККККодекс Воронежской области»одекс Воронежской области»одекс Воронежской области»одекс Воронежской области»одекс Воронежской области» (внесён
депутатом областной Думы Пономаревым
А.И.);

15. О проекте закона Воронежской
области «О программе экономического«О программе экономического«О программе экономического«О программе экономического«О программе экономического
и социального развития Воронежскойи социального развития Воронежскойи социального развития Воронежскойи социального развития Воронежскойи социального развития Воронежской
области на 2007-2011 годы»области на 2007-2011 годы»области на 2007-2011 годы»области на 2007-2011 годы»области на 2007-2011 годы» (внесён и.о.
губернатора области);

16. О проекте закона Воронежской
области «О внесении изменений в Закон«О внесении изменений в Закон«О внесении изменений в Закон«О внесении изменений в Закон«О внесении изменений в Закон
Воронежской области «Об администра-Воронежской области «Об администра-Воронежской области «Об администра-Воронежской области «Об администра-Воронежской области «Об администра-
тивно-территориальном устройстве Во-тивно-территориальном устройстве Во-тивно-территориальном устройстве Во-тивно-территориальном устройстве Во-тивно-территориальном устройстве Во-
ронежской области и порядке его изме-ронежской области и порядке его изме-ронежской области и порядке его изме-ронежской области и порядке его изме-ронежской области и порядке его изме-
нения»нения»нения»нения»нения» (внесён депутатом областной
Думы Траньковой И.В.);

17. О внесении изменений в постанов-
ление Воронежской областной Думы от 28
февраля 2007 года «О программе госу-«О программе госу-«О программе госу-«О программе госу-«О программе госу-
дарственных гарантий оказания граж-дарственных гарантий оказания граж-дарственных гарантий оказания граж-дарственных гарантий оказания граж-дарственных гарантий оказания граж-
данам Российской Федерации бесплат-данам Российской Федерации бесплат-данам Российской Федерации бесплат-данам Российской Федерации бесплат-данам Российской Федерации бесплат-
ной медицинской помощи на 2007 годной медицинской помощи на 2007 годной медицинской помощи на 2007 годной медицинской помощи на 2007 годной медицинской помощи на 2007 год
на территории Воронежской области»на территории Воронежской области»на территории Воронежской области»на территории Воронежской области»на территории Воронежской области»
(внесен губернатором области);

18. О проекте решения Воронежской
областной Думы «Об обращении депута-«Об обращении депута-«Об обращении депута-«Об обращении депута-«Об обращении депута-
тов Воронежской областной Думы к Пре-тов Воронежской областной Думы к Пре-тов Воронежской областной Думы к Пре-тов Воронежской областной Думы к Пре-тов Воронежской областной Думы к Пре-
зиденту РФ В.В. Путинузиденту РФ В.В. Путинузиденту РФ В.В. Путинузиденту РФ В.В. Путинузиденту РФ В.В. Путину, Председателю, Председателю, Председателю, Председателю, Председателю
Совета Федерации РФ С.М. МироновуСовета Федерации РФ С.М. МироновуСовета Федерации РФ С.М. МироновуСовета Федерации РФ С.М. МироновуСовета Федерации РФ С.М. Миронову,,,,,
Председателю ГПредседателю ГПредседателю ГПредседателю ГПредседателю Госуосуосуосуосударственной Думы РФдарственной Думы РФдарственной Думы РФдарственной Думы РФдарственной Думы РФ
Б.В. ГБ.В. ГБ.В. ГБ.В. ГБ.В. Грызловурызловурызловурызловурызлову, Председателю Правитель-, Председателю Правитель-, Председателю Правитель-, Председателю Правитель-, Председателю Правитель-
ства РФ В.ства РФ В.ства РФ В.ства РФ В.ства РФ В.А. Зубкову о необходимости сни-А. Зубкову о необходимости сни-А. Зубкову о необходимости сни-А. Зубкову о необходимости сни-А. Зубкову о необходимости сни-
жения уровня максимально допустимойжения уровня максимально допустимойжения уровня максимально допустимойжения уровня максимально допустимойжения уровня максимально допустимой
доли расходов граждан на оплату жилогодоли расходов граждан на оплату жилогодоли расходов граждан на оплату жилогодоли расходов граждан на оплату жилогодоли расходов граждан на оплату жилого
помещения и коммунальных услуг в сово-помещения и коммунальных услуг в сово-помещения и коммунальных услуг в сово-помещения и коммунальных услуг в сово-помещения и коммунальных услуг в сово-
купном доходе семьи»купном доходе семьи»купном доходе семьи»купном доходе семьи»купном доходе семьи» (внесён депутатом об-
ластной Думы Рудаковым С.И.).

Совет Думы поддержал обращение
Воронежского областного Совета профсо-
юзов по поводу роста цен на продукты
первой необходимости.

На заседании Совета Думы принято
решение наградить Почётной грамотой
областной Думы ряд руководителей и ра-
ботников воронежских предприятий и
организаций.



РЕДАКЦИОННАЯ КОЛЛЕГИЯ: Т.Г. МЕЩЕРЯКОВА (председатель),  М.А. АНДРЕЙЧУК, А.П.БАВЫКИН, А.Н.ГОРБУНОВ,
В.В.КОЛОБОВ (зам.председателя $ ответственный за выпуск), С.И. РУДАКОВ , И.В. ТРАНЬКОВА.

Наш адрес: 394018, г.Воронеж, ул.Кирова, д.2,
тел.: 55�46�13, 55�56�11, http:// vrnoblduma.ru

Над номером работали:  Алексей ПАВЛОВ, Александр КОРОБАНОВ, Анастасия

ВЛАСЕНКО,  Инга ШУРОВА. Сергей КОЛЕСНИКОВ (фото).

4 Четверг,  1 ноября  2007  года www.сommuna.ru

В  КОМИТЕТАХ  ОБЛАСТНОЙ  ДУМЫ

…Гремячье высоко и вольно
раскинулось на правом берегу
Дона. С площадки у мемориала
погибшим воинам открывается
великолепный вид: сверкающий
внизу, в туманной дымке, изгиб
тихого Дона. В 42!м в этих мес!
тах шли ожесточённые бои с не!
мецко!фашистскими захватчи!
ками. Земля и по сей день сто!
нет от ран…

По официальным данным, в
Гремячьем проживает сейчас
без малого 4 тысячи человек.
Если быть точными – 3963 че!
ловека. Именно такую цифру
назвала в своём выступлении
глава Гремяченского сельского
поселения Лилия СИТНИКЛилия СИТНИКЛилия СИТНИКЛилия СИТНИКЛилия СИТНИКОВАОВАОВАОВАОВА.
Это уже вторая встреча в таком
составе с жителями села. В на!
чале года в Гремячьем, как и в
других населённых пунктах Хо!
хольского района, прошла пер!
вая волна дней открытого пись!
ма. Большинство из прозвучав!
ших тогда наказов, просьб и за!
мечаний удалось выполнить. Не
стыдно было находившимся в
президиуме в глаза людям смот!
реть.

Главная тема разговора: как
выжить селу в условиях дей!
ствия нового федерального за!
кона «О местном самоуправле!
нии». И, похоже, местные влас!
ти в отличие от многих коллег не
растерялись…

– Мы учимся планировать
свои доходы и расходы самосто!
ятельно. На данный момент су!
ществуют два источника дохо!
дов: дотации и налоги. Если на!
селение не будет платить нало!
ги, село умрёт. Ведь дотации год

День открытого письма
Именно так называлась мероприятие, которое состоя$
лось в конце минувшей недели в одном из крупнейших
населённых пунктов Хохольского района – Гремячье.
Во встрече с жителями старинного села приняли учас$
тие первый заместитель председателя областной Думы
Татьяна МЕЩЕРЯКОВА (фракция «Единая Россия»),
глава Хохольского муниципального района Павел
ПОНОМАРЁВ, руководители различных районных
структур и организаций.

В  СВОЕМ  ОКРУГЕ

от года будут уменьшаться. В
принципе – это по!честному.
Почему государство должно нас
содержать? Мы должны забо!
титься о своём благополучии
прежде всего сами, – считает
ЛилияЛилияЛилияЛилияЛилия СИТНИКСИТНИКСИТНИКСИТНИКСИТНИКОВАОВАОВАОВАОВА.

Вот такой подход к делу, к вы!
полнению своих обязанностей.

Работа администрации Гре!
мяченского сельского поселе!
ния в 2007 году впечатляет. За
9 месяцев доходы составили
5 млн. 654 тыс. рублей. Это в три
раза больше той суммы, которая
была в прошлом году. А в целом
годовой бюджет поселения пла!
нируется в сумме почти 8 млн.
рублей.

Из чего же складывается со!
держимое «гремячинского ко!
шелька»? Всё очень просто.
Львиную долю «бюджетного ка!
равая» составили дотации –
4 млн. 143 тыс. рублей. Вторая
по значимости статья доходов –
субсидии на коммунальное хо!
зяйство (почти 400 тыс. рублей).
Третий фактор –собственные
доходы. На территории села на!
лажена чёткая система сбора
налогов. К примеру, свыше 220
тыс. рублей – земельный налог,
193 тыс. рублей – налог на до!
ходы физических лиц, почти 40
тыс. рублей – доходы от оказа!
ния платных услуг (дискотеки в
местном Доме культуры) и т.д.

Перечень конкретных дел
выглядит внушительно. Ещё два
года назад в Гремячьем суще!
ствовала реальная угроза зак!
рытия одной из трёх местных
школ. Причина не нова: мало
учащихся. Общими усилиями все

образовательные учреждения
удалось не только сохранить, но
и вдохнуть в них новую жизнь.
Здания школ были отремонтиро!
ваны, снабжены необходимым
инвентарём и оборудованием.
Большую помощь в этом оказа!
ло ОАО «Юбилейное», которым
много лет руководила ТТТТТ.Г.Г.Г.Г.Г. МЕ!. МЕ!. МЕ!. МЕ!. МЕ!
ЩЕРЯКЩЕРЯКЩЕРЯКЩЕРЯКЩЕРЯКОВАОВАОВАОВАОВА. Не остались в сто!
роне и ветви власти. Как облас!
тные, так и районные.

Сердце села – местный Дом
культуры. Несколько лет назад
здание производило унылое
впечатление: отсутствовало
отопление, деревянный пол
провалился. Благодаря усили!
ям областного управления
культуры, районной админист!
рации и опять же ОАО «Юби!
лейное» в этом году был сде!
лан капитальный ремонт. Те!
перь – это вновь одно из са!
мых любимых мест отдыха жи!
телей и гостей села.

Более 200 человек постави!
ли подписи под письмом, в ко!
тором выражалась благодар!
ность Татьяне Григорьевне     за

помощь и поддержку в деле вос!
становления «очага культуры».

Предмет особой гордости гре!
мячинцев – Музей боевой сла!
вы, сотворённый руками мест!
ных краеведов и энтузиастов.

По словам самих местных
жителей, в последнее время
село расцвело. В нём светло и
уютно не только днём, но и в ве!
чернее время, и даже ночью. В
прямом смысле слова. На ули!
цах села за счёт бюджета посе!
ления подключены 125 фона!
рей. Так что гулять и дышать све!
жим воздухом можно теперь без
всякой опаски.

Ямочный ремонт улиц, рес!
таврация водонапорной башни,
газификация села – этот пере!
чень конкретных дел можно про!
должать и дальше.

Конечно, проблемы есть. И
достаточно серьёзные. Напри!
мер, в селе ощущается острая
нехватка мест в детском садике.
На очереди стоят более 30 се!
мей. Ещё одна извечная пробле!
ма – дороги. По некоторым ули!
цам в осеннюю распутицу мож!

но только на «одиннадцатом но!
мере проехать», то есть пройти
пешком. Словом, хлопот хвата!
ет. Но есть твёрдая уверенность,
что число проблем год от года
будет уменьшаться.

В ходе встречи Татьяна Григо!
рьевна     подробно рассказала     о
деятельности областной Думы, о
проекте трёхлетнего бюджета, о
мерах по поддержке социально
незащищённых слоёв населе!
ния, многодетных семей, и, ко!
нечно, о своей работе по выпол!
нению наказов избирателей,
ответила на многочисленные
вопросы селян.

ТТТТТ.Г.Г.Г.Г.Г. МЕЩЕРЯК. МЕЩЕРЯК. МЕЩЕРЯК. МЕЩЕРЯК. МЕЩЕРЯКОВАОВАОВАОВАОВА для жите!
лей Гремячьего – не просто де!
путат по этому избирательному
округу. Она здесь – признанный
авторитет, любимица местных
жителей. И стар, и млад называ!
ют её не иначе как «наша Татья!
на Григорьевна». Такие слова
стоят многого. В них – призна!
ние её заслуг, искреннее уваже!
ние, благодарность за добрые
дела, которые, как известно, ни!
когда не забываются.

ЗАКОНОТВОРЧЕСТВО
НЕ ТРЕБУЕТ СУЕТЫ
25 октября в Парламентском центре прошло заседание комитета
областной Думы по строительному комплексу и коммунальному хозяйству
(председатель – Сергей ЛУКИН, фракция «Единая Россия»). Участники
заседания рассмотрели семь вопросов, уделив основное внимание законо$
проектам, напрямую связанным с решением «квартирного вопроса».

СОЦИАЛЬНАЯ  СФЕРА

РАДИ ОБЩЕГО БЛАГА

По просьбе ветеранов
В ходе заседания депутаты рассмотрели обра!

щение жителей села Коротояк Острогожского
района к Президенту России по поводу присвое!
ния их населенному пункту звания «Г«Г«Г«Г«Город воинс!ород воинс!ород воинс!ород воинс!ород воинс!
кой и боевой славы».кой и боевой славы».кой и боевой славы».кой и боевой славы».кой и боевой славы». В годы Великой Отече!
ственной войны здесь шли жестокие бои. Тысячи
наших воинов пали смертью храбрых, но не про!
пустили противника через Дон, предотвратив та!
ким образом захват Сталинграда, Кавказа и юга
страны. Только по спискам военкомата в братс!
ких могилах мемориала «Вечная память», соору!
жённого в центре Коротояка, покоится прах 2399
воинов.

Поскольку сегодня Коротояк – это село, к со!
жалению, звание города!героя ему присвоить
невозможно. Но, признавая и уважая заслуги
земляков!участников той страшной войны, чле!
ны комитета по местному самоуправлению, свя!
зям с общественностью и СМИ инициировали
разработку областного закона, который позво!
лит присваивать особое звание населенным
пунктам области за героическое прошлое и
вклад в победу над фашизмом. Для этого реше!
но создать рабочую группу из числа депутатов,
представителей муниципальных районов и об!
щественности.

Полномочия подкреплены
На заседании комитета были одобрены про!

екты областных законов о передаче полномочий
органов государственной власти органам мест!
ного самоуправления по вопросам опеки и по!
печительства, выплаты единовременных посо!
бий по принятию детей в приёмные семьи, а так!
же лекарственного обеспечения больных, стра!
дающих социально значимыми заболеваниями.

Как известно, с 1 января 2007 года предус!
мотрена выплата единовременного государ!
ственного пособия – 8 тыс. рублей8 тыс. рублей8 тыс. рублей8 тыс. рублей8 тыс. рублей гражданам
при всех формах устройства детей, лишенных ро!
дительского попечения, в семью – на усыновле!
ние, под опеку (попечительство), в приёмную се!
мью. Средства выделяются из федерального бюд!
жета в виде субвенций. В 2007 году они соста!
вят 4 млн. 816 тыс. рублей.4 млн. 816 тыс. рублей.4 млн. 816 тыс. рублей.4 млн. 816 тыс. рублей.4 млн. 816 тыс. рублей.

Объём средств, предоставляемых из област!
ного бюджета муниципальным образованиям на
эти цели, в 2008 году составит 31 млн.138 тыс.31 млн.138 тыс.31 млн.138 тыс.31 млн.138 тыс.31 млн.138 тыс.
рублей.рублей.рублей.рублей.рублей.

Пусть всегда будут ТОСы
Депутаты внимательно рассмотрели ряд попра!

вок, внесённых губернатором Владимиром Владимиром Владимиром Владимиром Владимиром КУКУКУКУКУЛА!ЛА!ЛА!ЛА!ЛА!
КККККОВЫМОВЫМОВЫМОВЫМОВЫМ     и депутатами облдумы Сергеем РУСергеем РУСергеем РУСергеем РУСергеем РУДАКДАКДАКДАКДАКО!О!О!О!О!
ВЫМ (фракция КП РФ)ВЫМ (фракция КП РФ)ВЫМ (фракция КП РФ)ВЫМ (фракция КП РФ)ВЫМ (фракция КП РФ) и Ириной ТРИриной ТРИриной ТРИриной ТРИриной ТРАНЬКАНЬКАНЬКАНЬКАНЬКОВОЙОВОЙОВОЙОВОЙОВОЙ
(фракция «Единая Россия»), (фракция «Единая Россия»), (фракция «Единая Россия»), (фракция «Единая Россия»), (фракция «Единая Россия»), к     законопроекту «О«О«О«О«О
территориальном общественном самоуправле!территориальном общественном самоуправле!территориальном общественном самоуправле!территориальном общественном самоуправле!территориальном общественном самоуправле!
нии Воронежской области»нии Воронежской области»нии Воронежской области»нии Воронежской области»нии Воронежской области» (принят в первом чте!
нии).

По словам парламентариев, 154!й Федераль!
ный закон «Об общих принципах организации ме!
стного самоуправления» ранее предоставлял ши!
рокие полномочия органам государственной вла!
сти в регулировании вопросов местного значе!
ния. 131!й Федеральный закон резко ограничил
эти права. Все полномочия по организации ТО!
Сов в настоящее время отданы органам местно!
го самоуправления. Но не во всех муниципальных
образованиях поддерживается движение по их
созданию.

– Наш областной закон будет чётко соответ!
ствовать федеральному, мы не можем превышать
свои полномочия, – заявила Ирина ТРИрина ТРИрина ТРИрина ТРИрина ТРАНЬКАНЬКАНЬКАНЬКАНЬКОВА.ОВА.ОВА.ОВА.ОВА.
– В то же время мы будем оказывать методичес!
кую помощь органам местного самоуправления
и ТОСам. Разрабатывается модельное положение
о ТОС, которое будет рекомендовано всем орга!
нам местного самоуправления. Главное – если
граждане хотят заниматься территориальным об!
щественным самоуправлением, мы должны пре!
доставить им для этого все возможности.

Общественная «ума палата»
Оживлённую дискуссию вызвал законопроект

«Об общественной палате Воронежской облас!«Об общественной палате Воронежской облас!«Об общественной палате Воронежской облас!«Об общественной палате Воронежской облас!«Об общественной палате Воронежской облас!
ти», ти», ти», ти», ти», предложенный губернатором. О сути законо!
проекта депутатам сообщил ГГГГГеннадий КАРеннадий КАРеннадий КАРеннадий КАРеннадий КАРАВАЕВАВАЕВАВАЕВАВАЕВАВАЕВ,
зам. руководителя управления общественных свя!
зей администрации области. Проектом предлага!
ется создать общественную палату области по по!
добию федеральной. Концепция регионального
закона очень схожа с федеральным законом на
данную тему. Это касается и принципа формиро!
вания общественной палаты и финансирования
деятельности её аппарата. Цели и задачи благие
– участие населения в государственном строи!
тельстве, общественная экспертиза законов. Для
доработки регионального закона решено создать
рабочую группу.

На заседании комитета по местному
самоуправлению, связям с обществен$
ностью и СМИ (председатель – Ирина
ТРАНЬКОВА, фракция «Единая Россия»)
депутаты обсудили семь вопросов,
имеющих важное социальное значение.

Снова –
о «квартирном вопросе»

Свою работу члены комитета начали с
обсуждения проекта закона, принятого в
первом чтении, «О специализированном«О специализированном«О специализированном«О специализированном«О специализированном
жилищном фонде Воронежской области»жилищном фонде Воронежской области»жилищном фонде Воронежской области»жилищном фонде Воронежской области»жилищном фонде Воронежской области»
(внесён губернатором)..... Законопроект нахо!
дился на доработке с весны этого года.

Как пояснил Сергей ЛУКИНСергей ЛУКИНСергей ЛУКИНСергей ЛУКИНСергей ЛУКИН, внесённые
поправки предусматривают расширение
категорий граждан, которым будут пред!
ставляться жилые помещения по договорам
социального найма и специализированно!
го жилищного фонда. К примеру, там, где
речь шла о выделении жилых помещений
нуждающимся в улучшении жилищных усло!
вий по договорам социального найма (ру!
ководителям, заместителям руководителей,
главным бухгалтерам госучреждений в сфе!
ре здравоохранения, образования, соци!
ального обслуживания граждан, а также
ГУПов) по предложению губернатора было
внесено дополнение. Теперь в законопро!
екте право на получение жилых помещений
по договорам соцнайма имеют все работ!
ники названных выше организаций, а не
только руководители и главные специалис!
ты. Кроме того, категория была дополнена
работниками госучреждений в сфере физ!
культуры и спорта, культуры и искусства,
соцзащиты населения, обеспечения и функ!
ционирования гражданской обороны и по!
жарной безопасности.

В число имеющих право на получение
жилья в специализированном жилищном
фонде включили тех работников госучреж!
дений и ГУПов, которые обучаются в госуч!
реждениях начального, среднего и высше!
го профессионального образования обла!
сти.

Депутаты сочли все дополнения справед!
ливыми и проголосовали за поправки
единогласно. Они рекомендовали вынести
законопроект на ближайшее заседание
Думы для принятия.

Нужны согласованные
действия

Проект закона «Об обеспечении жилищ!«Об обеспечении жилищ!«Об обеспечении жилищ!«Об обеспечении жилищ!«Об обеспечении жилищ!
ных прав граждан при переселении изных прав граждан при переселении изных прав граждан при переселении изных прав граждан при переселении изных прав граждан при переселении из
жилых помещений жилищного фонда Во!жилых помещений жилищного фонда Во!жилых помещений жилищного фонда Во!жилых помещений жилищного фонда Во!жилых помещений жилищного фонда Во!
ронежской области, признанных непри!ронежской области, признанных непри!ронежской области, признанных непри!ронежской области, признанных непри!ронежской области, признанных непри!
годными для проживания и подлежащихгодными для проживания и подлежащихгодными для проживания и подлежащихгодными для проживания и подлежащихгодными для проживания и подлежащих
сносу или реконструкции», сносу или реконструкции», сносу или реконструкции», сносу или реконструкции», сносу или реконструкции», вызвал бурные
дебаты среди     участников заседания.

Прокомментировать законопроект, выз!
вавший острый интерес, мы попросили
председателя комитета Сергея ЛУКИНА: Сергея ЛУКИНА: Сергея ЛУКИНА: Сергея ЛУКИНА: Сергея ЛУКИНА:

– Этот законопроект обсуждался не пер!
вый раз. Он направлен на решение злобод!
невной проблемы. Для его доработки была
создана рабочая группа при областной ад!
министрации. Законопроект изменялся с
учётом поступавших замечаний.

Возникли разногласия с представителя!

ми Воронежа из!за того, что существующий
федеральный закон не дает для муници!
пального образования чёткой трактовки,
каким образом и по какому нормативу дол!
жно быть произведено расселение жиль!
цов аварийных домов. Принимая регио!
нальный закон, мы дополняем федераль!
ный, но не даём конкретных рекомендаций
по поводу переселения из ветхого и ава!
рийного жилья на территории каждого му!
ниципального образования, поскольку об!
ластной закон касается только жилищно!
го фонда области.

Однако муниципальное образование
имеет право утвердить своё положение о
порядке сноса аварийного жилья и пересе!
ления граждан (исходя из имеющихся фи!
нансовых возможностей) на заседании сво!
ей городской Думы либо на заседании рай!
онного совета народных депутатов для того,
чтобы закон заработал.

Очень важно, чтобы наши действия в
этой сфере были согласованными. Уполно!
моченным органом пока приостановлены
действия по оценке пригодности жилья для
проживания в связи с тем, что отсутствует
жилой фонд, куда можно переселять людей
из ветхих домов.

В то же время, на сегодняшний день вы!
делены средства для решения проблем ава!
рийного жилья из федерального бюджета
(122 млн. рублей), предусмотрено софинан!
сирование из областного (9 млн. рублей) и
городского (15 млн. рублей) бюджетов.

Эти средства необходимо освоить в те!
кущем году, иначе федеральные органы
больше не предоставят возможность вос!
пользоваться дополнительным финансиро!
ванием в будущем. Основная сумма подле!
жит освоению на территории Воронежа, по!
скольку именно здесь наибольшее количе!
ство ветхого жилья. Всего в области 40 тыс.
кв. м. жилья признано подлежащим немед!
ленному расселению, и около 400 тыс.
кв. м. жилых домов – находятся в аварий!
ном состоянии. В администрации Вороне!
жа сегодня лежат пачки с десятками пред!
ставлений прокурора области о немедлен!
ном переселении людей и расселении их из
аварийных домов.

Депутат Виктор МЕСНЯНКИН  Виктор МЕСНЯНКИН  Виктор МЕСНЯНКИН  Виктор МЕСНЯНКИН  Виктор МЕСНЯНКИН уточнил, в
течение какого срока после признания жи!
лья аварийным его жильцам должно быть
предоставлено другое жилье.

Диана ГДиана ГДиана ГДиана ГДиана ГОНЧАРОВАОНЧАРОВАОНЧАРОВАОНЧАРОВАОНЧАРОВА, зам. руководителя
Главного управления жилищно!коммуналь!
ной политики области пояснила, что соглас!
но ранее действующему постановлению пе!
реселять из признанных аварийными жи!
лых домов, подлежащих сносу, жильцов
было необходимо немедленно. Сейчас дей!
ствует уже другое постановление, которое
регулирует эти правоотношения. В нём го!
ворится о том, что срок расселения устанав!
ливается в решении уполномоченного орга!
на. Чтобы предоставить жильё взамен вет!
хого, его нужно приобрести. Это невозмож!

но сделать без проведения конкурса, а его
проведение часто затягивается.

После уточнения различных аспектов,
связанных с порядком признания жилья
аварийным, депутаты рекомендовали при!
нять законопроект в первом чтении на бли!
жайшем заседании Думы.

Оставить в «живых»
Следующей важной темой стало предло!

жение закрыть областную целевую про! областную целевую про! областную целевую про! областную целевую про! областную целевую про!
грамму «Сохранение и развитие архитек!грамму «Сохранение и развитие архитек!грамму «Сохранение и развитие архитек!грамму «Сохранение и развитие архитек!грамму «Сохранение и развитие архитек!
туры городских и сельских поселений Во!туры городских и сельских поселений Во!туры городских и сельских поселений Во!туры городских и сельских поселений Во!туры городских и сельских поселений Во!
ронежской области на 2006!2010 годы».ронежской области на 2006!2010 годы».ронежской области на 2006!2010 годы».ронежской области на 2006!2010 годы».ронежской области на 2006!2010 годы».

Денег на реализацию программы в
2006 и 2007 годах не поступало. Главное
управление экономического развития об!
ласти после проведенной ревизии настоя!
тельно рекомендовало программу зак!
рыть, поскольку она не финансируется и не
исполняется, либо передать новому управ!
лению по охране объектов культурного на!
следия, которое планируется создать в
2008 году.

Как пояснила Лариса КРИГЕРЛариса КРИГЕРЛариса КРИГЕРЛариса КРИГЕРЛариса КРИГЕР, зам. ру!
ководителя Управления архитектуры и гра!
достроительства области, программа «Со!«Со!«Со!«Со!«Со!
хранение и развитие архитектуры город!хранение и развитие архитектуры город!хранение и развитие архитектуры город!хранение и развитие архитектуры город!хранение и развитие архитектуры город!
ских и сельских поселений Воронежскойских и сельских поселений Воронежскойских и сельских поселений Воронежскойских и сельских поселений Воронежскойских и сельских поселений Воронежской
области на 2006!2010 годы»области на 2006!2010 годы»области на 2006!2010 годы»области на 2006!2010 годы»области на 2006!2010 годы» связана с
комплексной реконструкцией жилых квар!
талов. В частности, в Нововоронеже это ка!
сается застройки 50!х годов. Были в ней
заложены мероприятия для благоустрой!
ства исторических городов, таких, как Пав!
ловск и Новохоперск, которые скоро будут
отмечать своё 300!летие. Предполагалась
реконструкция городской среды. Намеча!
лись мероприятия, направленные на при!
влечение туристических инвестиций, в час!
тности, восстановление инфрастуктуры
села Хренового. Программа подразумева!
ла финансирование проектных работ, но
средств на это не нашлось.

Кроме того, с 2007 года прекратилась
реализация аналогичной Федеральной це!
левой программы «Сохранение и развитие
архитектуры исторических городов (2002!
2010 годы)» и входящих в её состав подпрог!
рамм.

Депутат областной Думы Виктор МЕС!Виктор МЕС!Виктор МЕС!Виктор МЕС!Виктор МЕС!
НЯНКИННЯНКИННЯНКИННЯНКИННЯНКИН по этому поводу заметил:

– Биться надо было за эту программу…
Когда бюджет рассматривали, уточнения в
течение года вносили, никто слова не ска!
зал об этой программе. Другие программы
защищали, просили перераспределить бюд!
жетные средства, добавить денег.

Тут выяснилось, что, во!первых, програм!
му разрабатывало одно ведомство, а сред!
ства должно было выбивать – другое, а во!
вторых, у области нет прав финансировать
эту программу. Вливания должны были идти
из федерального бюджета. Когда они пре!
кратились, программа стала «неживой».
После отмены федерального финансирова!
ния надо было полностью переработать
программу. Но этого не сделали.

Депутаты решили программу оставить,
разобраться, кто виноват в том, что она ока!
залась за бортом, а потом, возможно, от!
корректировав, выделив наиболее актуаль!
ные проблемы, дать ей вторую жизнь.

Окончательное решение о судьбе про!
граммы депутаты примут на следующем за!
седании комитета.

В адрес председателя
Воронежской областной
Думы Владимира
Ключникова поступило
поздравление митропо$
лита Воронежского и
Борисоглебского
Сергия с Днём народно$
го единства (этот
государственный
праздник отмечается в
нашей стране 4 ноября).

В нём, в частности, гово!
рится: «Событие, которое мы
вспоминаем, стало ключе!
вым моментом в истории на!
шей страны. Это было время
преодоления Великой смуты,
глубокого духовно!нравствен!
ного, политического и соци!
ального кризиса. Но перед ли!
цом угрозы проявились силы
народа, люди сплотились и
явили пример гражданского
сознания, высочайшего пат!
риотизма и самоотверженно!
го служения Отечеству.

Освобождение Москвы в
1612 году народным ополче!
нием Минина и Пожарского от
польско!литовской интервен!
ции стало мощным импульсом
для политического, экономи!
ческого и социального разви!
тия России как многонацио!
нального государства, в пре!
делах которого на протяжении
нескольких веков уживались
самые разные народы, сохра!
няя свою самобытность.

Память об этом событии
всегда жила в народном со!
знании. До 1917 года этот
день был государственным
праздником. В свою очередь
Церковь установила 4 нояб!
ря празднование Казанской
иконы Божией Матери, кото!
рая на всем протяжении пути
от Нижнего Новгорода до
Москвы сопровождала опол!
ченцев.

В этот знаменательный
для народов России День да
благословит и укрепит Вас,
Ваших близких и соратников
Всесильный Господь во всех
предстоящих трудах и добрых
начинаниях на благо нашего
прекрасного края и на пользу
живущим в нем людям».

НАРОДНОМУ
ЕДИНСТВУ –
БЫТЬ

Круг вопросов, которыми де!
путату приходится заниматься,
широк: это и газификация, и
благоустройство улиц, и конк!
ретная юридическая помощь, и
участие в судебных делах. Теле!
фон его общественной приём!
ной (71!15!01) редко умолкает,
помощники всегда вниматель!
но выслушивают посетителей.
Словом, делают все, чтобы сгла!
дить социальную напряжён!
ность, выравнять шансы  людей
на достойную жизнь, восстано!
вить социальную справедли!
вость, наладить диалог обще!
ства и власти в интересах про!
стых людей.

Например, в рамках про!
граммы юридической защиты
осуществляется прием граждан
по различным правовым вопро!
сам, работает профессиональ!
ный юрист!консультант по граж!
данским делам. В текущем году
зарегистрировано 476 обраще!
ний избирателей, из них 207 –
юридического характера.

Среди обращений – много
просьб об оказании материаль!
ной помощи как от частных лиц,
так и от организаций. За 2006!
2007 годы была оказана мате!

ПО НАКАЗАМ ИЗБИРАТЕЛЕЙ
Заместитель председателя комитета областной Думы
по промышленности, транспорту, связи, член комитета
по топливно$энергетическому комплексу Сергей
ЖУРАВЛЁВ не понаслышке знает о проблемах,
которые волнуют жителей Воронежа.

АДРЕСА КОНКРЕТНЫХ ДЕЛ

риальная помощь в размере од!
ного миллиона     рублей.

С.В. ЖУРС.В. ЖУРС.В. ЖУРС.В. ЖУРС.В. ЖУРАВЛЁВАВЛЁВАВЛЁВАВЛЁВАВЛЁВ прекрасно
понимает, что только государ!
ство, в котором понимают зна!
чение системы образования,
имеет будущее в современном
мире. Поэтому участие в жизни
образовательных учреждений,
повышение статуса учителя, ин!
вестирование в развитие этой
отрасли является важнейшим
аспектом депутатской деятель!
ности. Именно поэтому он не ску!

пится, когда речь идёт о школах.
В 2006 году из депутатского
фонда были выделены средства
на приобретение оборудования
школам Верхнехавского района.
Углянская ООШ и Верхнехавская
СОШ №2 получили по 10 тыс.
рублей. На торжественной ли!
нейке, посвящённой окончанию
учебного года, С.В. ЖУРС.В. ЖУРС.В. ЖУРС.В. ЖУРС.В. ЖУРАВЛЁВАВЛЁВАВЛЁВАВЛЁВАВЛЁВ
сделал подарок школам Ленин!
ского района №38 и 48 – серти!
фикаты по 10 тыс. рублей на по!
полнение библиотечного фонда.

Не остаются без депутатско!
го внимания школы!интернаты,
детские дома, дети!инвалиды.
Так, Землянская коррекционная
школа!интернат Семилукского
района получила 30 тыс. рублей
на приобретение постельных
принадлежностей, а школе!ин!
тернату №8 было выдено10 тыс.
рублей на приобретение обору!
дования.

Разумеется, не только подра!
стающее поколение – школьни!
ки и студенты, но и ветераны не
остаются без внимания и помо!
щи. Для всех депутат и его по!
мощники находят время. Ведь под!
час важны не только и не столько
деньги, сколько живое участие,
доброе слово. И Сергей Валериа!
нович на слова и дела не скупится.
Есть желание работать, есть силы
для плодотворной деятельности,
есть возможности для реализации
наказов избирателей.

Председателем комитета областной
Думы по топливно$энергетическому
комплексу Иваном ЛАЧУГИНЫМ
(фракция «Единая Россия») выделено
40 тыс. рублей на поддержку сборных
команд области по футболу.

С просьбой об оказании помощи к депутату
обратилось руководство Школы высшего спортив!
ного мастерства. Казалось бы, спортивные про!
блемы не входят в сферу деятельности комитета

по ТЭК. Однако в данном случае Иван Георгиевич
счёл нужным пойти навстречу общественной орга!
низации.

С аналогичной просьбой к нему обратились и
представители Воронежской региональной Феде!
рации УШУ.

И вновь председатель комитета не отказал
спортсменам в поддержке, выделив почти 50 ты!
сяч рублей. На эти средства мастера восточных
единоборств смогли закупить необходимую для
тренировок и организационной работы мебель.

СПОРТСМЕНАМ ОКАЗАЛИ ПОМОЩЬ

Рассмотрен новый не толь!
ко для нашей области, но и для
многих регионов Закон «О де!
путатском расследовании». По!
добные законопроекты пока
приняты всего в нескольких
субъектах РФ.

– У каждого депутата есть
право направить запрос в ин!
тересующее его ведомство, –
заметил Александр Александр Александр Александр Александр ПОНОМА!ПОНОМА!ПОНОМА!ПОНОМА!ПОНОМА!
РЁВРЁВРЁВРЁВРЁВ..... – Однако зачастую отве!
том остаётся молчание. Закон
о депутатском расследовании
позволит нам получать ответы
на поставленные вопросы и бо!
лее чётко контролировать ис!
полнение областных и феде!
ральных нормативно!право!
вых актов.

ПРАВОВЫМ ВОПРОСАМ � ПРИОРИТЕТ
В понедельник состоялось очередное заседание
комитета областной Думы по законодательству,
безопасности и правам человека (председатель
Александр ПОНОМАРЁВ, фракция «Единая Россия»).
Депутаты обсуждали проблемы пожарной
безопасности, профилактики правонарушений
и другие важные для региона вопросы.

Члены комитета не поддер!
жали обращение Самарской
губернской Думы к Президен!
ту РФ по поводу  ускорения
процедуры оформления иност!
ранных граждан, прибываю!
щих на работу в российские
сельскохозяйственные органи!
зации.

Воронежские депутаты (не!
которые из которых представ!
ляют те самые российские
сельскохозяйственные органи!
зации) и приглашенные на за!
седание комитета чиновники
сошлись во мнении, что 10
дней, отведённых сегодня на
эту процедуру по закону, впол!
не достаточно для оформления
разрешений.

И если у самарских коллег
возникают проблемы с опера!
тивностью работы Федеральной
миграционной службы, то ре!
шать их надо вовсе не за счёт со!
кращения сроков рассмотрения.
Воронежская миграционная
служба, несмотря на «незначи!
тельную штатную численность»
(на это ссылаются в письме са!
марские депутаты), оформляют
разрешения в положенный по
закону 10!дневный срок.

Также в ходе заседания ко!
митета после непродолжитель!
ной дискуссии было решено до!
работать поправки в Закон Во!
ронежской области «О профи!
лактике правонарушений». В
частности, у некоторых депута!
тов и приглашённых на заседа!
ние комитета возникли разно!
чтения формулировок «профи!
лактика терроризма» и «проти!
водействие терроризму».

После того как все вопросы
будут сняты, законопроект по!
ступит для рассмотрения на за!
седании Думы.

СОБЫТИЕ



документы  объявления  реклама
LДЕЛОВОЙ ВЕСТНИК 5Четверг, 1 ноября 2007  года www.kommuna.ru       

документы  объявления  рекламадокументы  объявления  реклама
LДЕЛОВОЙ ВЕСТНИК

«29» октября 2007г.
№ 327-б

Реестровый номер торгов 327

ПРОТОКОЛ ОТКРЫТОГО АУКЦИОНА
на право заключения государственных контрактов на поставку оргтехники, в том числе в рамках 

областных целевых программ «Развитие образования Воронежской области на 2006-2010 годы» и 
«Предупреждение и борьба с заболеваниями социального характера на 2007-2011 годы»

1. Открытый аукцион проводит: уполномоченный орган.
Государственные заказчики: главное управление образования Воронежской области, управление по делам печати и 
средств массовой коммуникаций Воронежской области, главное управление здравоохранения Воронежской области, глав-
ное управление социального развития Воронежской области.
Уполномоченный орган: главное финансовое управление Воронежской области.
Специализированная организация: общество с ограниченной ответственностью «Новация».
2. Предмет государственных контрактов. Количество поставляемых товаров. Место поставки товаров. Начальная (мак-
симальная) цена контракта (цена лота).
Предмет государственных контрактов: поставка оргтехники.

Но
ме

р 
ло

та

Наименование Количество Государственный 
заказчик

Место 
поставки 
товаров

Начальная 
(максимальная) 
цена контракта 
(цена лота), руб.

Областная целевая программа «Развитие образования Воронежской области на 2006-2010 годы»
1 Мультимедиа компьютерные классы 25 классов

Главное управление 
образования Воро-
нежской области

Самовывоз товара 
получателем со скла-
да в г. Воронеже

6 500 000

2 Мобильные классы интерактивного 
доступа в Интернет 6 классов 1 560 000

3 Интерактивные доски 20 досок 1 500 000

4 Полноцветный копир-принтер 1 штука

Управление по делам 
печати и средств мас-
совой коммуникаций 
Воронежской области

ОГУ «Газета «Молодой 
коммунар»
г. Воронеж,
ул. Плехановская, 53, 
10 этаж

1 335 610,50

Областная целевая программа «Предупреждение и борьба с заболеваниями социального характера на 2007-2011 годы»

5
Главное управление 
здравоохранения Воро-
нежской области

628 300

Подпрограмма «Анти-Вич-Спид»

Компьютер (системный блок, мони-
тор, клавиатура, мышь, программное 
обеспечение)

1 штука

ГУЗ «Воронежский об-
ластной центр по про-
филактике и борьбе со 
СПИД и инфекционны-
ми заболеваниями»
394077  г. Воронеж, 
Московский пр-т, 109

Принтер 1 штука
Источник бесперебойного питания 1 штука

Подпрограмма «Инфекции передаваемые половым путем»

Компьютер (системный блок, мони-
тор, клавиатура, мышь, программное 
обеспечение)

2 штуки

ГУЗ «Воронежский об-
ластной клинический 
кожно-венерологи-
ческий диспансер»
394038 г. Воронеж, 
ул. Конструкторов, 33

Принтер 2 штуки
Источник бесперебойного питания 2 штуки
Сетевой фильтр 2 штуки

Подпрограмма «Онкология»

Компьютер (системный блок, мони-
тор, клавиатура, мышь, программное 
обеспечение)

10 штук

ГУЗ «Воронежский 
областной клиничес-
кий онкологический 
диспансер»
394000  г. Воронеж, 
ул. Вайцеховского, 4

Источник бесперебойного питания 3 штуки
Принтер 10 штук
Сканер 2 штуки

Сетевые устройства, в том числе:
- коммутатор D-Link 1 штука
- сетевая карта D-Link 10 штук
- антенна для линии связи 3 штуки
- точка доступа WLAN D-Link 3 штуки

Подпрограмма «Развитие психиатрической помощи»
Компьютер (системный блок, мони-
тор, клавиатура, мышь, программное 
обеспечение)

5 штук ГУЗ Воронежский об-
ластной психоневроло-
гический диспансер»
394071 г. Воронеж, ул. 
20 лет Октября, 73

Принтер 5 штук
Модем 4 штуки

6 Рабочая станция 274 комп-
лекта

Главное управление 
социального развития 
Воронежской области

г. Воронеж, 
ул. Ворошилова, 14

12 915 000

Многофункциональное устройство 
(копир/принтер/сканер/факс)

39 штук

Сроки поставки товаров: Лоты №1, 2, 3: Самовывоз товара получателем со склада в г. Воронеже до 30 ноября 2007 г. Лоты 
№4, 5, 6: до 15 декабря 2007г. 
Источник финансирования заказа: областной бюджет.
Извещение о проведении настоящего открытого аукциона опубликовано 25 сентября 2007 года в газете «Коммуна» №145.
3. Аукционная комиссия определена в следующем составе:

1. Барсукова 
Наталья Николаевна

- председатель комиссии -  заместитель руководителя главного финансового управления 
Воронежской области;

2. Корнеева
Татьяна Владимировна

- заместитель пред седателя комиссии - начальник отдела организации и проведения тор-
гов и аукционов главного финан сового управления Воронежской области;

3. Духанина
Ирина Владимировна

- заместитель пред седателя комиссии - ведущий консультант отдела организации и прове-
дения торгов и аукционов главного финан сового управления Воронежской области;

4. Перфильева
Марина Юрьевна

- секретарь комиссии - ведущий консультант отдела организации и проведения торгов и 
аукционов главного финан сового управления Воронежской области;

5. Фирсова
Ольга Анатольевна

- секретарь комиссии - ведущий консультант отдела организации и проведения торгов и 
аукционов главного финан сового управления Воронежской области;

Члены комиссии:

6. Дудецкая
Тамара Васильевна

- ведущий консультант отдела организации и проведения торгов и аукционов главного 
финан сового управления Воронежской области;

7. Зяблова
Тамара Сергеевна

- ведущий консультант отдела организации и проведения торгов и аукционов главного 
финан сового управления Воронежской области;

8. Панченко
Елена Александровна

- ведущий консультант правового отдела главного финансового управ ления Воронежской 
области;

9. Обухов
Александр Владимирович - директор ГУ ЦОДУО;

10. Биренбаум
Михаил Иосифович

- начальник отдела инновационной деятельности главного управления образования Воро-
нежской области;

11. Дятлова 
Светлана Валерьевна - начальник отдела государственных закупок ГУ ЦОДУО;

12. Щелоков
Иван Александрович

- руководитель управления по делам печати и средств массовой коммуникации Воронеж-
ской области;

13. Барышев
Николай Сергеевич

- заместитель руководителя управления по делам печати и средств массовой коммуника-
ции Воронежской области;

14. Бодякина 
Кира Александровна

- ведущий консультант управления по делам печати и средств массовой коммуникации 
Воронежской области;

15. Пирогов 
Александр Валентинович

- главный редактор-директор областного государственного учреждения «Газета «Молодой 
коммунар»;

16. Ряскин 
Александр Иванович - директор ГУ ЦОДУЗ;

17. Сомов 
Алексей Алексеевич - начальник общего отдела главного управления здравоохранения Воронежской области;

18. Столяров
Валерий Александрович

- первый заместитель руководителя главного управления социального развития Воронеж-
ской области;

19. Амеличкин 
Евгений Иванович

- начальник отдела управления программно-техническими ресурсами главного управле-
ния социального развития Воронежской области;

20. Гришаева 
Яна Анатольевна - юрист ООО «Новация»;

21. Далевская 
Татьяна Николаевна - экономист ООО «Новация».

В состав аукционной комиссии входит 21 (двадцать один) член. Заседание проводится в присутствии 11 (одиннадцати) чле-
нов комиссии. Кворум имеется. Комиссия правомочна. 
4. Место, дата и время начала проведения аукциона.
Аукцион проводится по адресу: г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
Аукцион начал проводиться «29» октября 2007г. в 10 часов 06 минут.
Уполномоченным органом ведется аудиозапись аукциона.
5. Сведения об участниках аукциона:
Лот №3: Интерактивные доски.

Номер, присвоенный 
участнику 
при регистрации 
на аукционе

Наименование (для юридического лица),
фамилия, имя и отчество (для физического 
лица)

Место нахождения (для юридического лица),   
место жительства (для физического лица)

1 ООО Фирма «РИАН» 394030, г. Воронеж, ул. Карла Маркса, д. 67
3 ООО «Элмар Трейд» 394006, г. Воронеж, ул. Куцыгина, д. 21
4 ООО «СаНи» 394036, г. Воронеж, ул. Комиссаржевской, 15Б

Лот №5: Оргтехника.

Номер, присвоенный 
участнику
при регистрации 
на аукционе

Наименование (для юридического лица),
фамилия, имя и отчество (для физического 
лица)

Место нахождения (для юридического лица),   
место жительства (для физического лица)

1 ООО Фирма «РИАН» 394030, г. Воронеж, ул. Карла Маркса, д. 67

4 ООО «СаНи» 394036, г. Воронеж, ул. Комиссаржевской, 15Б

Лот №6: Рабочие станции и многофункциональные устройства.

Номер, присвоенный 
участнику 
при регистрации 
на аукционе

Наименование (для юридического лица),
фамилия, имя и отчество (для физического 
лица)

Место нахождения (для юридического лица),
место жительства (для физического лица)

3 ООО «Элмар Трейд» 394006, г. Воронеж, ул. Куцыгина, д. 21

4 ООО «СаНи» 394036, г. Воронеж, ул. Комиссаржевской, 15Б

5 ООО «РЕТ» 394018, г. Воронеж, ул. Никитинская, 42

6 ООО «КОМНЕТ» 394018, г. Воронеж, ул. Средне-Московская, 6А.

6. Сведения о победителе аукциона и участнике, который сделал предпоследнее предложение о цене контракта.
Лот №3: Интерактивные доски.
Победитель аукциона: участник №1 ООО Фирма «РИАН», 394030 г. Воронеж, ул. Карла Маркса, д. 67.
Предложение о цене контракта: 1 485 000 руб.
Других предложений о цене контракта не поступало.
Лот №5: Оргтехника.
Победитель аукциона: участник №1 ООО Фирма «РИАН», 394030 г. Воронеж, ул. Карла Маркса, д. 67.
Предложение о цене контракта: 622 017  руб.
Других предложений о цене контракта не поступало.
Лот №6: Рабочие станции и многофункциональные устройства.
Победитель аукциона: участник №5 ООО «РЕТ», 394018 г. Воронеж, ул. Никитинская, 42.
Предложение о цене контракта: 12 721 275  руб.
Других предложений о цене контракта не поступало.
Условия исполнения государственных контрактов, указанные в заявках победителей аукциона представлены в Приложении 
к настоящему протоколу.
Заседание комиссии окончено «29» октября 2007г. в 10 часов 30 минут по московскому времени.
7. Подписи.
Протокол подписан всеми присутствующими на заседании членами аукционной комиссии.

Председатель комиссии Барсукова Н.Н.
Заместитель председателя комиссии Корнеева Т.В.
Член комиссии Фирсова О.А.
Член комиссии Биренбаум М.И.
Член комиссии Дятлова С.В.
Член комиссии Ряскин А.И.
Член комиссии Столяров В.А.
Член комиссии Амеличкин Е.И.
Член комиссии Гришаева Я.А.
Член комиссии Далевская Т.Н.
Секретарь комиссии Перфильева М.Ю.

Приложение к протоколу открытого аукциона  №327-б от 29.10.2007г. 

Лот № 3 “Интерактивные доски”
Государственный заказчик – главное управление образования Воронежской области.
Областная целевая программа «Развитие образования Воронежской области на 2006-2010 годы».

Наименование Кол-во, шт.

Предложение победителя открытого аукциона

№ 1

ООО Фирма “РИАН”

Полное наименование товаров, 
предлагаемых к поставке

Наименование производителя 
и места происхождения товара

Функциональные характеристики 
(потребительские свойства) и качественные характеристики товаров

Интерактивная доска 20 Интерактивная доска 
Hitachi StarBoard FX-77WD

HITACHI SOFTWARE ENGINEERING EUROPE AG, 
Германия (прямая проекц) 77”, 1573х1180мм, USB

Лот № 5 “Оргтехника”.
Государственный заказчик – главное управление здравоохранения  Воронежской области.
Областная целевая программа «Предупреждение и борьба с заболеваниями социального характера на 2007-2011 годы»

Наименование

Ко
л-

во
, ш

т.

Предложение победителя открытого аукциона

№ 1

ООО Фирма “РИАН”

Полное наименование това-
ров, предлагаемых к поставке

Наименование 
производителя и 
места происхож-
дения товара

Функциональные характеристики 
(потребительские свойства) и качественные характеристики товаров

Подпрограмма  «Анти-Вич-Спид»

Компьютер 
(системный блок, 
монитор, кла-
виатура, мышь, 
программное 
обеспечение)

1

Системный блок ПЭВМ “ВаРИ-
АНт- Эконом” ATX 450W/
PE2140/i945GC/512Mb/
FDD/160Gb/DVD-RW/KM/
17”LCD/500VA/HP1018/
WXPPro

ООО Фирма 
«РИАН»,
г. Воронеж, РФ

Корпус Miditower ATX INWIN C583T PIV 450W (front USB, Audio) черный  
-Материнская плата S775 Asrock ConRoe1333-D667 <i945GC> Video, SB, LAN mATX (FSB 800MHz, 2xDDR-II, 2xPCI) 
-Процессор Intel Pentium E2140 (1,6 GHz, 1024Kb, 800MHz, LGA775) BOX  
-Модуль памяти DIMM DDRII 512Mb <PC5300> Kingston KVR667D2N5/512  
-Накопитель HDD 160Gb Samsung HD161HJ (7200rpm, SATA II, 8Mb cache, NCQ)  
-Дисковод FDD 3.5” NEC/Mitsumi черный  
-Привод к/д DVD+/-RW NEC-7170A IDE int черный  
-Монитор 17” LCD TFT Acer AL1716FS 1280x1024, 5mc, 800:1, 160/160, 300 кд/м2,silver-black,TCO 03  
-Клавиатура Mitsumi Ergo Classic PS/2  
-Мышка Genius NetScroll 110 Optical, PS/2, 800dpi, G5 white
-Операционная система Microsoft Windows XP Professional SP2 Russian 1pk DSP OEI CD    

Источник беспере-
бойного питания 1 Источник беспереб.питания 

APC Back-UPS

American Power 
Conversion, Ир-
ландия

CS 500 VA <BK500-RS> 3+1розетки  

Принтер 1 Принтер HP LaserJet 1018 Hewlett-Packard 
Co., США

A4, 12ppm, 2Mb, USB2.0 ,Win <CB419A>
Кабель USB 2.0 (A -> B, 3.0 м) для соединения компьютера и принтера/сканера  

Подпрограмма «Инфекции передаваемые половым путем»

Компьютер 
(системный блок, 
монитор, кла-
виатура, мышь, 
программное 
обеспечение)

2

Системный блок ПЭВМ “ВаРИ-
АНт- Эконом” ATX 350W/
PE2140/i945GC/512Mb/
FDD/160Gb/DVD-RW/KM/
17”LCD/500VA/HP2015/
WXPPro

ООО Фирма 
«РИАН»,
г. Воронеж

Корпус Miditower ATX Microtech STEP GL 350W (front USB)
-Материнская плата S775 Asrock ConRoe1333-D667 <i945GC> Video, SB, LAN mATX (FSB 800MHz, 2xDDR-II, 2xPCI) 
-Процессор Intel Pentium E2140 (1,6 GHz, 1024Kb, 800MHz, LGA775) BOX  
-Модуль памяти DIMM DDRII 512Mb <PC5300> Kingston KVR667D2N5/512  
-Дисковод FDD 3.5” NEC/Teac/Sony/Samsung  
-Накопитель HDD 160Gb Samsung HD161HJ (7200rpm, SATA II, 8Mb cache, NCQ)  
-Привод к/д DVD+/-RW NEC-7170A IDE int
-Монитор 17” LCD TFT Proview SP-716 KP 1280x1024, 8mc, 600:1, 170/170, 300, TCO-03
-Клавиатура Genius PS/2  
-Мышка Genius NetScroll 110 Optical, PS/2, 800dpi, G5 white
-Операционная система Microsoft Windows XP Professional SP2 Russian 1pk DSP OEI CD

Принтер 2 Принтер HP LaserJet P2015 Hewlett-Packard 
Co., США

A4, 25ppm, 32Mb, USB2.0 <CB366A>
Кабель USB 2.0 (A -> B, 3.0 м) для соединения компьютера и принтера/сканера  

Источник беспере-
бойного питания 2 Источник беспереб.питания 

APC Back-UPS

American Power 
Conversion, Ир-
ландия

CS 500 VA <BK500-RS> 3+1розетки  

Сетевой фильтр 2 Сетевой фильтр Buro «San Shin Electrical 
Co., Ltd», Китай 600A-5m 6 розеток 5 м

Подпрограмма «Онкология»

Компьютер 
(системный блок, 
монитор, кла-
виатура, мышь, 
программное 
обеспечение)

10

Системный блок ПЭВМ “ВаРИ-
АНт- Эконом ” ATX 450W/X2 
4000/Gf6150/512Mb/FDD/
160Gb/DVD-RW/KM/17”LCD/
500VA/Samsung3051ND/
Canon4400F/WXPPro

ООО Фирма 
«РИАН»,
г. Воронеж, РФ.

Корпус Miditower ATX INWIN C583T PIV 450W (front USB, Audio) черный  
-Материнская плата S-AM2 ASUS M2NPV-VM <NVIDIA GeForce6150+nForce 430>(FSB1000MHz,4xDDRII,PCI-E) RAID 0,1,5 
-Процессор AMD K8 Athlon 64 X2 4000+, 512+512Kb, 1000Mhz, Socket AM2 BOX  
-Модуль памяти DIMM DDRII 512Mb <PC5300> Kingston KVR667D2N5/512  
-Накопитель HDD 160Gb Seagate Barracuda ST3160811AS/15AS (7200rpm, SATA-II, 8Mb cache)  
-Дисковод FDD 3.5” NEC/Mitsumi черный  
-Привод к/д DVD+/-RW NEC-7170A IDE int черный
-Монитор 17” LCD TFT Proview SP-716 KP 1280x1024, 8mc, 600:1, 170/170, 300, TCO-03  
-Клавиатура Mitsumi Ergo Classic PS/2  
-Мышка Logitech Premium Optical Wheel M-BJ58 USB&PS/2 OEM BL 930994  
-Операционная система Microsoft Windows XP Professional SP2 Russian 1pk DSP OEI CD  

Флэш-память  Накопитель JetFlash, Китай. 1Gb USB2.0 FlashDrive Transcend TS1GJFV30  

Сетевой фильтр  Сетевой фильтр Buro 600A-5m «San Shin Electrical 
Co., Ltd», Китай 6 розеток 5 м  

Источник беспере-
бойного питания 3 Источник беспереб.питания 

APC Back-UPS

American Power 
Conversion, Ир-
ландия

CS 500 VA <BK500-RS> 3+1розетки  

Принтер 10 Принтер Samsung ML-3051ND
«Самсунг Электро-
никс Ко, Лтд»,
Корея

A4, 1200x1200dpi, 28ppm, 64mb, duplex, LPT/USB2.0/LAN  

Сканер 2 Сканер CANON CanoScan 
4400F

“Canon North-East 
Oy”, Финляндия A4, CCD, 4800x9600dpi, слайд-адаптер, USB  

Сетевые устройства, в том числе:

 коммутатор D-Link 1 Коммутатор D-Link DES-
3226S/E

D-Link Corporation, 
Тайвань 24-ports 10/100Mbps + Expansion bay, Managed Layer 2, StackCable  

 сетевая карта 
D-Link 10 Сетевая карта D-Link DFE-

520TX
D-Link Corporation, 
Тайвань 10Base-T/100Base-TX Fast Ethernet NIC with RJ-45 connector NIC  

антенна для линии 
связи 3 Антенна D-link DLK-ANT24-

1500
D-Link Corporation, 
Тайвань Outdoor Omni-directional Ant./ 15dBi/ 360deg with surge arrestor

антенна для линии 
связи 3 Антенна D-link ANT24-1801 D-Link Corporation, 

Тайвань Yagi Antenna/18dBi/ 15deg with surge arrestor  

точка доступа 
WLAN D-Link 3 Маршрутизатор MIMO D-Link 

DI-634M
D-Link Corporation, 
Тайвань Wireless Super G™MIMO Router with 4-port 10/100 Switch  

Подпрограмма “Развитие психиатрической помощи”

Компьютер 
(системный блок, 
монитор, кла-
виатура, мышь, 
программное 
обеспечение)

5

Системный блок ПЭВМ “ВаРИ-
АНт- Эконом ” ATX 450W/РЕ 
2140/Gf6150/512Mb/FDD/
160Gb/DVD-RW/KM/17”LCD/
500VA/Samsung3051ND/
Canon4400F/WXPPro

ООО Фирма 
«РИАН»,
г. Воронеж,РФ

Корпус Miditower ATX Microtech STEP GL 350W (front USB)
-Материнская плата S775 Asrock ConRoe1333-D667 <i945GC> Video, SB, LAN mATX (FSB 800MHz, 2xDDR-II, 2xPCI) 
-Процессор Intel Pentium E2140 (1,6 GHz, 1024Kb, 800MHz, LGA775) BOX  
-Модуль памяти DIMM DDRII 512Mb <PC5300> Kingston KVR667D2N5/512  
-Дисковод FDD 3.5” NEC/Teac/Sony/Samsung  
-Накопитель HDD 160Gb Samsung HD161HJ (7200rpm, SATA II, 8Mb cache, NCQ)  
-Привод к/д DVD+/-RW NEC-7170A IDE int  
-Монитор 17” LCD TFT Proview SP-716 KP 1280x1024, 8mc, 600:1, 170/170, 300, TCO-03
-Клавиатура Genius PS/2  
-Мышка Genius NetScroll 110 Optical, PS/2, 800dpi, G5 white  
-Операционная система Microsoft Windows XP Professional SP2 Russian 1pk DSP OEI CD  

Принтер 5 Принтер HP LaserJet 1022 Hewlett-Packard 
Co., США

A4,18ppm,8Mb,USB 2.0 <Q5912A>
Кабель USB 2.0 (A -> B, 3.0 м) для соединения компьютера и принтера/сканера  

Модем 4 Модем Zyxel P-660RT EE 
ADSL2+ (Annex A) modem

ZyXEL 
Communications 
Corporation, Китай

(Модем ADSL2+ (Annex A) с портом Ethernet)

Лот № 6 “Рабочие станции и многофункциональные устройства”.
Государственный заказчик – главное управление социального развития  Воронежской области.

Наименование

Ко
л-

во

Предложение победителя открытого аукциона

№ 5
ООО “РЕТ”

Полное наименование товаров, 
предлагаемых к поставке

Наименование произ-
водителя 
и места происхожде-
ния товара

Функциональные характеристики 
(потребительские свойства) и качественные характеристики товаров

Рабочая станция в составе:

Системный блок

27
4 

ко
мп

ле
кт

а

Системный блок «ПК РЕТ» РФ (комплектующие 
Таиланд. Китай. Корея)

ПК РЕТ, Pentium Dual-Core 1.8ГГц E2160 S775/ ASUS Звук Lan/ DDR2 1024M/ 160G 
SATA 7200/ DVD-ROM/ FD/ mATX 350Вт USB Audio черный-серебро / WXP 

Монитор Монитор LG Flatron 1918S, Тайвань, 
провинция Китая 

Монитор ЖК 19” LG Flatron 1918S, TCO99, 1280*1024, 300кд, 700:1, 5мс, TN, 
160/160, серебристый-черный 

Клавиатура, оптический 
манипулятор- “мышь”

Клавиатура, оптический манипулятор 
- «мышь» Китай KB-06X2, PS/2, Win98, черный, Optical Mouse M-SBF96 Black, PS/2, 3 кнопки, колесо, 

оптическая, черный, 
Флэш-накопитель Флэш-накопитель USB2.0 Китай 1G Kingston Data Traveler DTI/1G, белый 

Операционная система Программный продукт Microsoft Windows XP 
Professional, Русская версия Ирландия Предустановленный программный продукт Microsoft Windows XP Professional, Русская 

версия Лицензии и сертификаты поставляться вместе с программными продуктами 

Офисное программное 
обеспечение

Программный продукт Microsoft Office 2007,, 
Русская версия, Программное обеспечение 
Office Basic Edition 2003 Win32 Russian OEM 
CD w/SP2 

Россия Лицензии и сертификаты поставляться вместе с программными продуктами 

Программное обеспечение архиватор Winrar LIC band 7 - Лицензии и сертификаты поставляться вместе с программными продуктами 
Программное обеспечение файловый менеджер Total Commander - Лицензии и сертификаты поставляться вместе с программными продуктами 

Программное обеспечение Антивирус NOD32 Enterprise Edition newsale 
for 280 user - лицензия 2 года Лицензии и сертификаты поставляться вместе с программными про-

дуктами 
Сетевой фильтр Сетевой фильтр Китай Сетевой фильтр 6 розеток, 3м 
Принтер Принтер лазерный Canon LBP-2900, Китай A4, 600dpi, 12ppm, USB2.0 
Картридж Картридж Россия Canon LBP 2900/3000 NV Print Type 703 
Источник бесперебойного 
питания Источник бесперебойного питания Филиппины ИБП APC BK650EI Back-UPS 650VA, розетки C13 3+1, фильтр RJ11, COM, ПО 

Многофункциональное 
устройство (копир/принтер/
сканер/факс) 39

 ш
т. Многофункциональное устройство (копир / 

принтер / сканер / факс) Китай
Принтер/копир/сканер/факс лазерный Samsung SCX- 4521F , A4, принтер 20ppm, 
600dpi, копир 20коп./мин., Zoom 25-400%, автоподатчик, сканер 600dpi, LPT, USB, 
факс 

Председатель комиссии  ___________________________  Н.Н. Барсукова
Секретарь комиссии   ___________________________  М.Ю. Перфильева
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ПРОТОКОЛ ОТКРЫТОГО АУКЦИОНА
на право заключения государственных контрактов на поставку лекарственных 

препаратов для амбулаторного лечения
1. Торги проводит: уполномоченный орган.
Уполномоченный орган: главное финансовое управление Воронежской области.
Государственный заказчик: главное управление здравоохранения Воронежской области.
Специализированная организация: общество с ограниченной ответственностью «Новация».
2. Место, дата и время начала проведения аукциона.
Аукцион проводится по адресу: г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80,  29 октября  2007 г. Аукцион начал проводиться в 12 часов 
03 минут по московскому времени.
3. Аукционная комиссия определена в следующем составе:

1. Барсукова 
Наталья Николаевна

- председатель комиссии -  заместитель руководителя главного финансового управ-
ления Воронежской области;

2. Корнеева
Татьяна Владимировна

- заместитель председателя комиссии - начальник отдела организации и проведения 
торгов и аукционов главного финансового управления Воронежской области;

3. Духанина
Ирина Владимировна

- заместитель председателя комиссии - ведущий консультант отдела организации и 
проведения торгов и аукционов главного финансового управления Воронежской 
области;

4. Перфильева
Марина Юрьевна

- секретарь комиссии - ведущий консультант отдела организации и проведения тор-
гов и аукционов главного финансового управления Воронежской области;

5. Фирсова
Ольга Анатольевна

- секретарь комиссии - ведущий консультант отдела организации и проведения тор-
гов и аукционов главного финансового управления Воронежской области;

Члены комиссии:

6. Дудецкая
Тамара Васильевна

- ведущий консультант отдела организации и проведения торгов и аукционов главно-
го финансового управления Воронежской области;

7. Зяблова
Тамара Сергеевна

- ведущий консультант отдела организации и проведения торгов и аукционов главно-
го финансового управления Воронежской области;

8. Панченко
Елена Александровна

- ведущий консультант правового отдела главного финансового управления Воронеж-
ской области;

9. Негуляева
Ольга Ивановна

- ведущий консультант фармацевтического отдела главного управления здравоохра-
нения Воронежской области;

10. Ряскин 
Александр  Иванович

- директор ГУ ЦОДУЗ;

11. Кикина
Каролина Вячеславовна

- начальник отдела по работе с медикаментами ГУ ЦОДУЗ;

12. Гришаева 
Яна Анатольевна

- юрист ООО «Новация»;

13. Глушков 
Станислав Юрьевич

- экономист ООО «Новация».

В состав аукционной комиссии входит 13 (тринадцать) членов. Заседание проводится в присутствии 9 (девяти) членов комис-
сии. Кворум имеется. Комиссия правомочна.
4. Предмет государственного контракта. Количество поставляемых товаров. Начальная (максимальная) цена конт-
ракта (цена лота):

 
№ 
лота

Наименование 
лота

Наименование и характеристики товаров Коли-
чество 
упако-
вок

Начальная (мак-
симальная) цена 
контракта (цена лота), 
рублей

2

Препараты для 
лечения больных 
СПИД  и ВИЧ-ин-
фицированных

Калетра капс. 133/33.3 мг №180 60

7 098 115,5

Комбивир табл. п/о150мг/300мг №60 50

Пег-Интрон пор.д/ин шприц-ручка с растворителем 120мкг 
№1 480

Рибаверин 0,2 табл  №30 288

Ретровир  0,1  капс.№ 100 12

Реатаз 0,2 капс № 60 6

Сроки поставки товаров: до 10 декабря 2007 года.
Источник финансирования заказа: областной бюджет.
5. Сведения об участниках аукциона

Лот №2

Номер, присвоенный     
участнику при регистрации 
на аукционе

Наименование (для юридического 
лица), фамилия, имя и отчество  
(для физического лица)

Место нахождения (для юридического лица), место 
жительства (для физического лица)

2 ЗАО «Фирма Евросервис» 117105, г. Москва, Нагородный пр-д., д.6

4 ООО «Фарм-Трейд» 355007, г. Ставрополь, ул. Огородная, 2-В

5 ЗАО «Аптека-Холдинг» 109383, г. Москва, Песчаный карьер, д. 3, стр. 1-1Б

6 ООО НПФ «Биомастер» 344022, г. Ростов-на-Дону, ул. Суворова, 52

7 ООО «Арома» 394026, г. Воронеж, пр-т Труда, 67

8 ЗАО Фирма ЦВ «Протек» 127282, г. Москва, ул. Чермянская, д. 2

Участник  №8  ЗАО Фирма ЦВ «Протек» не явился на аукцион.
6. Сведения о победителе аукциона и участнике, который сделал предпоследнее предложение о цене контракта.
Лот №2: 
Победитель аукциона: ООО НПФ «Биомастер», 344022, г. Ростов-на-Дону, ул. Суворова, 52
Предложение о цене контракта: 5 678 492,40 руб.
Участник, сделавший предпоследнее предложение о цене контракта: ООО НПФ «Биомастер», 344022, г. Ростов-на-Дону, ул. 
Суворова, 52
Предложение о цене контракта: 6 033 398,18 руб.
Аукцион окончен  29 октября  2007 г. в 12 часов 17 минут по московскому времени.
7. Подписи.
Протокол подписан всеми присутствующими на заседании членами аукционной комиссии:

Председатель комиссии Барсукова Н.Н.

Заместитель председателя комиссии Корнеева Т.В. 

Член комиссии Фирсова О.А.

Член комиссии Негуляева О.И.

Член комиссии Ряскин А.И.

Член комиссии Кикина К.В.

Член комиссии Гришаева Я.А.

Член комиссии Глушков С.Ю.

Секретарь Перфильева М.Ю.
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ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО АУКЦИОНА
1. Наименование и форма торгов: открытый аукцион на право заключить государственные контракты на поставку лицензи-
онных программных продуктов, электронно-вычислительной техники и расходных материалов для оргтехники, в том числе в 
рамках областной целевой программы «Программа реформирования региональных финансов Воронежской области на 2007 
– 2008 годы».
2. Торги проводит: уполномоченный орган.
Уполномоченный орган: главное финансовое управление Воронежской области.
Место нахождения: г.Воронеж, ул.Карла Маркса, 70.
Почтовый адрес: 394000, г.Воронеж, ул.Карла Маркса, 70.
Адрес электронной почты: zakaz@gfu.vrn.ru
Номер контактного телефона: (4732) 55-14-80.
Контактное лицо: Перфильева Марина Юрьевна.
Специализированная организация: общество с ограниченной ответственностью «Новация».
Место нахождения: г.Воронеж, ул. Плехановская, 53.
Почтовый адрес: 394030, г.Воронеж, ул. Плехановская, 53.
Номер контактного телефона: (4732) 38-95-30.
Контактное лицо: Смирнова Ольга Викторовна.
3. Государственный заказчик: главное финансовое управление Воронежской области.
Место нахождения: г.Воронеж, ул.Карла Маркса, 70.
Почтовый адрес: 394000, г.Воронеж, ул.Карла Маркса, 70.
Адрес электронной почты: zakaz@gfu.vrn.ru
Номер контактного телефона: (4732) 53-09-59.
Контактное лицо: Фокин Александр Александрович.
Государственный заказчик: управление делами Воронежской области.
Место нахождения: г.Воронеж, пл. им. Ленина, 1.
Почтовый адрес: 394018, г.Воронеж, пл. им. Ленина, 1.
Номер контактного телефона: (4732) 52-68-40.
Контактное лицо: Лебедев Александр Сергеевич.
4. Предмет государственных контрактов. Количество поставляемого товара. Место поставки товаров. 
Начальная (максимальная) цена контракта (цена лота).

№ 
лота

Государственный 
заказчик

Предмет
государственных
контрактов

Наименование лота Количес-
тво пос-
тавляемых 
товаров, 
единиц

Место
поставки
товаров

Начальная 
(максималь-
ная) цена кон-
тракта (цена 
лота), руб.

1 Главное финан-
совое управле-
ние Воронежс-
кой области

Поставка  элект-
ронно-вычисли-
тельной техники

Множительная техника 65 г. Воронеж, 
ул. Карла 
Маркса, 70

2 760 000,00

2 Вычислительная 
техника и комплектующие

205 3 042 600,00

3 Мониторы 55 984 500,00

4 Презентационное 
оборудование

2 480 000,00

5 Поставка лицензи-
онного програм-
много продукта

Лицензионное программное 
обеспечение

900 6 500 000,00

6 Управление
делами Воро-
нежской области

Поставка расход-
ных материалов 
для  оргтехники

Расходные материалы для 
оргтехники

1464 г.Воронеж, пл. 
им. Ленина, 1

1 600 000,00

5. Срок, место и порядок представления документации об аукционе
Документация об аукционе представляется уполномоченным органом по адресу: 394036, г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80, 
к.101, бесплатно на бумажном либо электронном носителе со дня опубликования или размещения на официальном сайте 
настоящего извещения на основании письменного запроса любого заинтересованного лица с указанием названия аукцио-
на, реестрового номера торгов, реквизитов, телефона, факса, e-mail и контактного лица, в течение двух рабочих дней после 
получения такого запроса.
Официальный сайт, на котором размещена документация об аукционе: www.gfu.vrn.ru
В случае направления документации об аукционе по почте (в том числе по электронной почте) отправитель не берет на себя 
ответственность за утерю или вручение с опозданием документации об аукционе.
6. Место, дата и время рассмотрения заявок на участие в аукционе
Рассмотрение заявок на участие в аукционе будет производиться аукционной комиссией с 14 часов 30 минут 21 ноября 
2007г. по московскому времени по адресу: г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
7. Место, дата и время проведения аукциона
Аукцион будет проводиться уполномоченным органом 04 декабря 2007г. в 10 часов 00 минут по адресу: г.Воронеж, ул. Кар-
ла Маркса, 80.
8. Преимущества, предоставляемые осуществляющим производство товаров учреждениям и предприятиям уголов-
но-исполнительной системы и (или) организациям инвалидов: не установлены.
9. Размер обеспечения заявки на участие в аукционе: 5% от начальной (максимальной) цены контракта (цены лота).

Заместитель руководителя главного финансового управления Воронежской области Н. Н. Барсукова
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ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА
1. Наименование и форма торгов: открытый конкурс на право заключить государственный контракт на оказание услуг 
сотовой радиотелефонной связи для аппарата администрации Воронежской области.
2. Торги проводит: уполномоченный орган.
Уполномоченный орган: главное финансовое управление Воронежской области.
Место нахождения: г.Воронеж, ул.Карла Маркса, 70.
Почтовый адрес: 394000,  г.Воронеж, ул.Карла Маркса, 70.
Адрес электронной почты: zakaz@gfu.vrn.ru
Номер контактного телефона: (4732) 55-46-90.
Контактное лицо: Петрова Светлана Геннадьевна.
Специализированная организация: общество с ограниченной ответственностью «Новация».
Место нахождения: г.Воронеж, ул. Плехановская, 53.
Почтовый адрес: 394030,  г.Воронеж, ул. Плехановская, 53.
Номер контактного телефона: (4732) 38-95-30.
Контактное лицо: Далевская Татьяна Николаевна.
3. Государственный заказчик: управление делами Воронежской области.
Место нахождения: г.Воронеж, пл. им. Ленина, 1.
Почтовый адрес: 394018, г.Воронеж, пл. им. Ленина, 1.
Номер контактного телефона: (4732) 52-68-40.
Контактное лицо: Лебедев Александр Сергеевич.
4. Предмет государственного контракта. Объем оказываемых услуг. Место оказания услуг. Начальная (максималь-
ная) цена контракта.

Предмет 
государс-
твенного 
контракта

Характеристики услуг сотовой 
связи 

Объем услуг Место 
оказания 
услуг

Начальная 
(максималь-
ная) цена 
контракта, 
руб.

Кол-во минут 
на 1 абонен-
та в месяц

Кол-во 
SMS - со-
общений 
за 12 
месяцев

Кол-во 
меся-
цев

Кол-во 
або-
нентов

Оказание 
услуг сото-
вой радио-
телефонной 
связи для 
аппарата 
админист-
рации Во-
ронежской 
области

1.Абонентская плата за город-
ские номера

- -

12 50

Сотовая 
связь 
предостав-
ляется по 
России и за 
рубежом. 
Место пре-
доставления 
заказчику 
sim-карт – 
г. Воронеж, 
пл. им. 
Ленина,1.

800 000

2.Исходящие вызовы 300 -

3.Междугородные разговоры 130 -

4.Международные разговоры 4 -

5.Внутрисетевой роуминг 5 -

6.SMS-сообщения - 2945

5. Срок, место и порядок представления конкурсной документации
Конкурсная документация представляется уполномоченным органом по адресу: 394036, г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80, 
к.101, бесплатно на бумажном либо электронном носителе со дня опубликования или размещения на официальном сайте 
настоящего извещения на основании письменного запроса любого заинтересованного лица с указанием названия конкур-
са, реестрового номера торгов, реквизитов, телефона, факса, e-mail и контактного лица, в течение двух рабочих дней после 
получения такого запроса.
Официальный сайт, на котором размещена конкурсная документация: www.gfu.vrn.ru
В случае направления конкурсной документации по почте (в том числе по электронной почте) отправитель не берет на себя 
ответственность за утерю или вручение с опозданием конкурсной документации.
6. Место, дата и время вскрытия конвертов с заявками на участие в конкурсе
Вскрытие конвертов с заявками на участие в конкурсе будет производиться 03 декабря 2007года в 10 часов 00 минут по 
московскому времени по адресу: г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
7. Место и дата рассмотрения заявок на участие в конкурсе
Рассмотрение заявок будет осуществляться в срок, не превышающий двадцати дней со дня вскрытия конвертов с заявками 
на участие в конкурсе, по адресу: г.Воронеж, ул.Карла Маркса, 80.
8. Место и дата подведения итогов конкурса
Подведение итогов конкурса будет осуществляться в срок, не превышающий десяти дней со дня подписания протокола рас-
смотрения заявок, по адресу: г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80. 
9. Преимущества, предоставляемые осуществляющим оказание услуг учреждениям и предприятиям уголовно-ис-
полнительной системы и (или) организациям инвалидов: не установлены.

Реестровый номер торгов 366

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА
1. Наименование конкурса: выполнение работ по капитальному ремонту здания ГООУ ВПО «Воронежский институт иннова-
ционных систем».
2. Торги проводит: уполномоченный орган.
Уполномоченный орган: главное финансовое управление Воронежской области.
Место нахождения: г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 70.
Почтовый адрес: 394000, г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 70.
Адрес электронной почты: zakaz@gfu.vrn.ru
Номер контактного телефона: (4732) 55-46-90.
Ответственный: Нестеренко Валентина Николаевна.
Специализированная организация: государственное учреждение «Финанс-групп».
Место нахождения: г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
Почтовый адрес: 394036, г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
Номер контактного телефона: (4732) 39-02-33.
Ответственный: Деева Оксана Александровна. 
3. Государственный заказчик: главное управление образования Воронежской области.
Место нахождения: г.Воронеж, пл. им. Ленина, 12.
Почтовый адрес: 394055, г. Воронеж, пл. им. Ленина, 12.
Адрес электронной почты: cobra@comch.ru
Номер контактного телефона: (4732) 53-26-93.
Ответственный: Дятлова Светлана Валерьевна.
4. Предмет государственного контракта. Объём выполняемых работ. Место выполнения работ. Начальная (макси-
мальная) цена контракта.
4.1. Предмет государственного контракта: капитальный ремонт здания ГООУ ВПО «Воронежский институт инновационных 
систем»;
4.2. Объём выполняемых работ: в соответствии с технической частью конкурсной документации;
4.3. Место выполнения работ: ГООУ ВПО «Воронежский институт инновационных систем», 396043, г. Воронеж, ул. Березо-
вая роща,54 (учебный корпус №1);
4.4. Начальная (максимальная) цена контракта: 9 922 832 (девять миллионов девятьсот двадцать две тысячи восемьсот 
тридцать два рубля) рубля 09 копеек.
5. Срок, место и порядок представления конкурсной документации
Конкурсная документация представляется уполномоченным органом по адресу: 394036, г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80, 
к.101,  бесплатно на бумажном либо электронном носителе со дня опубликования  или размещения на официальном сайте 
настоящего извещения на основании письменного запроса любого заинтересованного лица с указанием названия конкур-
са, реквизитов, телефона, факса, e-mail и контактного лица, в течение двух рабочих дней после получения такого запроса.
Официальный сайт, на котором размещена конкурсная документация: www.gfu.vrn.ru
В случае направления конкурсной документации по почте (в том числе по электронной почте) отправитель не берет на себя 
ответственность за утерю или вручение с опозданием конкурсной документации.
6. Место, дата и время вскрытия конвертов с заявками на участие в конкурсе
Вскрытие конвертов с заявками на участие в конкурсе будет производится 3 декабря 2007г. в 11 часов 00 минут по москов-
скому времени по адресу: г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
7. Место и дата рассмотрения заявок на участие в конкурсе
Рассмотрение заявок будет осуществляться в срок, не превышающий двадцати дней со дня вскрытия конвертов с заявками 
на участие в конкурсе, по адресу: г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
8. Место и дата подведения итогов конкурса
Подведение итогов конкурса будет осуществляться в срок, не превышающий десяти дней со дня подписания протокола рас-
смотрения заявок, по адресу: г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80. 
9. Преимущества, предоставляемые осуществляющим выполнение работ учреждениям и предприятиям уголовно-
исполнительной системы и (или) организациям инвалидов: не установлены.

Заместитель руководителя Н.Н. Барсукова

“30” октября  2007 г.
№311-б

Реестровый номер торгов 311

ПРОТОКОЛ ОТКРЫТОГО АУКЦИОНА
на право заключения государственных контрактов на поставку лекарственных препаратов для 

нужд государственных учреждений здравоохранения Воронежской области
1. Торги проводит: уполномоченный орган.
Уполномоченный орган: главное финансовое управление Воронежской области.
Государственный заказчик: главное управление здравоохранения Воронежской области.
Специализированная организация: общество с ограниченной ответственностью «Новация».
2. Место, дата и время начала проведения аукциона.
Аукцион проводится по адресу: г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80,  “30” октября  2007 г. Аукцион начал проводиться в  
10 часов 15 минут по московскому времени.
3. Аукционная комиссия определена в следующем составе:

1. Барсукова 
Наталья Николаевна

- председатель комиссии -  заместитель руководителя главного финансового управле-
ния Воронежской области;

2. Корнеева
Татьяна Владимировна

- заместитель председателя комиссии - начальник отдела организации и проведения 
торгов и аукционов главного финансового управления Воронежской области;

3. Духанина
Ирина Владимировна

- заместитель председателя комиссии - ведущий консультант отдела организации и про-
ведения торгов и аукционов главного финансового управления Воронежской области;

4. Перфильева
Марина Юрьевна

- секретарь комиссии - ведущий консультант отдела организации и проведения торгов 
и аукционов главного финансового управления Воронежской области;

5. Фирсова
Ольга Анатольевна

- секретарь комиссии - ведущий консультант отдела организации и проведения торгов 
и аукционов главного финансового управления Воронежской области.

Члены комиссии:

6. Дудецкая
Тамара Васильевна

- ведущий консультант отдела организации и проведения торгов и аукционов главного 
финансового управления Воронежской области;

7. Зяблова
Тамара Сергеевна

- ведущий консультант отдела организации и проведения торгов и аукционов главного 
финансового управления Воронежской области;

8. Панченко
Елена Александровна

- ведущий консультант правового отдела главного финансового управления Воронеж-
ской области;

9. Голубничая 
Татьяна Викторовна

- ведущий консультант фармацевтического отдела главного управления здравоохра-
нения Воронежской области;

10. Ряскин 
Александр  Ивановича

- директор ГУ ЦОДУЗ;

11. Кикина Каролина Вя-
чеславовна

- начальник отдела по работе с медикаментами ГУ ЦОДУЗ;

12. Гришаева 
Яна Анатольевна

- юрист ООО «Новация»;

13. Глушков 
Станислав Юрьевич

- экономист ООО «Новация».

В состав аукционной комиссии входит 13 (тринадцать) членов. Заседание проводится в присутствии 7 (семи) членов комис-
сии. Кворум имеется. Комиссия правомочна.
4. Предмет государственного контракта. Количество поставляемых товаров. Начальная (максимальная) цена конт-
ракта (цена лота):

№ 
лота

Наименование Ед.   изм. Кол-во Начальная (максималь-
ная) цена контракта (цена 
лота), руб.

38 Газообразный кислород м3 360 2524400,45

Жидкий азот кг 575

Жидкий кислород тонны 166

закись азота медицинского бал 742

43 Вицеф 1,0 (экв.произ АболМед.) фл 610 1126200,00

Максицеф  1,0 (экв.произ АболМед.) фл 1700

Сульперацеф пор. д/ин. 1г (фл.) (экв.произ АболМед.) фл 200

Урофосфабол  1,0 в/в  (экв.произ АболМед.) фл 900
Сроки поставки товаров: до 10 декабря 2007 года.
Источник финансирования заказа: областной бюджет и  внебюджетные средства.
5. Сведения об участниках аукциона
Лот №38

Номер, присвоенный     
участнику при регистра-
ции на аукционе

Наименование (для юридического  
лица), фамилия, имя и отчество  
(для физического лица)

Место нахождения (для юридического лица), место житель-
ства (для физического лица)

3 ООО «Воронежфармация» г. Воронеж, ул. Пешестрелецкая, 74

10 ООО «Медфарм» 394038, г. Воронеж, ул. Пешестрелецкая, 28А

Участник  №3 ООО «Воронежфармация» не явился на аукцион.
Лот №43

Номер, присвоенный     
участнику при регистра-
ции на аукционе

Наименование (для юридического  
лица), фамилия, имя и отчество  
(для физического лица)

Место нахождения (для юридического лица), место житель-
ства (для физического лица)

4 ООО «АБОЛмед» 127055, г. Москва, ул. Новослободская, д.49/2

11 ООО «Биомед-Фарма» 394026, г. Воронеж, ул. Электросигнальная, 15

Участник  №11  ООО «Биомед-Фарма» не явился на аукцион.
В соответствии с частью 12 статьи 37 Федерального закона №94-ФЗ от 21 июля 2005 года «О размещении заказов на пос-
тавки товаров, выполнение работ, оказание услуг для государственных и муниципальных нужд» аукцион по лотам №№38, 43 
–признан несостоявшимся.
Так как по лоту №38 в аукционе участвовал один участник: ООО «Медфарм», по лоту №43 в аукционе участвовал один 
участник: ООО «АБОЛмед», в соответствии с частью 13 статьи 37 Федерального закона №94-ФЗ от 21 июля 2005 года «О 
размещении заказов на поставки товаров, выполнение работ, оказание услуг для государственных и муниципальных нужд» 
заказчик в течение трех дней со дня подписания Протокола рассмотрения заявок на участие в аукционе обязан передать 
таким участникам аукциона проект контракта.
Аукцион окончен  “30” октября  2007 г. в 10 часов 18 минут по московскому времени.
6. Подписи.
Протокол подписан всеми присутствующими на заседании членами аукционной комиссии:

Председатель комиссии Барсукова Н.Н.

Заместитель председателя комиссии Корнеева Т.В. 

Член комиссии Фирсова О.А.

Член комиссии Голубничая Т.В.

Член комиссии Кикина К.В.

Член комиссии Глушков С.Ю.

Секретарь Перфильева М.Ю.

Протокол № 4
О результатах проведения открытого конкурса на право заключения договоров аренды объектов 

недвижимости, находящихся в федеральной собственности
г.Воронеж                        27.10.2007г.
Организатор торгов: Федеральное государственное образовательное учреждение выс-
шего профессионального образования «Воронежский государственный институт»
Предмет и объекты конкурса: Открытый Конкурс на право заключения договоров 
аренды объектов недвижимости, находящихся в федеральной собственности:

№
лота

Адрес объ-
екта

Характеристика помещения Срок
арен-
ды

Пло-
щадь,
кв. м

Об-
щее
ко-
ли-
чес-
тво
ча-
сов

Начальная 
ставка
арендной 
платы
за 1 кв. м 
за 1 час, 
руб. (без 
НДС)

1 394036,
г.Воронеж,
ул.К.Маркса, 
59

Гимнастический зал спорт-
комплекса. Под занятия гим-
настикой специализирован-
ных детско-юношеских школ 
олимпийского резерва.

Но-
ябрь- 
де-
кабрь 
2007г.

504 72 0,89

2 394036,
г.Воронеж,
ул.К.Маркса, 
59

Гимнастический зал спорт-
комплекса. Под занятия гим-
настикой специализирован-
ных детско-юношеских школ 
олимпийского резерва.

Ян-
варь-
де-
кабрь
2008г.

504 162 0,89

Присутствовали:
Председатель Конкурсной комиссии: проректор по адм.-хоз. работе – Давыдов В.Г.
Члены комиссии: Зав. спорт. комплексом – Медведиров И.В., гл. бухгалтер Кривоборо-
дова Р.И., зам. гл. бухгалтера Клековкина Т.П., гл. инженер Баркалов П.Н.
Заседание конкурсной комиссии является правомочным.
Повестка дня: Оценка и сопоставление заявок на участие в открытом конкурсе на пра-
во заключения договоров аренды объектов недвижимости, находящихся в федераль-
ной собственности.

Результаты торгов:
Лот № 1. Сведения об участниках, подавших конкурсные заявки:

Номер 
заявки

Время подачи заявки Наименование участника кон-
курса

Критерий оценки 
заявок

1 26.09.07г. 10 час.  
56 мин.

СШЮСШОР им.Ю.Э.Штукмана 0,89

2 23.10.2007г. 12 час.  
39 мин.

СДЮСШОР № 21 по легкой 
атлетике

0,89

Победителем конкурса по лоту № 1, согласно п.19.3 Конкурсной документации, при-
знать СДЮШОР им.Ю.Э.Штукмана, как участник, чья заявка принята и зарегистриро-
вана Организатором торгов ранее других. Ставка арендной платы за 1 кв. м за 1 час 
(без НДС) 0,89 руб. 
Проголосовали: «За» - единогласно. Решение принято.
Лот № 2. Сведения об участниках, подавших конкурсные заявки:

Номер 
заявки

Время подачи заявки Наименование участника кон-
курса

Критерий оценки 
заявок

1 26.09.07г. 10 час.  
50 мин.

СШЮСШОР им.Ю.Э.Штукмана 0,89

2 23.10.2007г. 12 час.  
40 мин.

СДЮСШОР № 21 по легкой 
атлетике

0,89

Победителем конкурса по лоту № 2, согласно п. 19.3 Конкурсной документации, при-
знать СДЮШОР им.Ю.Э.Штукмана, как участник, чья заявка принята и зарегистриро-
вана Организатором торгов ранее других. Ставка арендной платы за 1 кв. м за 1 час 
(без НДС) 0,89 руб. 
Проголосовали: «За» - единогласно. Решение принято.
Победителям Открытого конкурса в течение 20 (двадцати) дней со дня подписания 
протокола о результатах торгов подписать Договоры аренды с Организатором торгов 
– ФГОУ ВПО «ВГИФК» и Территориальным управлением Федерального агентства по уп-
равлению федеральным имуществом по Воронежской области, являющимся согласую-
щим органом.
Председатель комиссии: В.Г.Давыдов. 
Члены комиссии: И.В.Медведиров, Р.И.Кривобородова, Т.П.Клековкина, П.Н.Баркалов.
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Вот некоторые ответы аби-
туриентов кафедры режиссуры 
Санкт-Петербургского государс-
твенного университета культуры 
и искусств, с которыми я в этом 
году проводил собеседования 
по истории и литературе. (Зна-
комство с пьесами русских и 
зарубежных классиков оговари-
валось в приёмных требованиях 
к будущим режиссёрам). Итак:

М.: «Мазепа завёл фашистов 
в болото». (Видимо, что-то слы-
шал о Сусанине и перепутал его 
с Мазепой, а польский отряд с 
фашистами).

К.: «Ревизора» написал Пуш-
кин». – «А что написал Гоголь?» 
– «Недоросль… И ещё эту, ну… 
Про переселение душ». 

И-ва: «Борис Годунов» написан 
накануне Первой мировой вой-
ны». (Это родилось, видимо, из 
услышанного на консультации, 
что «Борис Годунов» был написан 
накануне восстания декабрис-
тов)… Далее «выясняется», что 
царевич Дмитрий – сын Павла I.

Б-ва: «Летописец Пивен… 
Самозванец бежал в другую 
страну». – «В какую же?» (После 
подсказки соседа: «На букву П.», 
назвать страну на букву П. не 
смогла.) 

Я-на: «Смутное время – это 
когда всех мутит». 

С-ва: «Пушкин жил при Иване 
Грозном». – «Который из Пушки-
ных?» – «Который написал про 
Бориса Годунова… Неверно? Ну, 
значит, Пушкин жил при Петре 
Великом…» – «А Пётр?» – «Жил 
в ХIХ веке».

М.: «Пьеса Вампилова «Страш-
ный сын». – «Что?!» – «Извините. 
Страшный сон».

Б.: «Крепостное право отмени-
ли в 1918 году». 

И. не знает ни одного произ-
ведения Маяковского. Сзади 

шепчут: «Ленин». «Хорошо». И. 
отвечает: «Ленину хорошо»…

Указанный в заго-
ловке «Инвестор Махно» 
родился во время кон-
сультации.

– Объясните, пожа-
луйста, во что вкладывал 
капитал Махно? – задал 
вопрос абитуриент. 

– Откуда вы взяли, что 
Махно вкладывал куда-
то капиталы? Он, мягко 
говоря, конфисковывал 
чужие.

– Я как-то раз телик 
включил. На экране ка-
кой-то Махно то с шаш-
кой, то с маузером бегает. 
А его почему-то называли 
– Инвестор…

Так современный юно-
ша услышал, по созвучию 
с модным словом «инвес-
тор», «неслыханное» имя 
– Нестор… 

Можно, конечно, пос-
меяться над всеми этими не-
лепостями. Но тут совсем не 
до смеха! Хотя бы уже потому, 
что список подобных примеров 
можно увеличить раз в десять. 
Из 120 проходивших собеседо-
вание только 14 ответили более 
или менее сносно и смогли сдать 
другие экзамены.

И пусть читатель не думает, что 
несусветную дичь несли единич-
ные невежды, доехавшие с помо-
щью ЕГЭ и аттестатов из каких-то 
особенно глухих углов. География 
мест обучения таких «знатоков» и 
выдачи им аттестатов о среднем 
образовании – почти вся Россия: 
Южно-Сахалинск, Красноярск, 
Новый Уренгой, Сургут, Уральск, 
Новокузнецк, Бийск, Пермь, 
Пенза, Вятка, Калуга, Кириллов, 
Вологда, Архангельск, Коряжма, 
Ульяновск, Ярославль, Баш-

кирия, Тихвин, Торжок, Струги 
Красные, Павловск и, как это ни 
печально, Санкт-Петербург… 

Картину дополняют сочинения 
поступавших: 

«У Евгения Онегина вопрос 
о чести поднимался на балу». 
«Татьяна Ларина ещё молода и 
не понимает, что она получила от 

Пушкина». «Одну из героинь «Героя 
нашего времени» зовут Бель». «У 
Фамусова одна мечта: переженить 
на богатых всех своих дочерей». 
«Коробочка. Даже не знаю – как 
её обозвать». «Мать Чехова умерла 
в детстве». «Максим Алексеевич 
Горький пишет в «Буревестнике»: 
«А он, мятежный, просит бури». 
«В поэме Есенина «Двенадцать» 
мы видим повелителей жизни, 
в которых не осталось ничего 
человеческого». «В произведении 
Твардовского «Один день Ивана 
Денисовича» есть такая фраза: 
«Cогласен на медаль»…

Должен предостеречь читате-
ля от искушения сделать вывод, 
будто абитуриенты, продемонс-
трировавшие своё «очень сред-
нее» образование, столпились 
исключительно у дверей Уни-
верситета культуры и искусств. 

Примерами подобных ответов 
на вступительных экзаменах в 
изобилии располагают препода-
ватели и других вузов. 

И главное: большинство выс-
ших учебных заведений не вклю-
чает в приёмные требования зна-
ния по гуманитарным предметам. 
В результате – любое количество 

неучей, подобных авто-
рам вышеперечисленных 
ответов, может свободно 
поступить в большинс-
тво вузов страны. Значит, 
если посмотреть правде в 
глаза, придётся признать: 
налицо резкое снижение 
уровня образования и ин-
теллектуального развития 
подрастающих поколений. 
И вызвано это весьма 
серьёзными причинами.

О каждом из факторов, 
губительно действующих 
на умственное развитие и 
культурный уровень сов-
ременного человека, пи-
шут и говорят. Но общая 
картина вырисовывается 
не всегда. 

Начнём с неблагопо-
лучия в системе среднего 
образования. Квалифи-
цированных учительских 

кадров, как известно, не хватает. 
По официальным данным, более 
50% выпускников педвузов из-
за низкой зарплаты не хотят 
работать в школах. По данным 
неофициальным, но вполне до-
стоверным, эта цифра значитель-
но выше и в некоторых выпусках 
достигает 90%. По той же причине 
учителя, перегруженные совмес-
тительством, часто не имеют воз-
можности готовиться к урокам 
и повторяют на занятиях что-то 
из прежних, порой подзабытых 
уроков. 

Массовый характер приобре-
ло в школе выставление положи-
тельных оценок «незнайкам». В 
одних случаях – в благодарность 
за щедроты их родителей, в дру-
гих – ради «престижа» школы.

80% книг для школы, как 
признаёт министр образования 

А.А. Фурсенко, содержат ошибки. 
Формулировка слишком мягкая, 
тем более если говорить об учеб-
никах по отечественной истории. 
Озабоченность создавшимся 
положением проявил президент. 
Бьют тревогу по этому поводу и 
газеты, и телевидение. 

Ещё хуже, чем с учебниками 
(оказывается, такое возмож-
но), обстоит дело со школьными 
тетрадями. «Это омерзитель-
но! – справедливо замечает 
писатель С. Минаев. – Тетрадки 
кто захотел, тот и напечатал – и с 
глупостями, и с порнографией, и 
даже с фашистскими лозунгами». 
Вот такие обложки напечатанных 
в разных городах тетрадей, на 
которых под соответствующими 
иллюстрациями красуются такие, 
например, призывы к ученикам: 
«Коси и забивай, но меру в этом 
знай!», «И не сомневайся даже: 
отдых – кайф, учёба – лажа»; 
«Лови халяву!» И далее в таком 
же духе.

Наносит вред системе обра-
зования и не утихающий рефор-
маторский зуд. Так, в частности, 
то и дело звучат предложения 
– вообще исключить историю и 
литературу из программ негума-
нитарных вузов. Проповедники 
этих убеждений не задумыва-
ются над тем, что они обязаны 
воспитать не просто физическое 
лицо, а гражданина страны, лицо 
человеческое!

Сама система рыночных от-
ношений ставит перед просве-
щением и воспитанием новые 
проблемы. Восхваление рынка 
внедряет в юные головы идеи 
индивидуалистского, эгоисти-
ческого характера. В первую 
очередь идею личного обога-
щения. Между тем со времён 
Аристотеля известно: «Человек 
– животное общественное». И 
расставание индивида с интере-
сами общественными ведёт к его 
«расчеловечиванию». 

Сегодня очевидно, что сниже-
ние уровня гуманитарного обра-
зования и вытеснение подлинной 
культуры примитивным шоу-

бизнесом приняло глобальный 
характер. Но не лучше ли вместо 
повторов об особом пути раз-
вития России увидеть особость 
своего пути в умении сохранять и 
укреплять свою, традиционно вы-
сокую культуру вопреки мощному 
внешнему воздействию?

Думаю, не ошибусь, предпо-
ложив, что чувство радости и гор-
дости за свою страну переполняет 
каждого гражданина, когда для 
спасения нескольких человек или 
даже одного человека в воздух 
поднимаются самолёты, в море 
выходят корабли, мобилизуются 
воинские части и милиция, в горы 
идут спасатели, в больницы спешат 
доноры, когда для этого не жалеют 
ни средств, ни усилий. Так не пора 
ли с таким же энтузиазмом, с такой 
же энергией, с такой же щедрос-
тью и отдачей взяться за спасение 
достойного уровня просвещения 
и воспитания наших граждан?! 
Сигнал S0S, как видно из при-
ведённых выше примеров, звучит 
с каждым годом всё громче.

Многие педагоги убеждены: 
замена традиционных способов 
проверки знаний всевозможны-
ми тестами даёт сомнительные 
результаты. Тем более сами тесты 
подчас носят абсурдный характер 
и во многом напоминают прими-
тивные телевизионные викто-
рины. Но результат распростра-
нения таких экзаменационных 
«викторин» в образовании может 
иметь печальные последствия. 

Начать можно с малого, но 
эффективного шага. С введения 
обязательных для поступающих в 
вузы любого профиля экзаменов 
по истории и литературе. Прежде 
всего отечественной. Без этого 
все слова о воспитании гражда-
нина-патриота останутся пустым 
звуком. 

И ещё – поменьше рефор-
маторского зуда, побольше ува-
жения к лучшим отечественным 
традициям просвещения. 

Даниил АЛЬ.
Публикуется с разрешения 

«Литературной газеты».

«Инвестор Махно» и другие
Казалось бы, многолетняя работа в приёмной комиссии на-
страивает на то, чтобы уже ничему не удивляться. Достаточно 
вспомнить такие высказывания вчерашних школьников: «Пётр 
частично Великий», «Оргазм (вместо Эразм) Роттердамский», 
«Будённый?.. Это конь Ворошилова»… и т.п. Тем не менее услы-
шанное от нынешних «поступантов» потрясло с новой силой.

Продолжаем разговор о качестве школьного образования

 «Опять двойка». Федор Решетников.

Напоминаем читателям, что 
Джорджио Скотони с 2003 года 
готовил под руководством про-
фессора агроуниверситета Сер-
гея Филоненко диссертацию 
«Участие итальянского корпуса 
в боях на советско-германском 
фронте 1942-43гг.»

По мнению профессора Фи-
лоненко, это ему удалось: «Имея 
в числе своих учителей профес-
сора Романо Проди, нынешнего 
премьер-министра Республики 
Италия, известных политоло-
гов Паоло Помбени и Анджело 
Панебьянко, Скотони отлично 
поработал как в архивах Рима,  
так и Воронежа».

Презентация проекта «Россия-
Италия: Фронт памяти» состоя-
лась 23 октября нынешнего года 
в Санкт-Петербурге, поскольку 
там имеется Итальянский инс-
титут культуры. Кроме того, веду-
щую роль в реализации проекта 
играет Театр-фестиваль «Балтий-
ский дом». В ходе презентации 
именитый режиссер Риккардо 
Соттили представил рабочие ма-
териалы своего документального 
фильма о судьбе Итальянской 
Армии на Восточном фронте, а 
также спектакль, который будет 
поставлен на сцене «Балтий-
ского дома» в следующем году с 
участием итальянских и русских 
актеров.

Великолепно владеющий рус-
ским языком господин Соттили 
сказал «Коммуне»:

- Снимать фильм о событиях 
прошлого на Дону и не побывать 
здесь было бы нелогично. Таким 
образом, Воронеж как бы принял 
эстафету от Санкт-Петербурга, 
здесь мы обогатили свой проект 
мысленно и документально.

Профессор Филоненко вы-
разил восхищение тем, какую 
работоспособность и желание 
«обогатиться мысленно и доку-
ментально» проявили итальянцы: 
съемочная группа и все другие 
члены делегации в течение пяти 

дней вставали очень рано, ло-
жились поздно, питались непри-
тязательно – зачастую «сухим 
пайком», стойко переносили все 
дальние поездки…

- Ничего, нашим соотечест-
венникам в войну было куда 
тяжелее, - пошутил Риккардо 
Соттили. – К тому же мы доволь-
ны: нам многое удалось сделать. 
А иначе и быть не могло, ведь 
нам хочется сказать своим про-
ектом: война – это плохо. Война 
несет страдания. Жить надо в 
мире. К сожалению, проблема 
военной безопасности актуальна 
для современного мира. А ведь 
человечество создано вовсе не 
для вражды. Мне очень по душе 

то, что русские – миролюбивый 
народ. Те мои соотечественники, 
которым удалось вернуться с вой-
ны домой, неустанно повторяли: 
если бы не сострадание русского 
народа, мы бы так и остались на 
снежных полях России…

И всё же, чем занималась в 
наших краях итальянская делега-
ция? Званые гости (их пригласил 
через МИД агроуниверситет) 
встретились с учеными, посетили 
в Воронеже музеи «Арсенал» и 
«Диорама», презентовали свой 
проект на факультете романо-
германской филологии ВГУ, дали 
пресс-конференцию в «Интер-
факсе», почтили память советс-
ких воинов у памятников, объ-

ехали ряд сельских районов не 
только  в Воронежской области, 
но и в соседних, следуя дорогами 
отступления АРМИРа (Итальянс-
кая Армия в России)…

- И как же вас встречали в 
глубинке?

- Да чуть не вышел «между-
народный инцидент», - пошутил 
Риккардо Соттили. – В Верхнема-
монском районе нас атаковало 
семейство… диких кабанов. Но 
ничего, все кончилось благопо-
лучно. А если говорить серьезно, 
то отношение русского населе-
ния к нам было таким, каким оно 
и должно быть:  с одной стороны, 
АРМИР входил в оккупационные 
войска и таким образом ис-

полнял волю нашего дуче Мус-
солини и Гитлера, а с другой 
стороны, нам говорили, что 
итальянцы  жестокостью не от-
личались, их было просто жалко 
– обмороженных и голодных 
южан. Их даже лечили народны-
ми средствами, давали, какую 
могли, одежонку, отрывали от 
себя кусочек хлеба, последнюю 
картофелину… В общем, спаси-
бо русским. Нам очень жаль и 
стыдно, что мы участвовали в 
фашистской оккупации России. 
Подобное, я уверен, более не-
возможно. 

- Вынести урок из прошлого 
– это очень важно, - отметил 
на встрече главный редактор 

«Коммуны» Виталий Жихарев. 
– Риккардо правильно сказал, 
что жить лучше в мире. Нам всем 
надо находить точки соприкос-
новения, а не противостоять 
друг другу. Именно этому учит 
история…

Гости с интересом выслушали 
рассказ главного редактора 
о прошлом и нынешнем дне 
редакции, поразились тому, что 
издание существует уже более 
90 лет, им понравилось назва-
ние  газеты. Слово «Kommuna», 
как известно,  свойственно 
романским языкам, в том числе 
итальянскому. Смысл у него 
тот же, что и у слова «община». 
То есть «Коммуна» - это газета 
общая, для всеобщего чтения 
и для выражения интересов 
населения.

На прощание итальянцы вы-
сказали надежду на то, что им 
еще доведется побывать и в 
Воронеже, и в «Коммуне». Это не 
исключено, потому что в будущем 
году наш город должен принять в 
госагроуниверситете междуна-
родную научную конференцию 
«Война на Дону. 1942-1943гг.» 
На ней предполагается показать 
новый документальный фильм 
Риккардо Соттили. 

Николай СТАРЫХ. 
Фото Михаила ВЯЗОВОГО.

Фронт памяти  
пройдет через экран 

ГОСТИ «КОММУНЫ»

Известный итальянский исто-
рик Джорджио Скотони впер-
вые  побывал в «Коммуне» 
четыре года назад. На этот 
раз он пришел в редакцию не 
только с профессором Воро-
нежского госагроуниверси-
тета Сергеем Филоненко, но и 
с соотечественниками – учас-
тниками международного 
проекта «Россия – Италия: 
Фронт памяти».
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ИЗВЕЩЕНИЕ О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ 
В ИЗВЕЩЕНИЕ (КОНКУРСНУЮ  

ДОКУМЕНТАЦИЮ) О ПРОВЕДЕНИИ 
ОТКРЫТОГО КОНКУРСА

Настоящее извещение о внесении изменений является неотъемлемой частью Извещения о 
проведении открытого конкурса, опубликованного в официальном печатном издании, газете 
«Коммуна» № 154 от 11 октября 2007г. и размещенного на сайте www.gfu.vrn.ru 11 октября 
2007г. и должно рассматриваться вместе с ним.
1. Наименование конкурса: открытый конкурса на право заключить государственный конт-
ракт на выполнение технологических работ первого этапа по организации интегрированной 
информационно-телекоммуникационной сети передачи информации органов государствен-
ной власти и местного самоуправления Воронежской области в рамках ОЦП «Программа 
реформирования региональных финансов Воронежской области на 2007-2008 годы».
2. Торги проводит: уполномоченный орган.
3. Государственный заказчик: Главное финансовое управление Воронежской области.
Место нахождения: г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 70.
Почтовый адрес: 394000, г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 70.
Адрес электронной почты: zakaz@gfu.vrn.ru

Номера контактных телефонов: (4732) 55-46-90, 53-09-59.
Контактные лица: Нестеренко Валентина Николаевна, Фокин Александр Александрович.
Специализированная организация: Государственное учреждение «Финанс-групп».
Место нахождения: 394036, г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
Почтовый адрес: 394036, г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
Номер контактного телефона: (4732) 39-02-33.
Контактное лицо: Кульгускин Владимир Анатольевич.
4. Изменения в Извещении о проведении конкурса:
Пункт 6 Извещения о проведении открытого конкурса, описанного выше, читать в следую-
щей редакции:
«6. Место, дата и время вскрытия конвертов с заявками на участие в конкурсе
Вскрытие конвертов с заявками на участие в конкурсе будет производиться 21 ноября 
2007г. в 11 часов 00 минут по московскому времени по адресу: г. Воронеж, ул. Карла Мар-
кса, 80.»
5. В конкурсную документацию о проведении конкурса внесены изменения в следующих 
частях: 
ЧАСТЬ 2. ИНФОРМАЦИОННАЯ КАРТА КОНКУРСА:
- п. 17 Даты начала и окончания срока подачи заявок на участие в конкурсе;
- п. 19 Формы, порядок, даты начала и окончания предоставления участникам размещения 
заказа разъяснений положений конкурсной документации;
- п. 22 Место, порядок, дата и время вскрытия конвертов с заявками на участие в конкурсе;
- п. 23 Критерии оценки заявок на участие в конкурсе, порядок оценки и сопоставления 

заявок на участие в конкурсе;
- 2.1. ПРИЛОЖЕНИЕ К ИНФОРМАЦИОННОЙ КАРТЕ КОНКУРСА «Критерии и порядок оценки 
заявок».
Часть 3 ОБРАЗЦЫ ФОРМ И ДОКУМЕНТОВ ДЛЯ ЗАПОЛНЕНИЯ УЧАСТНИКАМИ РАЗМЕЩЕНИЯ 
ЗАКАЗА:
- ФОРМА 3.2 ЗАЯВКА НА УЧАСТИЕ В КОНКУРСЕ.
ЧАСТЬ 4. ПРОЕКТ ГОСУДАРСТВЕННОГО КОНТРАКТА.
ЧАСТЬ 5. ТЕХНИЧЕСКАЯ ЧАСТЬ.
6. Срок, место и порядок представления конкурсной документации, включающей в себя из-
менения:
Конкурсная документация, включающая в себя вышеуказанные изменения, представляется 
уполномоченным органом по адресу: 394036, г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80, к.101,  бес-
платно на бумажном либо электронном носителе со дня опубликования  или размещения на 
официальном сайте настоящего извещения о внесении изменений в извещение (конкурс-
ную документацию) на основании письменного запроса любого заинтересованного лица с 
указанием названия конкурса, реквизитов, телефона, факса, e-mail и контактного лица, в 
течение двух рабочих дней после получения такого запроса.
Официальный сайт, на котором размещена измененная конкурсная документация:  
www.gfu.vrn.ru
В случае направления конкурсной документации по почте (в том числе по электронной 
почте) отправитель не берет на себя ответственность за утерю или вручение с опозданием 
конкурсной документации.

НОВОСТИ БЕЛАРУСИ
Общий долг для всех

В Беларуси нет места антисемитизму. Об этом президент РБ 
Александр Лукашенко заявил на встрече с участниками междуна-
родной конференции «Диалог христианства и ислама в условиях 
глобализации». Он отметил, что на белорусской земле белорусы 
и поляки, татары и евреи столетиями жили добрыми соседями. В 
городах и местечках рядом, на одной площади, стояли церковь, 
костел, мечеть и синагога. Уникальный исторический опыт научил 
наших людей понимать и принимать друг друга. И сегодня Бела-
русь является общим, спокойным и уютным домом для предста-
вителей 140 наций и 25 вероисповеданий. «Достойно выдержав 
все испытания, белорусский народ приобрел стойкий иммунитет 
против любых проявлений бесчеловечных идеологий и взглядов, 
направленных на разделение и уничтожение людей. Поэтому мы 
так ценим мир и взаимоуважение между народами», - сказал 
глава государства. Он также добавил, что этноконфессиональная 
политика государства - залог гражданского мира и согласия в 
обществе: «Ведь если человек обеспечен жильем, работой, если у 
него порядок в семье и к нему с уважением относятся окружающие, 
он никогда не возьмет в руки оружие и не направит его на соседа 
другой национальности или веры».

Перспективная технология
Агрокомбинат «Дзержинский» внедряет уникальную разработку 

белорусских ученых, аналогов которой нет в мире, сообщил 25 
октября генеральный директор предприятия Семен Шапиро депу-
татам Палаты представителей Национального собрания Беларуси. 
«Мы отработали технологию, при которой уровень холестерина в  
выращиваемой птице на 25% ниже, чем у зарубежных производи-
телей», - сказал генеральный директор предприятия. Он пояснил, 
что это достигается за счет использования жирорастворимых 
кормов с применением масла семян рапса. Разработка принадле-
жит ученым НАН Беларуси и уже запатентована. «Эта технология 
является большим достижением белорусской науки, и ее можно 
выгодно продать зарубежным предприятиям», - подчеркнул Семен 
Шапиро. Внедрение новой технологии выращивания птицы поз-
волит значительно повысить качество продукции.

Повысят трудовые пенсии
В Беларуси подготовлен и направлен в правительство проект 

указа, предусматривающий повышение трудовых пенсий с 1 но-
ября нынешнего года. С 1 сентября 2007 года уже увеличены 
размеры трудовых пенсий в среднем на 8%. Кроме того, в связи 
с ростом бюджета прожиточного минимума с 1 февраля, с 1 мая 
и с 1 августа повышались минимальные трудовые и социальные 
пенсии, надбавки и повышения к ним. Среднемесячный размер 
пенсии по возрасту в январе-сентябре текущего года увеличился 
на 17,3% (прогноз на 2007 год - на 15,3-18,5%). Среднемесячный 
размер минимальной пенсии по возрасту увеличился на 13,3% 
(прогноз - 8,6-9,3). Соотношение среднемесячного размера мини-
мальной пенсии по возрасту и бюджета прожиточного минимума 
пенсионера за 9 месяцев 2007 года равнялось 108,4% (прогноз - 
105%). Реальный размер пенсии по возрасту в январе-сентябре 
текущего года к аналогичному прошлогоднему периоду увеличился 
на 9% (по прогнозу на 2007 год - 7,8-8,7%). На 1 сентября ны-
нешнего года численность получателей различных видов пенсий 
в органах по труду, занятости и социальной защите составила 
2 млн. 417,6 тыс. человек.

«Минск» будет в Пекине
Первый ресторан белорусской кухни под названием «Минск» 

будет открыт в ноябре нынешнего года в Пекине. Владелец ресто-
рана «Минск» Тун Фулай рассказала, что цель создания ресторана 
белорусской кухни состоит не только в знакомстве китайцев с 
образцами белорусского поварского искусства, но и в распро-
странении в Китае культуры Беларуси. Для этого в ресторане от-
веден специальный зал демонстрации белорусских традиционных 
художественных изделий и промыслов (льняных тканей, образцов 
ткачества, продукции из хрусталя), а также здесь будет представ-
лена водочная продукция. Открытию ресторана «Минск» в большой 
степени содействует посольство  Беларуси в Китае. Белорусский 
ресторан является лишь начальным этапом, а затем планируется 
открыть в Пекине первый магазин по продаже льняных тканей бе-
лорусского производства. «Эти товары - красивые и качественные, 
к тому же дешевые и непременно будут пользоваться спросом у 
китайского потребителя», - убеждена Тун Фулай. 

Белорусская красавица
В Национальной школе красоты определяют претендентку на 

участие в 57-м конкурсе «Мисс Мира-2007» из числа титулован-
ных финалисток «Мисс Беларусь-2006» и «Мисс Беларусь-2004». 
Ранее сообщалось, что Беларусь в престижном международном 
состязании 2 декабря в Пекине представит 20-летняя Юлия 
Синдеева (на снимке), но в соответствии с контрактом конкурса 
Miss Intenational-2007, на котором Юлия стала второй Вице-
Мисс (октябрь), в течение шести месяцев она не имеет права 
принимать участие в конкурсах красоты. Юлия Синдеева также 
имеет титулы «Вице-Мисс Беларусь-2006» и «Вице-Мисс Европа-
2006». На конкурсе красоты «Мисс Мира» в 2007 году Беларусь 
представляла в Варшаве могилевчанка Екатерина Литвинова, 
обладательница титула «Мисс Беларусь-2006», однако в число 
финалисток она не вошла. В нынешнем году участнице от Беларуси 
предстоит побороться с красавицами из более 100 стран мира. 
Следует отметить еще одну победу модели Национальной школы 
красоты - многократной бронзовой чемпионки мира и Европы по 
художественной гимнастике, 19-летней Валерии Курильской в 
Международном конкурсе красоты «Мисс Европа - Юниор-2007». 
В конкурсе, который прошел 20 октября в Чехии, Валерия вошла в 
пятерку победительниц. Считается, что белоруски покоряют между-
народное жюри в первую очередь благодаря своей естественной, 
натуральной красоте. В первую очередь в мире сегодня ценится 
настоящая, природная, гармоничная красота.

БеЛТА.
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 РЕКЛАМА, ОБЪЯВЛЕНИЯ

РЕКЛАМА.

Торговый дом: г.Воронеж, ул. Дорожная,36.
Тел./факс: (4732) 63-28-59, 72-44-75, 76-30-88.  http://www.vapk.ru

ОФИЦИАЛЬНЫЙ ДИЛЕР ЗАВОДА САЛЬСКСЕЛЬМАШ
ПОГРУЗЧИК ФРОНТАЛЬНЫЙ
ПКУ-0,8 - 66700 руб.

вилы - 25900 руб.
ковш-0,8 м3 - 12600 руб.
ковш-0,5 м3 - 10500 руб.

Сертифицировано. Лиц.№704478,
рег. №ТС-50 выд. Лиц. пал. адм.
Вор. обл.

Цены указаны на момент публикации.

СТОГОМЕТАТЕЛЬ-ПОГРУЗЧИК
СНУ-550   -  100100 руб.

грабельная решетка - 26900 руб.
отвал гидрофицированный (МТЗ) - 31800 руб.
щетка МК-2,0 (МТЗ) - 52600 руб.

ОАО «ВОРОНЕЖАГРОТРАНС»
официальный дилер ОАО «КамАЗ»

Подробности по тел.: (4732) 52-07-22, 46-59-73; тел./факс (4732) 52-25-24.

Сертифицировано.

� Новые автомобили «КамАЗ».
� Любая спецтехника, прицепы и полуприцепы к ним.
� Гарантия на все новые автомобили 1,5 года или 65000 км пробега.
� Гарантийное и сервисное обслуживание, ТО и ремонт автомобилей «КамАЗ».
� Запасные части, двигатели, кабины, каркасы кабин и другие агрегаты.

ОПТОВЫМ И ПОСТОЯННЫМ ПОКУПАТЕЛЯМ СКИДКИ.
� Любые отремонтированные в заводских условиях узлы
     и агрегаты.
� Оформление автомобилей в лизинг от завода-производителя.
�  Осуществляем поставку автомобилей «КамАЗ» по системе
    TRADE-IN (получение нового автомобиля без сдачи старого
    с изменением модели)

Имеется в наличии автокран МКТ-25 «Ульяновец»,
г/п 25 т, на шасси Камаз 43118
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СОБСТВЕННИКИ ЗЕМЕЛЬНЫХ ДОЛЕЙ – УЧАСТНИКИ ОБЩЕЙ
ДОЛЕВОЙ СОБСТВЕННОСТИ ЗЕМЕЛЬНЫХ УГОДИЙ АО «ПРОГРЕСС»

ПОВОРИНСКОГО РАЙОНА ВОРОНЕЖСКОЙ ОБЛАСТИ

уведомляют всех участников общей долевой собственности о том,
что 30 ноября 2007г. в 14 часов по адресу: Воронежская область,
Поворинский район, с.Мазурка, здание сельской администрации,

СОСТОИТСЯ СОБРАНИЕ.
ПОВЕСТКА ДНЯ:

1. Определение местоположения части земельного участка, в границах
которого в первоочередном порядке выделяются земельные участки в счет
долей.

2. Определение порядка распоряжения, владения и пользование земель-
ным участком.

3. Иные вопросы, поставленные собственниками земельных долей.

Собственники 27 земельных долей
общей долевой собственности

из земель с/х назначения, бывших земель
ТОО «Ульяновское» Борисоглебского района

Воронежской области,
извещают о своем намерении выделить в натуре

земельный участок (массив)
общей площадью 267 га, местоположение которых:
Воронежская область, Борисоглебский район, юго-

восточная часть кадастрового квартала 36:04:25 17 014, для
передачи в аренду КФХ Леликов Д.В.

Возражения направлять по адресу: Воронежская область,
Борисоглебский район, с. Ульяновка, ул.Октябрьская, д.2.

ПОВЕСТКА ДНЯ ОБЩЕГО СОБРАНИЯ АКЦИОНЕРОВ:
1. Досрочное прекращение полномочий одного из членов ре-

визионной комиссии и избрание нового.
2. Утверждение нового аудитора общества.
3. Одобрение сделки, в совершении которой имеется заинте-

ресованность.
Местонахождение общества: г.Воронеж, ул.Конструкторов, д. 31.
Место проведения общего собрания: г.Воронеж, ул.Конструк-

торов, д. 31, клуб завода.

Время начала регистрации лиц, имеющих право на участие в
общем собрании акционеров: 13 часов 00 мин.

Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в об-
щем собрании акционеров, 22 октября 2007г.

С информацией, предоставляемой акционерам при подготов-
ке к общему собранию акционеров, можно ознакомиться с 10.00 до
17.00 в рабочие дни по адресу: г.Воронеж, ул.Конструкторов, д.
31, помещение юридического отдела. Тел. 63-52-04.

Совет директоров.

СОБСТВЕННИК
ИНФОРМИРУЕТ ГРАЖДАН

о проведении
публичных слушаний

по вопросу проектирования здания
офисного центра на ранее

предоставленном земельном
участке по адресу: г.Воронеж,

переулок Бакунинский, 13. Всех
заинтересованных лиц просим
принять участие в слушании,
которое состоится 12 ноября

2007г. в 10.30 по адресу:
г.Воронеж, пер. Бакунинский, 13.

Открытое акционерное общество производственно-коммерческая фирма «Воронежский керамический
завод»  сообщает о проведении 23 ноября 2007г. в 16.00 внеочередного общего собрания акционеров

общества в форме совместного присутствия акционеров для обсуждения вопросов повестки дня и принятия
решения по вопросам, поставленным для голосования без предварительного направления бюллетеней для

голосования до проведения общего собрания акционеров (Протокол заседания совета директоров
ОАО ПКФ «Воронежский керамический завод» №6 от 15 октября 2007г.).

ДЕПАРТАМЕНТ ГРАДОСТРОИТЕЛЬСТВА И ЗЕМЕЛЬНЫХ ОТНОШЕНИЙ
АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДСКОГО ОКРУГА ГОРОД ВОРОНЕЖ И ЗАСТРОЙЩИК -

ЗАО КФТ «ПРОМАУДИТ-ИНФОРМ»

ИНФОРМИРУЮТ ГРАЖДАН И ЮРИДИЧЕСКИХ ЛИЦ
О ПРЕДСТОЯЩЕМ ПРОВЕДЕНИИ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ
по вопросу перспективного проектирования и строительства многоквартир-

ного жилого дома по адресу: г. Воронеж, ул. 20 лет Октября, 88б. Всех
заинтересованных лиц просим принять участие в публичных слушаниях,

которые состоятся 2 ноября 2007 года в 12.00 в здании Дома архитектора
по адресу: г. Воронеж, ул. Плехановская, 22.

В соответствии с Земельным кодексом РФ ст. 10 ФЗ
«Об обороте земель сельскохозяйственного назначения и ст. 5

Закона Воронежской области «О некоторых особенностях
оборота земель сельскохозяйственного назначения

в Воронежской области»,

АДМИНИСТРАЦИЯ ПОВОРИНСКОГО
МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА

сообщает о наличии земельного участка
(единое землепользование) из земель фонда

перераспределения по адресу:
Воронежская область, Поворинский район, восточная частьВоронежская область, Поворинский район, восточная частьВоронежская область, Поворинский район, восточная частьВоронежская область, Поворинский район, восточная частьВоронежская область, Поворинский район, восточная часть
Поворинского кадастрового района с кадастровым номеромПоворинского кадастрового района с кадастровым номеромПоворинского кадастрового района с кадастровым номеромПоворинского кадастрового района с кадастровым номеромПоворинского кадастрового района с кадастровым номером

36:23 00 00  000:0154 площадью 247,2 га, в том числе36:23 00 00  000:0154 площадью 247,2 га, в том числе36:23 00 00  000:0154 площадью 247,2 га, в том числе36:23 00 00  000:0154 площадью 247,2 га, в том числе36:23 00 00  000:0154 площадью 247,2 га, в том числе
пашни 247,2 га с целью предоставления данного земельно-пашни 247,2 га с целью предоставления данного земельно-пашни 247,2 га с целью предоставления данного земельно-пашни 247,2 га с целью предоставления данного земельно-пашни 247,2 га с целью предоставления данного земельно-
го участка (единое землепользование) в аренду сроком наго участка (единое землепользование) в аренду сроком наго участка (единое землепользование) в аренду сроком наго участка (единое землепользование) в аренду сроком наго участка (единое землепользование) в аренду сроком на

49 лет для сельскохозяйственного использования.49 лет для сельскохозяйственного использования.49 лет для сельскохозяйственного использования.49 лет для сельскохозяйственного использования.49 лет для сельскохозяйственного использования.
Прием заявок осуществляется в течение месяца после публика-

ции сообщения по адресу: Воронежская область, г. Поворино,
пл. Комсомольская, 3, тел. 4-25-90.

ДЕПАРТАМЕНТ ГРАДОСТРОИТЕЛЬСТВА И ЗЕМЕЛЬНЫХ ОТНОШЕНИЙ
ГОРОДСКОГО ОКРУГА ГОРОД ВОРОНЕЖ И ЗАСТРОЙЩИК

информируют граждан о проведении публичных слушаний по вопросу внесения
изменений в решение Воронежской городской Думы от 06.12.2006г. № 259-II

«Об утверждении «Карты градостроительного зонирования территории
городского округа город Воронеж» с целью строительства жилых домов и
компенсации затрат обманутых дольщиков коммандитного товарищества

«Социальная инициатива и Компания» по адресам:
г. Воронеж, проспект Патриотов, 46, 42в и ул. Комарова, 14б.

Всех обманутых дольщиков и заинтересованных лиц просим принять участие
 в слушании, которое состоится 2 ноября 2007г. в 14.00 по адресу: г. Воронеж,

ул. Плехановская, 22 (Дом архитектора).

ОАО
«ДОМОСТРОИТЕЛЬНЫЙ

КОМБИНАТ»
проводит

1 ноября 2007
года  с 9.00

СДАЧУ
В ЭКСПЛУАТАЦИЮ
ВТОРОЙ ОЧЕРЕДИ

ГАРАЖНОГО
КОМПЛЕКСА,
расположенного

по адресу:
Московский пр-т,

д. 102-в.
При себе иметь

паспорт и
правоустанавливаю-

щие документы.
Справки по тел.:
(4732) 63-78-19,
63-58-76, с 8.30

до 17.30.

Администрация МУЗ ГО г. Воронеж Городская
клиническая больница № 2 им. К.В.Федяевского

с прискорбием сообщает, что 31.10.2007 года ушел из жизни

СИВЧЕВ Виктор Наумович
Сивчев В.Н. родился 6.12.1937г. Окончил

Воронежский государственный медицинский
институт в 1966 году. С 1966г. по 1977г. рабо-
тал в лечебных учреждениях города и облас-
ти. С 1977г. по 2007г. работал во 2-й городс-
кой больнице, из них 17 лет главным врачом.

Он прошел большой трудовой путь, и где
бы он ни работал, ему всегда были присущи
трудолюбие, инициативность, чувство высо-
кой ответственности за порученное дело,
принципиальность, творческое отношение к
работе. Возглавляемая им бывшая Губернская

земская больница, которой исполнилось 180
лет, продолжала традиции гуманизма, беско-
рыстия, добросовестного исполнения долга,
пользовалась заслуженным авторитетом сре-
ди населения города и области. Его работа по-
лучила высокую оценку. Он был награжден
медалью «За доблестный труд», знаком «От-
личник здравоохранения», Указом Президен-
та России ему присвоено почетное звание
«Заслуженный врач Российской Федерации».

Выражаем глубокое соболезнование род-
ным и близким.

Наша «Коммуна»
есть в системе

Предъюбилейный марафон
открыл Дворец культуры имени
50-летия Октября. Этой чести он
удостоен не случайно, ведь
именно здесь ровно через год
состоится главный «дворцовый»
прием в честь юбилея завода.
Примечательно и то, что сам за-
водской храм культуры нынеш-
ней осенью отмечает свой
скромный юбилей. 40 лет назад
состоялось открытие заводского
ДК, ставшего культурным цент-
ром не только заводского кол-
лектива, но района и города.

К своему юбилею коллектив
Дворца приготовил большую
праздничную программу «Мы –

«Мы – вместе!»
В октябре будущего года Воронежский механический
завод отметит 80 лет со дня основания. В рамках
подготовки к празднованию юбилея пройдут различные
культурно-массовые и спортивные мероприятия,
посвященные знаменательной дате.

вместе!», в которой приняли уча-
стие все творческие коллекти-
вы.

А началось все на площади
перед зданием Дворца культуры
праздничным шоу с участием
байкеров и рок-музыкантов Во-
ронежа. Своеобразным подар-
ком «имениннику» стало незабы-
ваемое выступление барабан-
щиков. Поздравить коллектив
ДК с юбилеем пришли руководи-
тели и представители профсоюз-
ного комитета завода во главе
с генеральным директором
Александром Бондарем. В фойе
Дворца гости имели возмож-
ность познакомиться с фотовы-

ставкой «ДК в лицах», рассказы-
вающей о каждом творческом
коллективе, ансамбле или сту-
дии…

А в зрительном зале состоял-
ся большой праздничный кон-
церт – творческий отчет ДК
«Родному заводу посвящает-
ся…». Зал, где не было свобод-
ных мест, тепло встречал каждое
выступление, каждый номер
концертной программы, по-сво-
ему необыкновенный и запоми-
нающийся. Однако наибольшее
количество зрительских симпа-
тий пришлось на долю самых
маленьких артистов, которым
нет еще и пяти лет, и на сцене
они делают первые шаги.

Танцевальный вечер «Диско-
тека 80-х» - заключительный ак-
корд праздника.

Праздник в честь юбилея –
это приятно и ответственно. Ди-

ректор ДК им.50-летия Октября
Наталья Козлова призналась,
что с самого начала было реше-
но не устраивать грандиозное
мероприятие напоказ, а сделать
хороший «семейный» праздник,
прежде всего для детей, которые
занимаются в творческих кол-
лективах, их родителей и завод-
чан. Хотелось, чтобы это был ве-
чер встреч настоящих друзей,
коллег, вечер воспоминаний,
чтобы не умолкали музыка,
смех, песни и шутки.

Судя по улыбкам, счастливым
лицам гостей и самих участни-
ков праздника, задумка удалась.

Праздник состоялся. Он был
нужен всем: и детям, и взрос-
лым, чтобы осознать, какие цен-
ности им достались. И нужно ска-
зать спасибо всем его организа-
торам.

Марина МЕДВЕДЕВА.
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Кроме местных представите-
лей правоохранительных орга-
нов, за порядком следил наряд
ОМОНа, прибывший на матч
вместе с воронежской дружи-
ной, которую парни в черных
беретах не только сопровожда-
ли по поселку, но и охраняли от
возможных посягательств че-
ресчур эмоциональных зрите-
лей во время самой игры. К сча-
стью, никаких эксцессов не про-
изошло – сработало и присут-
ствие представителей силовой
структуры, и общее течение по-
единка, не вызвавшее никаких
сомнений. В  общем, подопеч-

От «Хопра» до «Темпа»…

ные Владимира Андрианова
справились с поставленной за-
дачей – повторить свой успех-
2006, а заодно сделать хороший
подарок главе Новохоперского
района Виктору Петрову, которо-
му в день «золотого» матча ис-
полнилось 50 лет. Почему пода-
рок? Потому что Петров все вре-
мя и всячески поддерживал ко-
манду, зная, каким положитель-
ным эффектом отражаются ее
победы на населении поселка –
так чем еще могли ответить юби-
ляру футболисты…

Удержать чемпионское зва-
ние, по словам тренера Андриа-

нова, оказалось гораздо тяже-
лее, чем завоевать его годом
ранее. Но это аксиома. И не
только на областном уровне, и
не только в футболе. Против чем-
пиона особый настрой у любого
соперника, даже не значащего-
ся в фаворитах. Поэтому ничего
нового из уст наставника не про-
звучало.

О «ВГАСУ» наша газета не раз
лестно отзывалась. Эта дружина
– как та комета, нежданно-нега-
данно появилась на футбольном
небосклоне Воронежской обла-
сти и сразу заставила о себе го-
ворить. Ей по силам в этом году
было сделать «дубль», то есть по-
бедить и в чемпионате, и в Куб-
ке области. Но чуть-чуть чего-то
не хватило. В финале кубка пе-
ревес россошанского «Спарта-
ка» всего в один гол, и в чемпи-
онате перевес «Хопра» тоже в
один гол. Ну, самой малости не
оказалось, скорее, не мастер-
ства и даже не опыта, а необхо-
димого психологического на-
строя на решающие встречи.
Посмотрите, как результативно
они атаковали в этом сезоне (97
голов?!), иногда, может быть,
совсем не обязательно громили
соперников с двузначным сче-
том, а следовало бы, наверное,
выработать какую-то иную стра-
тегию на случай, если придется
столкнуться в борьбе за главные
трофеи. Впрочем, о чем теперь
говорить, когда все решено.

Лискинский «Локомотив-Д»
стоит на ступеньку выше «Руд-
гормаша» только за счет личных
с ним встреч, хотя при всех про-
чих равных показателях имеет

«Коммуна» уже сообщала (в №163 от 26 октяб-
ря), что чемпионом области по футболу второй
год подряд стал «Хопер» из Новохоперска,
обыгравший в заключительном туре команду

«ВГАСУ – Ленинский район» - 1:0. Игра проходила в
Новохоперске, была обставлена официальными гостями
из МОА «Черноземье» и солидной службой безопасности.

ИТОГОВАЯ ТАБЛИЦА

худшую разницу забитых и про-
пущенных мячей.

Россошанский «Спартак» -
очень неоднозначный коллек-
тив. Очень прагматичный – вы-
играли кубок области и ладно.
Зачем упираться, пусть, мол, и
другим что-то достанется. Не ста-
ли штурмовать вершин в пер-
венстве МОА «Черноземье», хотя
потенциал ого-го какой, особо
не напрягались и здесь, в чем-
пионате области, ограничив-
шись пятым местом.

Замкнул «шестерку» ФК «Кур-
батово». За счет очков, подарен-
ных ему богучарским «Темпом»
на финише сезона. «Южане»
сначала ушли с поля в календар-
ном поединке чемпионата по
совершенно надуманной причи-
не, затем вышли на домашнюю
встречу перенесенного 5-го
тура, отыграли ее, но с незаяв-
ленным на матч футболистом –
в обоих случаях Контрольно-дис-
циплинарный комитет област-
ной федерации наказал их тех-
ническими поражениями.

Показатели остальных участ-
ников областного чемпионата
существенно разнятся с показа-
телями приведенных команд.
Хотя борисоглебский «Крис-
талл», да и нововоронежский
«Атом», как говорится, располо-
жились не на своих этажах. По-
тенциал у обоих просматривал-
ся со старта сезона, впрочем, он
не до конца реализован и ФК
«Калач», и «Колосом» из Садово-
го. Значит, будет на что посмот-
реть в следующем году.

Юрий МАКАРОВ.

ДНИ ОТКРЫТЫХ ДВЕРЕЙ
состоятся

13 января, 20 апреля 2008 года в 12.00

Обращаться по адресу:
г.Воронеж, ул. Ленинградская, 62
(левый берег, ост. «Арзамасская»)

Справки по тел.:
54-70-73, 54-79-55, 54-75-13

РОССИЙСКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ СОЦИАЛЬНЫЙ УНИВЕРСИТЕТ (РГСУ)
ФИЛИАЛ в г. ВОРОНЕЖЕ

Лицензия А №169847 от 16.01.2006 г. Свидетельство о гос. аккредитации В № 000668 от 22.09.2005 г.

ПРОДОЛЖАЕТ  НАБОР  на
ЗАОЧНОЕ ОТДЕЛЕНИЕ
на 2007 – 2008 учебный год

по специальностям стандарта высшего образования:
«СОЦИАЛЬНАЯ РАБОТА»

(квалификация – «специалист по социальной работе»);
«ФИНАНСЫ И КРЕДИТ»

(квалификация – «экономист»);
«ЮРИСПРУДЕНЦИЯ»

(квалификация – «юрист»).

ОБЪЯВЛЯЕТ  НАБОР  на
ПОДГОТОВИТЕЛЬНЫЕ

КУРСЫ
для поступающих в университет

в 2007 году
по специальностям стандарта

высшего образования:
«СОЦИАЛЬНАЯ РАБОТА»
«ФИНАНСЫ И КРЕДИТ»

«ЮРИСПРУДЕНЦИЯ»

ПРИГЛАШАЕТ  на  ПРОФИЛЬНЫЕ
ПОДГОТОВИТЕЛЬНЫЕ КУРСЫ

учащихся 10-х классов для последующего получения
среднего профессионального образования

по специальностям:
«ЭКОНОМИКА И БУХГАЛТЕРСКИЙ УЧЕТ»

«ПРАВО И ОРГАНИЗАЦИЯ СОЦИАЛЬНОГО
ОБЕСПЕЧЕНИЯ»
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30 октября в Воронежском
государственном цирке
прошла международная
матчевая встреча по боксу
«Воронеж-Тунис».

В разных весовых категориях состяза-
лось девять пар. Форма боя – 4 раунда по 2
минуты. Переживания болельщиков возра-
стали, ведь до последней схватки победы
распределялись равномерно: выиграли че-
тыре тунисских и соответственно четыре во-
ронежских спортсмена. Нас порадовали Ва-
лерий Шаталов (спортивный клуб «Олимпий-
ские надежды») в весовой категории до 54
кг; Сергей Ненахов (спортивный клуб «Со-
кол») – до 64 кг; Руслан Турлапов (спортив-
ный клуб «Олимпийские надежды») – до 69
кг; а также Евгений Мякинин (спортивный
клуб «Золотые перчатки») – до 75 кг. Бой де-

вятой пары (тяжелый вес) был самым напря-
женным. Тунисский спортсмен Момад Шеб-
би оказался значительно крупнее, чем наш
23-летний Анатолий Шкляренко («Золотые
перчатки»). Схватка была очень непростой.
И судьи решили: «Ничья!»

Но это не единственное зрелище, которое
проходило в рамках устоявшейся дружбы
между боксерами Воронежа и Туниса. Еще
будут бои в Россоши, Борисоглебске. До 10
ноября продлится турне гостей по нашей об-
ласти, которое стало для них своеобразным
(и заключительным) этапом подготовки к
чемпионату африканских стран. При этом ту-
нисцы хорошо усваивают уроки воронежс-
ких боксеров – на последнем чемпионате
своего континента они заняли в совокупно-
сти пять медалей различного достоинства.
«Будем надеяться, что и в этот раз наша по-
ездка в Воронеж будет иметь счастливое по-
следствие, - сказал Мухаммед Белхаш, один
из руководителей тунисской делегации, -
ближайший чемпионат Африки стартует 13
ноября».

Чья ничья?

Так что ничья в Воронежском цирке явно
в пользу наших гостей…

Марина САЛЬНИКОВА.
Фото автора.
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